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Los agricultores han protestado por esta medida

El Gobierno enviará más agua del 
Tajo-Segura al sureste de España

El Plan Hidrológico Nacio
nal, actualmente en prepa
ración, prevé enviar más 
agua del Tajo-Segura a la 
zona sureste de España.

Las derivaciones previstas, 
según declaraciones del secre
tario de Estado para la Polí
tica de Agua y Medio 
Ambiente, son hacia el pan
tano almeriense de Cuevas de 
Almanzora, aunque es posible 
que también se beneficien 
algunos acuíferos de la pro
vincia andaluza. Las organi
zaciones agrarias no han 
hecho esperar su protesta por 
este hecho. El secretario pro
vincial de ASAJA, Florencio 
Rodríguez, señaló que el pro
yecto, de llevarse a cabo, sería 
“absurdo e inadmisible”, ya 
que supondría llevarse un 
“agua que es nuestra” y que 
hace mucha falta aquí.

(Pág. 5) Las Tablas de Daimiel también necesitan agua.

Florencio 
Rodríguez, 
secretario de 
ASAJA, señala que 
“esta no es la forma 
de hacer una región 
rica”

La Mancha 
siempre ha sido 
tierra de paso, y 
ahora seguirá 
siéndolo para el 
agua, dice el 
secretario de UPA

Cristina García Rodero.

El marqués de 
Suances y 
Cristina García, 
“PuertoUaneros 
del año”

El marqués de Suances, a 
título póstumo, y la fotógrafo 
Cristina García Rodero han 
sido galardonados con el título 
de “Puertollanero del año” de 
LA TRIBUNA, otorgados por 
nuestro periódico a la persona 
o institución que designa un 
jurado compuesto por persona
lidades de los ámbitos de la Cul
tura, la Empresa, el Derecho 
y el Periodismo.

(Pág. 40)

El Congreso 
convalidó el Real 
Decreto sobre 
recorte al 
desempleo

El Congreso convalidó ayer 
el Real Decreto por el que se 
recortan las prestaciones por 
desempleo con los votos a favor 
del PSOE, CiU y PNV, la opo
sición de IU y CDS y la abs
tención del PP.

El ministro de Trabajo, Luis 
Martínez Noval, presentó a la 
Cámara el decreto en nombre 
del Gobierno.
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(Pág. 19) Luis Martínez Noval defendió el Decreto en el Congreso.

Los sindicatos 
celebran el P de 
Mayo con cuatro 
manifestaciones 
en la provincia

Los sindicatos UGT y CCOO 
han organizado conjuntamente 
cuatro manifestaciones en la 
provincia para celebrar el 1- de 
Mayo, que este año tiene un 
carácter especialmente reivindi
cativo, por el decretazo y la 
situación de la industria en la 
región. Las manifestaciones 
serán en Ciudad Real, Alcázar, 
Puertollano y Almadén.

(Págs. 6 y 13)

^H Y además ■
El GRAPO hace 
explotar dos 
bombas y deja 
heridos a dos 
guardias civiles en 
Madrid

(Pág. 20)

Mariano Rubio, 
Miguel Boyer y sus 
esposas, citados a 
declarar como 
inculpados en el 
‘caso Ibercorp’

(Pág. 21)

BAR RESTAURANTE
CASABLANCA

• VIVERO PROPIO DE LANGOSTA. CENTOLLO Y 
BOGAVANTE.

• MARISCOS. PESCADOS Y CARNES DE PRIMERISIMA 
CALIDAD.

• MENUS ESPECIALES PARA EMPRESAS.
• COMEDORES PRIVADOS; PARA SUS REUNIONES, 

COMIDAS DE NEGOCIOS O FAMILIARES. EN PLENA
INTIMIDAD. i
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Disturbios en Los Angeles.

Rosa Conde niega 
que el Gobierno 
impulsara el 
cambio de trazado 
de la autovía de 
Leizarán

(Pág. 20)

Carlos Revilla, 
portavoz adjunto 
del CDS, abandona 
el partido y pide su 
ingreso en el 
Grupo Mixto

(Pág. 20)

MARISQUERIA CASABLANCA A
• MARISCOS DE TODA CLASE. CON GRAN SALONyl^B 

PARA BANQUETES Y ACTOS SOCIALES
Ctra. CARRION, S/N • TLF. 22 74 04 CIUDAD REAL

Violentos 
disturbios 
raciales en Los 
Angeles

(Pág. 24)

LOTERIA PRIMITIVA 
1-8-9-10-25-35

. Complementario: 32 
Reintegro: 5



Viernes, 1 de
Mayo de 1992 TRIBUNA La Tribuna

^H Firma invitada

Grietas en el antiterrorísmo
a conflictiva decisión de variar 
el trazado de la autovía de Lei- 
zarán a instancias de una coor

dinadora ecologista vinculada al abertzalis- 
mo radical no sólo ha producido graves fisu
ras en el pacto de Ajuria Enea; también 
ha generado sensibles grietas en el Partido 
Socialista, “compañero de viaje” del Partido 
Nacionalista Vasco en tal increíble empresa.

El PSOE navarro se ha manifestado ine
quívocamente en contra de la medida y, 
por supuesto, de que se siga el ejemplo 
en Navarra; el director general de la Guardia 
Civil, Roldán, se ha alineado con los socia
listas navarros. Y el propio ministro Eguia
garay ha manifestado sentirse próximo a la 
sensibilidad de sus compañeros navarros, 
aunque, por supuesto, se ha cuidado de 
mucho de no criticar la polémica claudi
cación ante la presión violenta.

Se ha sabido, asimismo, que González 
accedió a semejante cambio tras fuertes pre
siones de Corcuera, inesperadamente sedu
cido por Arzallus, y que el secretario general 
del PSE-PSOE, Ramón Jáuregui, aceptó por 
disciplina, y haciendo valer el principio de 
autoridad ante sus correligionarios vascos, 
tal componenda.

La actitud de Roldán, aunque compren
sible por estar donde está y por sentirse 
lógicamente solidario con los sentimientos 
de sus subordinados, no tiene explicación 
política: si el responsable de un cuerpo o 
fuerza de seguridad disiente de la política 
del Gobierno en materia tan grave como 
es la lucha antiterrorista, lo lógico es que 
presente su dimisión, y no que salga en 
los diarios a formular críticas.

ANTONIO PAPELL

Pero todo ello no impide que se advierta 
la gravedad del problema planteado: en el 
PSOE no hay ni mucho menos acuerdo 
sobre la pertinencia de semejante entente 
con el PNV.

Todos quienes entendemos que el pro
blema vasco es sobre todo político deseamos 
fervientemente que fructifiquen los diálogos, 
todavía^no iniciados formalmente, entre HB 
y el PNV. Bien entendido que para conseguir 
que HB baje a los territorios del PNV, y 
no para que el PNV ascienda a los de HB.

Así las cosas, resulta preocupante que el 
PNV esgrima, como Jáuregui, razones de 
eficacia para justificar los injustificable. En 
efecto, para Arzallus, se ha conseguido que 
la autovía sea una realidad; para Jáuregui 
se ha logrado salvar el pacto de Gobierno 
con el PNV.

Obviamente, ni una razón ni otra son 
suficientes para avalar una claudicación, que 
supone la ruptura del consenso democrático 
antiterrorista. Como ya se ha escrito rei
teradamente, es difícil emitir juicios rotun
dos sobre el asunto de la autovía cuando 
no se dispone de todos los datos.

Evidentemente, tras la autovía se vislum
bran la Expo y los Juegos Olímpicos, hasta 
ahora libres de atentados.

Pero sea cual sea el fondo del problema, 
lo más urgente es recomponer el pacto de 
Ajuria Enea y poner fin al hervidero en 
que parece haberse convertido la lucha 
antiterrorista.

No sólo está en juego la dignidad del 
Estado: tampoco la paz llegará por la vía 
procelosa de la ambigüedad.

Es 
preocupante 
que PNV y 
PSOE 
esgriman 
razones de 
eficacia para 
justificar lo 
injustificable. 
En efecto, 
para Arzallus, 
se ha logrado 
que la autovía 
sea realidad
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E
n la calle Génova lo tienen ya como 
valor asumido. Es más fácil decapitar la 
magistratura política de un hombre en 
base a un cubalibre que a un claro procedimiento 

criminal. Hormaechea, el hombre que se reía de 
Manuel Fraga y hacía chistes escandalosos y zafios 
de la señora Tocino, no dejará la presidencia de 
Cantabria tras confirmarse el procesamiento. El 
señor Aznar parece transmitir a la ciudadanía aquél 
valor asumido, como si su trayectoria, también la 
de su grupo cercano, distara mucho del cántabro, 
no sólo generacionalmente y en asuntos de liturgia 
pública, también respecto a la valoración que el 
administrado hace de los unos y los otros. Le duele 
hablar de Juan Hormaechea y pone la boca pequeña 
cerca de los informadores, ni siquiera aprecia salir 
en su defensa. Lo de Cantabria es, sencillamente, 
lacerante para la concepción de los negocios públicos 
y la responsabilidad de Aznar de libro, aunque el 
origen esté en los consejos de Rodolfo Martín Villa, 
que se equivocó. Cantabria es más de lo mismo. 
Él poder por el poder. La ausencia de liturgia pública. 
Los malos modos en el gobierno. La política en 
los tribunales. También la palabra empeñada y que

La palabra empeñada
RAMON BELLO SERRANO

En la calle Génova lo tienen ya 
como valor asumido. Es más fácil 
decapitar la magistratura política de 
un hombre en base a un cubalibre 
que a un procedimiento criminal

Aznar no cumple, la palabra empeñada cuando se 
acusó en el foro parlamentario a don Alfonso Guerra 
de ser responsable de la corrupción de su hermano 
(que lo era y por ello lo injurian allá donde va). 
Lo peor es que les han pillado con el paso cambiado.

EI socialismo —con razón-exige la misma vara de 
medir e Izquierda Unida ha pedido desde instancias 
muy altas desbloquear la situación. Hormaechea 

siempre gana en Cantabria, claro, pero la gober
nación entre socialistas y populares se debió al insulto 
de don Juan, al orgullo herido de los altos cuadros, 
a cortar por lo sano. Pero, a lo visto, es más impor
tante para el partido conservador el desvarío etílico 
que los reparos fundadísimos de los magistrados. 
Én Génova -ya está dicho- se sigue la vieja táctica 
de Francisco Franco, táctica que gusta de utilizar 
Felipe González, tal que dejar pudrirse la situación. 
Pero la podredumbre implica que un gran número 
de ciudadanos deba acostumbrarse a que el repre
sentante del Estado en Cantabria ande y desande 
los juzgados, porque la cabeza de filas de su partido 
no le viene en gana poner oreden allá. Lo puso 
hace tiempo, pero al presente lo teme y lo observa 
como ovillo imposible de aclarar. Pareciera que pue
de más controlar una comunidad -el poder por 
y en sí mismo- que la regeneración política que 
se postula desde Génova.

Y esto es lo que se le achaca a don José María 
Aznar.

Sencillamente que celebre su coherencia y que 
cumpla la palabra empeñada.

■■ Duelos y quebrantos
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a están repicando las 
vacaciones; apenas 
nos hemos metido en 

mayo, que es un mes floral 
y de salinidad imaginada, y ya 
soñamos con el paraíso de las 
playas isleñas, como las de las 
Islas Afortunadas, por ejem
plo, que son siete y parecen 
un nuevo mundo por descu
brir.

Alguna entidad de ahorro, 
como la Caja de-Toledo, se 
ha puesto a ofrecer a su larga 
clientela un producto capital 
para el hombre de hoy: sol, 
agua y amor, que ya está bien 
para empezar y para soñar.

Y todo esto se piensa, para 
ayudar a la clientela, que es 
el hombre, a ser feliz unos días. 
La tarea, pues, de facilitarle 
al hombre felicidad es mucha 
porque la felicidad escasea y 
hay que levantar muchas torres 
de sacrificio para encontraría 
en sus cimientos. Y escasea, 
porque el mundo parece que 
marcha al revés. Todo el pro
greso que nubla los sentidos, 
no le llevan a la felicidad, antes 
al contrario, complican su pre
sente y su futuro; su ambición 
de poder le produce estigmas 
que necesitan cuidados; su har
tura de dinero, tampoco le pro
porciona la felicidad deseada, 
pues le arrastra a una vida 
fácil, pero vacía, llena de pelr- 
gros por su encuentro con la 
muerte. En definitiva, que la 
entidad de ahorro, en un alar
de de servir, ofrece a la pareja 
algo que puede contentar ese 
deseo de felicidad de la que 
tanto necesita el hombre de 
nuestro tiempo.

Uno, como no, tiene que 
aplaudir estos gestos que ensa
yan una aventura “felicísima” 
de hacer un viaje a las Islas 
Afortunadas con un invento 
financiero que merece la pena 
estudiar y decidir. El paraíso 
de sol de las Canarias no se 
encuentra tan fácilmente y tan 
próximo, en la redondez de la 
tierra. Todo allí, parece estar 
virgen para el hombre; es 
como un paraíso terrenal a 
medio uso, porque Dios, des
pués de la caída del hombre, 
dándole de comer a Eva la 
manzana del pecado, le echó 
el cerrojo y la llave; se la guar
dó durante siglos y siglos, y 
luego cansado de ver su obra, 
como apagada, oculta en las 
sombras del arcano, de un 

soplo divino trasladó toda la 
belleza a estas islas para que 
sirviesen de alabanza suprema 
de la obra creada.

Bueno, y como estamos 
escribiendo de un viaje soñado, 
no les extrañe a mis lectores, 
que le haya puesto algo de 
ensueño a la descripción de 
las islas, este pequeño paraíso 
en el que se recrea toda la 
Naturaleza. Uno las conoce y 
sabe de las leyendas del Drago, 
el árbol milenario de Icod; de 
las alfombras de arena y flor 
del valle de la Orotava en el 
día del Corpus; de su religio
sidad en el desfile del Amor 
de los amores; en la gran aspi
ración de La Laguna de mode
lar al hombre en su Univer
sidad y darle la capacidad de 
merecer la dicha de vivir en 
un paraíso descendido por su - 
comportamiento humano; de 
ver cómo vuelan los pájaros 
de múltiples colores, de exis
tencia extraña, y como la flor 
más exótica es el elemento

Un viaje soñado a Ias islas
JOSE GONZALEZ LARA

acompañante que termina 
siendo la oferta más hermosa 
a la Candelaria.

Hay que poner mucha alma 
en la oferta de la Caja de Tole
do para que el sueño se haga 
realidad. Y es bueno que 
alguien piense en la felicidad 
del hombre y que esta se anti
cipe por medio de la imagen. 
Quien puede, tiene que ofrecer 
trabajo y descanso. Nuestro 
mundo va entrando en el eslo
gan: “A buen trabajo, mejor 
descanso”. Y con esta fiebre 
del hombre nuevo se va a 
entrar en este nuevo milenio 
y con el ánimo de reajustar 
y repartir felicidad a todos los 
pueblos de la tierra. Los polí
ticos tendrán que introducir en 
sus Parlamentos fórmulas de 
aproximación del hombre al 
hombre; de los publos ricos a 
los pueblos pobres; no hay otro 
remedio que liberar a ese hom
bre desasistido, de la miseria, 
ya que para él, también Dios 
creó el Paraíso. Tiene que rei

nar una justicia cabal para 
todos los pueblos, porque es 
doloroso ver cómo vive media 
Humanidad.

Pero como de dolores socia
les estamos llenos; como de 
injusticias, el mundo moderno 
está al borde del suicidio; 
como de desamor está lleno 
el corazón de. las gentes, hay 
que buscar el contento que 
entre y salga por los sentidos 
y llegue a borbotones al alma, 
como el río chino que nace 
en la fuente más humilde, 
entre las peñas del monte. 
Estos viajes así presentados, no 
tienen otra justificación. 
Alguien ajeno a nosotros mis
mos, piensa en cómo motivar
nos para participar en ese des
canso tan merecido. Y es bue
no que haya alguien que se 
ocupe de visionar un paraíso 
concediéndole al hombre 
licencia para ocuparlo.

Y ¡claro! que será a nuestras 
costillas, no lo dudamos, pero 
lo importante es que las ins-

Uno, como no, tiene 
que aplaudir estos 
gestos que ensayan 
una aventura 
“felicísima” de hacer 
un viaje a las Islas 
Afortunadas con un 
invento financiero

Pero como de dolores 
sociales estamos llenos; 
como de injusticias, el 
mundo moderno está al 
borde del suicidio; 
como dé desamor está 
lleno el corazón de las 
gentes 

tituciones creadas por el hom
bre piensan en la felicidad del 
hombre mismo, como una 
necesidad que demanda.

El Turismo no es un fenó
meno arcaico.

El Turismo es un fenómeno 
moderno; un “boon” del siglo 
que ha desterrado la ira y los 
rencores entre los pueblos; es 
un movimiento de trasvase 
humano organizado que pre
tende comunicar al hombre 
unos cuantos mensajes funda
mentales: toda la tierra creada 
por Dios, es una posesión del 
hombre para el hombre; en las 
condiciones con el Creador, no 
entra la envidia ni la ira, que 
son pecados capitales, sino el 
amor; el hombre salido del 
Paraíso, será dueño de todo 
lo visible y lo posible.

Así no nos extraña que un 
solo grito de turismo, nos pon
ga a caminar ilusionados, por
que es nuestro el territorio.

La Tribuna
da Ciudad Raal
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Maaifíesto de! 1° de mayo Urbanidad 
elemental

1
992: Una oportunidad 
ganada.

En un año importante 
para España en el que millones 
He personas en el mundo van 
a formarse una idea nueva y 
distinta sobre nosotros, deter
minando la imagen que nues
tra sociedad adquiera para 
ellos durante años, el PSOE 
quiere hacer llegar a las tra
bajadoras y a los trabajadores 
españoles y a sus organizacio
nes representativas un saludo 
solidario.

En este año se han depo
sitado grandes esperanzas, se 
han llevado a cabo actuaciones 
de especial envergadura que 
van a culminar con el éxito 
de .la Exposición Universal, de 
los Juegos Olímpicos, del 5® 
Centenario, de la Capitalidad 
Cultural y de todos los eventos 
que se desarrollarán en los dis
tintos lugares de España.

Una nación sólo tiene posi
bilidades de plantearse grandes 
objetivos de progreso -como 
los anteriores- cuando tiene el 
suelo firme y las espaldas 
cubiertas. Por el contrario, 
cuando en ello están sin resol
ver cuestiones básicas de con
vivencia, de articulación inter
na o de definición del lugar 
que se ocupa en el mundo, 
esas cuestiones la atenazan y 
le impiden plantearse objetivos 
de avance real.

La causa del atraso hisJórico 
acumulado por España duran
te cerca de 200 años, está expli
cada por el hecho de que hasta 
el actual periodo democrático 
no se habían resuelto los pro
blemas antes mencionados. Es 
más, lo que distingue y dife
rencia la actual democracia, de 
cualquier otro periodo de

Reconocimiento a la labor de Pedro Duro
PEPE ARAGON

I
magino, lamentando no 
haber podido estar con los 
tuyos, el reconocimiento de 

la Junta de Comunidades y de 
la provincia de Albacete, a las 
que has servido en los últimos 
dieciséis años, los diez últimos 
al frente de la Delegación de 
la Consejería de Agricultura, en 
tu despedida. Desde Ciudad 
Real, me siento obligado a tener 
un recuerdo público para ti, por
que ni yo ni otros de aquí, debe
mos olvidar tu trabajo. Aquí 
prestaste servicio en el distrito 
veterinario de la zona de los 
Montes y en la propia Delega
ción de Agricultura. Luego, 
cuando Fernando formó su equi
po, tú te integraste, pues ya esta
bas de delegado, el primer dele
gado de Consejería de la Junta. 
En el equipo te conocí, coin
cidimos durante cuatro años de 
trabajo duro, y de ese tiempo 
conservo el recuerdo de tu cor
dialidad y profesionalidad, que 
se transformó en una amistad 
que se ha venido manteniendo 
a lo largo de los años.

Tu trabajo no fue de prota
gonismo, pero fue esencial en 
la coordinación y en particular 
en los planes de ganadería. Hay 
dos aspectos particulares en la 
colaboración, que cuando estuve

nuestra historia moderna, es 
que ha sido capaz de abordar 
y resolver, de forma pacífica, 
las cuestiones básicas de nues
tra convivencia.

Hoy vivimos en una España 
abierta a un mundo complejo, 
veloz y exigente, en una socie
dad que ha demostrado ser 
capaz de hacer frente a des
tacados compromisos y respon
sabilidades, que constituye uno 
de los pilares básicos de la 
Comunidad Europea. Esta 
sociedad por primera vez en 
mucho tiempo está segura de 
sus propias posibilidades, des
pués de haber experimentado 
durante los últimos años, el 
más largo y formidable proceso 
de expansión económica vivido 
en democracia y libertad.

En este momento nos plan
teamos un nuevo objetivo de

Tu trabajo, fue 
esencial en la 
coordinación y en 
particular en los planes 
de ganadería. Hay dos 
aspectos en la 
colaboración, que 
cuando estuve al frente 
de la Delegación 
fueron importantes 

al frente de la Delegación fueron 
importantes para los intereses de 
Ciudad Real y que no quiero 
que queden en el olvido. Uno 
fue en el comienzo de la Junta 
Rectora del Parque de Las Lagu- 
na.s de Ruidera, en el que tus 
planteamientos y observaciones 
siempre fueron acertados y opor
tunos. Otro, tu participación en 
la elaboración del Reglamento 
de la Denominación de Origen 
del Queso Manchego, ya defi

gran envergadura, la Unión 
Europea, cuya consecución va 
a exigir de los poderes públi
cos, de las fuerzas políticas, de 
los agentes económicos y 
sociales y del conjunto de los 
ciudadanos su esfuerzo y coo
peración.

Conscientes de que en los 
últimos años hemos cambiado 
el sentido de nuestra historia 
moderna, haciendo que ésta ya 
no sea la de las ocasiones per
didas sino la de las ocasiones 
ganadas, habiendo sido capa
ces de lograr la plena demo
cracia, de romper definitiva
mente el aislamiento y de 
superar la crisis económica, 
podemos ahora planteamos el 
alcanzar en bienestar a los paí
ses más avanzados de Europa. 

Si el conjunto de actos de 
1992 representan la culmina

nitiva y exclusivamente manche
go, y luego tu estimable parti
cipación en la puesta en marcha 
de su Consejo Regulador en Val
depeñas. Y por encima de todo, 
mi solidaridad y mi pesar con 
los que hoy en tu despedida te 
demuestran tantos que tienen el 
valor añadido de la transparente 
sinceridad. Amenizaste nuestras 
cenas de Navidad con tus versos 
socarrones sobre las reuniones, 
que conservo y que me permito 

ción de un esfuerzo, el alum
bramiento de la Unión Euro
pea en el Tratado de Maas- 
tricht convierte a este año en 
un punto de salida. En una 
plataforma hacia el futuro que 
hemos decidido compartir con 
otros pueblos en Europa y que 
será mejor o peor en función 
de lo que nosotros mismos sea
mos capaces de hacer.

Yendo la sociedad española 
por sendero correcto, el PSOE 
se dirige a las trabajadoras y 
trabajadores, a los sectores 
dinámicos de la misma, para 
invitarles a entablar un diálo
go, lo más amplio posible, con 
el fin de que el proceso de 
construcción de la Unidad 
Europea, permita que la déca
da de los 90 sea de nuevo un 
tiempo de progreso para Espa
ña. 

reproducir parcialmente en su 
final: “. ..Entonces empieza la 
gran discusión, pero todo es la 
salsa de esta.s reuniones, en las 
que casi siempre está presente 
el buen humor (el tuyo Pedro), 
las ganas de hacer algo útil, de 
trabajar, pues en todos domina 
el espíritu del poeta agrario por 
excelencia que decía: Gente que 
estudia y que ara/ debe ser poco 
fiestera/ yo me voy a mi senara/ 
que estamos en sementera”.

Con afecto.

CARMEN FERRERAS

O
tra cosa no seremo. 
pero sucios, los esp 
ñoles somos un ra 

sucios. No hay más que visiij 
otros países comunes y regresé 
al nuestro para darse cuen¡ 
de la “guarrindonguería” qs 
nos rodea. En ese aspecto es^ 
mos a años luz de nuestrj 
corñunes europeos. Ya, ni c 
Grecia, ni en Portugal son ^ 
“guarrindorígos” como er^ 
desde su advenimiento comí 
nitario. La culpa de todo es^ 
estado lamentable de cosas 
tiene el Mee. Desde que i 
los colegios dejara de enseña F 
se algo tan elemental y nec? k--- 
sano como las reglas de ^ j^^ 
urbanidad, los españoles, sol| 
todo las nuevas generación: 
van de mal en peor. En e^ 
país no sólo se pone la ca| 
hecha un estercolero. En es 
país no sólo se pasa de pap; 
leras y prohibiciones como 
de fumar, sino que además/ 
se porqué tengo la sensaci; 
de que, en este país, son pos 
ya los que comen de serville — 
prendida. O sea que la urt^ 
nidad, ni en la mesa. Con 
bonito que resulta no ya $( £/ 
sino estar, y ya ve usted fpg, 
que ha quedado convertido) p^j. 
estar, en un rastro inequívej ^^^ 
del paso de un español-. Ras’j ^^ 
hecho de colillas, papel 
“cleenex” y todo lo que se pi
da imaginar. Mire que dice-----  
mucho, la urbanidad de la pí- 
sona que la practica. Pués, ij| ^^^'^ 
si quieres arroz Catalina. Tai 
Logse y tanta gaita, total pí 
qué, para nada. Los cerebí ^^^j^ 
ministeriales han pasado O! g^g 
han olvidado de la que ya coi p^j- 
tituye una asignatura pendieí; pro 
entre mogollón de español! Taje 
la urbanidad, los buenos moís refle 
les y las mejores maneras. ’ Este 
puertas adentro allá cadadHid 
con su conciencia. Si una rá e: 
en la mesa quieren comer' n^o 
la cazuela, morder el pan di® 
tamente de la barra o agarí^^’’^ 
la vianda con la mano, ^^^^ 
lamentable, pero es el
ma de cada individuo. Pf _ - , 
mire, de puertas afuera doi^gj^ 
todos debemos convivir, rnisr 
supone que en paz y armo^qoe 
deberían respetarse las regifero! 
Que no son nuevas. Que ’ la pi 
existido siempre, pero 
deben aprenderse y sobre to| 
no olvidar, si no se qu^ 
sucumbir. Algunas perso^^ Pi 
resultan de un prehistóíAnU 
subido que para qué. La suigene 
dad llama a la suciedad y cul^’úr 
do no es la huelga son los s^*'^”^ 
humanos, entre todos estat^j"; 
haciendo de España -^^^ *j 
cochambre. Y no sólo esoí 
imagen que damos al exte*^ 
no puede ser más deploraigg^^^ 
Y si no a la última huelga dez c 
vaje de Madrid le remito, ba e 
acólitos de Nico y Toño dqggo, 
rían llevar consigo a reunio^Aime 
y asambleas el manual y en^ínii 
zar a practicar con el ejem^gua. 
Posiblemente sólo el ejení Aí 
logre salvar la situación quPára 
deteriora cada día que pS’ca 
En ese tema son pocas las^‘®®^ 
dades y menos los ciudad-^®^^ 
que se libran. ‘
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secretario provincial de ASAJA cree que el agua de Castilla-La Mancha debe ser para la región Femando Moraleda, secretario general de UPA, señaló que debe ser explicado el Plan Hidrológico

Esta aportación Hídrica a la Comunidad andaluza está contemplada en el borrador del Plan Hidrológico Nacional

e^'i 
’^iC El Gobierno prevé enviar más agua del

Tajo-Segura a la zona sureste de España
Las organizaciones profesionales agrarias se muestran disconformes con esta medida

‘ ^ El borrador del Plan Hidrológico Nacional prevé que el 
trasvase Tajo-Segura aporte una mayor cantidad de agua 

^°’ para la zona sureste de España. Las organizaciones agrarias 
^''^ hd se han hecho esperar y han mostrado su disconformidad, 
^ j en caso de que este proyecto se lleve a cabo.

¿^Pelayo MARTIN

l Uíír ,• Vicente Albero, secretario de 
P^^stado para las Políticas del 

‘Agua y el Medio Ambiente 
P^ declaró hace breves fechas a la 

^^" cadena de televisión Canal Sur 
°' que Almería se vería favorecida 

c® por un mayor aporte de agua 
li^í procedente del Trasvase 
ño!* Tajo-Segura. Este aumento está 
na? reflejado, según el secretario de 
s.. Estado, en el borrador del Plan 
1 (t Hidrológico Nacional que debe- 
a' rá estar finalizado para el próxi- 
er mo mes de junio..
¿ig Albero señaló que el trasvase 
jgjjdará agua a la zona levante de 
Q la provincia de Almería, exac- 
^^I|tamente al pantano Cuevas de 
p^ Almanzora. Indicó que se va 

j(^^a incrementar el caudal de agua 
■en nueve años, y comentó asi- 

’^’ .mismo, que también era posible 
i^^íque se abasteciera a los acuí- 
■^Kferos de la zona poniente de 
e Íla provincia almeriense.

Mayor aporte

rso^ Puestos en contacto con José 
itóifAntonio Fernández, director 
su;general para la Coordinación 
díHidrológica de la Junta caste- 

5 s^Ilano-manchega, indicó que 
taü^s^^^s afirmaciones también 

habían sido realizadas en Tole- 
;soi*^^ ^^^^ unos días señalando 
<te’'^^^ ®^ aporte de agua sería 
iri^^y^’' P^^^ ^^ zona sureste del 
13 ^^^^^^' "^^^^ Antonio Fernán- 
5 dez dijo que este aporte ya esta- 
'^j'^^ ^'^ ^^ ^^y ^^^ Trasvase de 

.^1980, y que a la provincia de 
''^ 1^!.^.^^^"^ y^ había llegado una 
effmínima parte del trasvase de 
ím^gua.
eni Añadió, el director general 
qiipara la Coordinación Hidroló- 

pgica de la Junta que Vicente 
así^.^^®’"o comentó que en el 
idl®rrador que se está estudiando 

fujo no iba a ser el único 

que trasvasaría aguas a esta 
zona, y que a este río se le 
iba a hacer menos uso para 
otras regiones buscando otras 
vías.

Hay que recordar que el Plan 
Hidrológico Nacional, como ya 
anticipó LA TRIBUNA hace 
breves fechas, tiene previsto 
hacer una política de trasvases 
con criterios generales y no 
como es actualmente con cri
terios particulares.

Las oi^anizadones agrarias, 
disconformes

Las organizaciones agrarias 
han mostrado su asombro ante 
este comentario del secretario 
de Estado para la Política del 
Agua, ya que le consideran 
incongruente.

Fernando Moraleda, secreta
rio general de Unión de Peque
ños Agricultores (UPA) resaltó 
que estas afirmaciones no son 
buenas para nadie, “ya que 
deberían explicitar todo el Plan 
y cómo va afectar a las regiones 
los trasvases y no manifestar en 
cualquer localidad de España 
lo dicho para así conseguir algo, 
que no podemos saber qué es 
y con qué fines, porque lo mis
mo después, hace unas decla
raciones en Ciudad Real pro
metiendo que a esta provincia 
no le faltará el agua”. Moraleda 
indicó que el Ministerio debe 
definirse claramente debido a 
que el agua es un bien escaso 
y debe distribuirse mediante 
prioridades nacionales y no 
localistas.

El secretario general finalizó 
comentando que Castilla-La 
Mancha siempre ha sido tierra 
de paso y ahora parece que se 
quiere hacer lo mismo en lo 
que hace referencia al agua, 
“viéndola pasar a otras regio
nes”. Por último reseñó que no

t' Í le
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Las Tablas de Daimiel podrían verse afectadas por este trasvase de aguas a Almería

Fernando Moraleda, secretario general de UPA 
señaló que con esta política se pretende que 
el agua pase por nuestra región sin que podamos 
utilizarla; para Florencio Rodríguez, de ASAJA, 
esta medida es absurda e inadmisible.

sabe de dónde va a sacar tanta 
agua el Gobierno para tanta 
región. Florencio Rodríguez, 
secretario provincial de ASAJA 
comentó que esta región quiere 
agua y que ésta que se pretenda 
trasvasar cuando es nuestra..., 
“no queremos hacer una región 
de residuos y sí una de riquezas, 
y de esta forma es difícil que 
se consiga”.

Calificó el proyecto en caso 
que se llevase a cabo de “ab

surdo e inadmisible”.
Por otro lado, Araceli Olme

do, presidenta de la Comunidad 
de Regantes indicó que este 
desvío de agua, que ya se está 
haciendo para Murcia y Bada
joz, es inadmisible, “a nosotros 
nos restringen agua, con can
tidades ruinosas y sin ser estu
diadas nuestras peticiones, y 
encima se la van a llevar a otra 
parte, cuando es un bien escaso 
en toda la provincia”.

^í.. pero no la 
catarás^^

Parece que el Plan 
Hidrológico Nacional va 
a traer polémica sin toda
vía conocerse en su tota
lidad. Después de saber 
la buena medida del 
recrecimiento del panta
no de La Torre de Abra
ham y su posible aporte 
de agua para zonas de la 
povincia muy necesitadas 
de agya, ahora miembros 
del Gobierno señalan que 
el trasvase Tajo-Segura 
abastecerá con una mayor 
cantidad de agua a la 
zona sureste de España. 
Debe ser que las buenas 
noticias no duran mucho. 
Parece que vamos a ver 
pasar el agua, recordando 
la frase, “la verás, la verás 
pero no la catarás”.
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Los afíliados a UGT se reunieron en La Granja para comer y pasar el día, con diversas actividades.

lil
ilí

Marín expuso los motivos considerar este 1- de como

Reivindicaciones

UGT reunió a sus afiliados en una 
fiesta de fraternidad en La Granja

La manifestación, organizada con CCOO, recorre hoy ¡as calles de la capital

EI sindicato UGT organizó una fíesta para sus afíliadoSf 
con motivo de la festividad del 1‘ de Mayo. AI fínal 
del día, el secretario provincial, Juan Antonio Marín, 
se dirigió a los asistentes y habló del especial carácter 
reivindicativo de esta festividad, este año.

Francisco J. PEÑA

El sindicato UGT celebró 
ayer, en el recinto de La Gran
ja, una fiesta de fraternidad 
para sus afiliados y simpati
zantes, en la que además de 
una comida, se celebraron 
diversas actividades, como 
concursos para niños, juegos 
diversos, baile y música fla
menca, y un recital de poesía; 
todas estas actividades corrie
ron a cargo de diversos miem
bros del sindicato, como el 
secretario de Comunicación e 
Imagen, José María González, 
que fue el encargado de reci

Obstáculos en la negociación del 
convenio de Comercio

LT

El convenio de Comercio 
General comenzó hace dos 
semanas a ser negociado, y has
ta el momento, y tras dos reu
niones de la mesa, no hay toda
vía ningún acuerdo.

Los sindicatos de comercio 
de UGT y CCOO manifiestan 
que es imposible llegar a acuer
dos, ni siquiera en el método 
de trabajo, para un desarrollo 
lógico y normal de las nego
ciaciones. Los sindicatos 
desean, según manifiestan en un 

tar los poemas. A esta fiesta 
asistieron representantes del 
sindicato de las diferentes 
federaciones así como de 
diversas comarcas de la pro
vincia. También estuvo pre
sente el concejal socialista del 
Ayuntamiento de Ciudad 
Real, Emilio Villarino.

Al final del día, el secre
tario general de la Unión Pro
vincial de UGT, Juan Antonio 
Marín, cerró esta fiesta de fra
ternidad con un discurso en 
el que salieron a relucir las 
principales reivindicaciones de 
los sindicatos ante la festivi
dad del 1® de Mayo.

comunicado, un-convenio colec
tivo de Comercio General que 
sea una norma que regule de 
manera amplia y positiva las 
relaciones laborales, en la pers
pectiva de garantizar condicio
nes de trabajo y con una pro
fesionalidad necesaria.

Los dos sindicatos señalan 
que la postura de la patronal 
demostrada en estas dos reu
niones impide un acuerdo posi
tivo, “dada la negativa rotunda 
a negociar el articulado en sus 
condiciones sociales y más jus
tas para los trabajadores (pro

HERRERA PIÑA

Estas se centran fundamen
talmente en la protesta contra 
el decreto del Gobierno que 
recorta las prestaciones por 
desempleo, la futura ley de 
huelga, etc. En el apartado de 
reivindicaciones, solicitan la 
industrialización de la región, 
y el mantenimiento y poten
ciación de las escasas zonas 
industriales que hay en la 
provincia.

Otra de las críticas que hace 
UGT hacia el Gobierno socia
lista está basada en que el sin
dicato considera que la polí
tica que realiza es neoliberal, 
y sin nada que ver con el pro
grama electoral con el que 
ganaron las últimas elecciones 
generales.

Por todos estos motivos, los 
sindicatos organizarán movili

fesionalidad, formación, salud, 
etc.).

Sobre el tema salarial, los sin
dicatos afirman que la oferta 
es irrisoria, ya que se concreta 
sólo en incrementos en torno 
al 5,5 por ciento y una duración 
de dos años.

Por su parte, la parte empre
sarial no quiere hacer manifes
taciones mientras continúe la 
negociación, que puede retra
sarse todavía algún tiempo, 
según fuentes de la Confede
ración Provincial de Empresa
rios de Ciudad Real.

reivindicativo 

zaciones como la huelga gene
ral de media jornada del 28 
de mayo, con la que pretenden 
sobre todo la retirada del “de- 
cretazo”.

El acto central de este 1® 
de Mayo será la manifestación 
que saldrá a las doce desde 
el Parque. Seguirá el recorrido 
habitual hasta la Plaza del 
Pilar, donde los dos líderes 
sindicales de la provincia se 
dirigirán a los manifestantes.

Hoy también se celebran 
manifestaciones en las locali
dades de Alcázar de San Juan 
y Puertollano, simultáneas a 
la que recorrerá hoy las calles 
de Ciudad Real. Por la tarde, 
habrá otro acto similar en 
Almadén, donde también esta
rán presentes los principales 
líderes sindicales de la pro
vincia.

La negociación puede aiargarse.

El MEC organiza cursos de reciclaje,

•J

EI MEC convoca 
cursos de 
actualización 
científíca y 
didáctica

LT

El Ministerio de Educación^ 
y Ciencia ha convocado 42 cur
sos de actualización científica 
y didáctica de 150 horas ce- 
diversas localidades de España 
dirigidos al perfeccionamientc; 
del profesorado de educación-, 
infantil, primaria y secundaria

En la provincia se impartirác 
los cursos de educación infantil;’ 
en los CEPS de Alcázar de Sar 
Juan y Valdepeñas.

La necesidad de actualiza
ción permanente del profeso
rado, en el contexto actuaí- 
constituye una pieza clave er. 
la mejora de la calidad de fe 
enseñanza y en la propia via
bilidad de la reforma del sis
tema educativo.

El MEC, con la presente con-' 
vocatoria, pretende contribuiré 
hacer posible una constante: 
actualización del profesorado 
que imparte docencia en edu
cación infantil, primaria )) 
secundaria.

Estos cursos están planteados, 
con la finalidad de desarrolla' 
la capacitación de ese profeso 
rado para realizar una reflexión 
y actualización científica í 
didáctica, que incremente se 
profesionalidad y mejore si 
labor docente. Otro objetivo es 
agudizar su sensibilidad pan 
comunicarse con sus alumno 
y alumnas, y la concepción di 
su profesión como la de ur 
educador.

Esta modalidad de forrnació: 
viene convocándose desde q- 
curso 87/88, Desde esa fecU 
se han desarrollado 119 cursor 
La presente convocatoria, pat 
el curso 92/93, abarca 42 curs(^ 
de 150 horas distribuidas pl 
provincias, etapas y áreas.

Cada uno de los cursos coní 
tará de tres fases sucesivas, H 
primera, de tres semanas, se iií 
ciará el 29 de junio próxinu; 
la segunda, durante el mes v 
septiembre; se completará etj 
la tercera fase a lo largo 4 
curso académico 92/93,

Podrán solicitar la asistencí 
a estos cursos los profesores') 
activo de la provincia donde' 
realice el curso, y que adeWÍ 
reúnan las condiciones señalí 
das en la convocatoria del B0< 
del 8 de abril de 1.992,

El plazo para la presentad^ 
de solicitudes finaliza el U' 
mayo.
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Concha Tolosa quiere sacar a las mujeres de su discriminación histórica.

I1

La concejala Concha Tolosa presentó ayer el programa de acciones de su departamento para 1992

El Ayuntamiento quiere recuperar la 
historia de la mujer de Ciudad Real

En el mes de mayo funcionará en la capital el Banco Mundial de la Mujer

La concejata de la Mujer, Concha Tolosa, presentó 
ayer ¡as actividades que desarrollará su departamento 
durante lo que resta de año. Estas actividades están 
divididas en siete apartados, uno de los cuales es la 
recuperación de la historia de la mujer ciudarrealeña.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Esta recuperación se ha pla
neado dentro de cuatro apar
tados concretos, como son la 
captación de testimonios ora
les de los vecinos de la ciudad 
más viejos; una campaña de 
recogida de fotos antiguas 
(con al menos diez años); un 
maratón fotográfico de seis 
horas en las que los partici
pantes deberán recoger imá
genes de mujeres de Ciudad 
Real en cuatro tipos diferentes 
de actividad que se darán a 
conocer el día del concurso, 
y, por último, la Concejalía 
llevará a cabo una investiga

El PP quiere homologar a los docentes de 
la Diputación con los del MEC

______________ C.M.L.

El Grupo Popular en la 
Diputación Provincial pidió 
ayer que se homologue al per
sonal docente de la Corpora
ción con el del Ministerio de 
Educación. Actualmente, un 
grupo de profesores de la Dipu
tación da clases junto a otro 
del MEC en el colegio Santo 
Tomás de Villanueva, aunque 
con diferencias retributivas que 
han provocado un escrito de los 
primeros reclamando la homo

ción profunda, durante varios 
meses, sobre la mujer ciu
darrealeña.

Con estas actividades, el 
Area de la Mujer pretende 
recuperar la historia aún no 
escrita de las mujeres de Ciu
dad Real, “como referencia de 
las generaciones venideras”.

José Luis Sobrino, que ha 
colaborado en la elaboración 
del programa de acciones, 
hizo especial hincapié en la 
captación de fotos, que serán 
devueltas a sus propietarios 
tras qúince días.

Las otras acciones previstas 
son celebrar una jornada 
sobre la mujer y el empleo; 

logación con los segundos.
En el pleno extraordinario 

celebrado ayer, este escrito, fir
mado por Amada Sáez Rodrí
guez y 18 profesores más, fue 
desestimado por el Grupo 
Socialista, mientras el PP se 
abstuvo en la votación.

El portavoz popular, Licinio 
Moreno, argumentó en favor 
del la homologación que “a 
igual trabajo debe corresponder 
el mismo sueldo“ y añadió que 
esta diferencia puede influir 
negativamente en la calidad de 

emprender actividades enca
minadas a la formación y al 
reciclaje de las mujeres; el lan
zamiento del Banco Mundial 
de la Mujer, que abrirá su pro
pia oficina en Ciudad Real 
este mismo mes; realizar “SIT- 
BES municipales”, es decir 
sesiones informativas técnicas 
de búsqueda de empleo, con 
el fin de asesorar a las mujeres 
que quieran adentrarse en el 
mercado laboral o crear una 
empresa; desarrollar el Plan 
de Igualdad de la Mujer, y, 
por último, celebrar una jor
nada de agentes de desarrollo 
local.

Discriminación histórica de 
la mujer

Con este repertorio de 
medidas, la Concejalía de la 
Mujer, según señaló su titular. 
Concha Tolosa, se propone 

la enseñanza, ya que los pro
fesores se sentirán “apáticos”. 
Moreno, por último, instó al 
Pleno a “adquirir el compro
miso de modificar los comple
mentos retributivos de este 
colectivo de profesores en la 
próxima valoración de los pues
tos de trabajo de la Corpora- 
ción“ hasta llegar a la homo
logación.

Por su parte, el presidente 
de la Diputación, Francisco 
Ureña, explicó al Pleno que “lo 
que subyace bajo esta reclama

“paliar la discriminación his
tórica que han padecido las 
mujeres”, para lo cual han 
dado prioridad al empleo, 
“desde el punto de vista for
mativo e informativo”, es 
decir “adecuando a las muje
res a las necesidades del mer
cado laboral” e “informando 
a aquellas que quieran formar 
una empresa”.

Respecto a la implantación 
en Ciudad Real del Banco 
Mundial de la Mujer, Concha 
Tolosa destacó que la tercera 
parte de las consultas recibi
das por la oficina abierta en 
Toledo proceden de nuestra 
provincia. Por otro lado, la 
concejala enumeró los cursos 
que se realizarán bajo los aus
picios del INEM, como seri
grafía, encuademación, esca
paratismo, informática de ges
tión, fiscalidad, metacrilato, 
entre otros muchos. » 

ción es el tema de los sexenios” 
y añadió que “si se los ponemos 
a los profesores luego debería
mos ponérselos a todo el per
sonal de la Corporación”. Ade
más, indicó que “para los que 
gobiernan lo más fácil es con
ceder siempre los aumentos 
salariales que piden los funcio
narios, porque no paga con su 
dinero, pero hay que tener en 
cuenta que ese dinero sale de 
los impuestos de todos los c’U- 
dadanos”.

El PSOE retiró 
del último pleno 
una moción 
sobre la revisión 
del PGOU

C.M.L.

El Grupo Socialista retiró del 
último pleno municipal una 
moción en la que pedía al resto 
de los grupos la iniciación de 
los trabajos para la revisión del 
Plan General de Ordenación 
Urbana (PGOU) y la creación 
de la Gerencia Municipal de 
Urbanismo. Esta moción, junto 
a otra redactada en similares tér
minos por el Grupo de Izquierda 
Unida, fueron retiradas para 
poder ser estudiadas más dete
nidamente por los grupos popu
lar y centrista, dada la impor
tancia de su contenido.

La moción del PSOE se basa
ba en la necesidad de adecuar 
el PGOU a las determinaciones 
legales establecidas en la Ley de 
Reforma del Régimen Urbanís
tico y valoraciones del suelo, y 
establecer los nuevos criterios de 
ordenación urbana que permitan 
un desarrollo equilibrado de la^ 
ciudad en los próximos años.

Respecto a la Gerencia, el 
PSOE pretende que sea la 
encargada de la revisión del 
PGOU y del desarrollo del pla
neamiento y su gestión, así como 
la concesión de licencias de 
obras y el control de la disciplina 
urbanística en los términos en 
que se determine en sus esta
tutos.

También fue retirada otra 
moción del CDS en la que este 
grupo pedía que la Comisión de 
Gobernación se reúna con carác
ter extraordinario, y al menos 
una vez al trimestre, para eva
luar el cumplimiento y la efec
tividad de los acuerdos adop
tados por los grupos políticos. 
El CDS pretende comprobar el 
cumplimiento de los acuerdos, 
especialmente los adoptados tfas 
la aprobación de mociones.

Otra moción presentada por 
el Grupo Popular, relativa a la 
recogida de vidrio y papel, fue 
aprobada por unanimidad de 
todos los grupos. El texto de 
la moción, concretamente, pedía 
que se lleve a cabo una campaña 
informativa y de estímulo al 
depósito controlado de los enva
ses de vidrio en los contenedores 
que ya existen en nuestra ciudad, 
especialmente dirigida a los veci
nos y a los dueños de estable
cimientos públicos donde se 
expenden bebidas. Por otra par
te, pedía que se instaure la recu
peración controlada de papel y 
cartón en contenedores especí
ficos, comenzando con su colo
cación en las dependencias 
municipales que más papel dese
chable generan y en centros 
sociales.

Por último, fue rechazada 
otra moción de Izquierda Unida 
que solicitaba a la Corporación 
una declaración dirigida al 
Gobierno para que éste retire 
el decreto que recorta las pres
taciones por desempleo, más 
conocido por el “decretazo”. La 
moción de IU se basa en las 
“medidas radicalmente injustas 
para el colectivo de parados y 
contratados temporalmente“ 
que contiene. Además, pidieron 
la adhesión a los sindicatos en 
cuantas medidas emprendan 
contra el decreto. El CDS apoyó 
la moción, el PP se abstuvo y 
el PSOE votó en contra.
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El compositor estuvo acompañado de su grupo, compuesto por ocho instrumentalistas

Michael Nyman entusiasmó al público 
que acudió a su concierto

Está considerado como uno de los músicos más significativos de la última década

Carmen 
Panadero 
expondrá en la 
Caja Rural de 
Toledo

P.MUÑOZ

Michael Nyman, uno de los 
músicos más signifícativos 
de la última década, ofre
ció un gran concierto el 
pasado miércoles en el 
Teatro Quijano. El pianis
ta, acompañado de ocho 
instrumentalistas, inter
pretó temas de bandas 
sonoras de películas.

Pilar MUÑOZ

El compositor inglés 
Michael Nyman ofreció un 
gran concierto en la noche del 
pasado miércoles, en el Teatro 
Quijano. El público, que acu
dió al espectáculo música!, y 
que no llenó la sala, guardó 
un significativo silencio duran
te la actuación y ovacionó a 
los intérpretes al término de 
cada pieza.

En la interpretación de sus 
composiciones sobresalieron 
los ritmos a contratiempo y 
repetitivos que caracterizan 
este tipo de música, denomi
nada “minimalismo”, término 
que aplicó por primera vez 
Ñymap para definir el trabajo 
de sus contemporáneos Steve 
Reich y Philip Glass.

La mayoría de los temas 
que interpretó eí grupo The 
Michael Nyman band forma- 
tion, que dirige el famoso 
compositor Nyman, fueron 
bandas sonora de películas 
como “El contrato del dibu
jante”, una de las más cono
cidas por los aficionados al 
séptimo arte. En este film hay 
un equilibrio perfecto entre 
guión y banda sonora. La his
toria, un drama estéticamente 
enclavado a finales del XVII 
e ideológicamente a fines del 
XX, encuentra su gérmen en

Ana Cano clausuró con éxito ayer su 
exposición de pintura en Ubeda

P.MUÑOZ

Ana Cano clausuró su expo
sición de pintura ayer en la Sala 
de exposiciones del Hospital de 
Santiago en Ubeda (Jaén), su 
pueblo natal. Esta jiennense, 
casada con el poeta de Piedra- 
buena Nicolás del Hierro, que 
está muy unida a Ciudad Real 
no sólo por lazos familiares sino 
también de amistad, ha expues
to con éxito, en otras ocasiones 
en nuestra ciudad.

Aunque su vocación por la 
pintura le viene desde su infan
cia, esta es la tercera exposición 
que la pintora ubetense eviden
cia, individualmente, su queha
cer pictórico.

El espectador que contempla 
los cuadros de Ana Cano puede 
sentir el gozo de la libertad de 
su fantasía, así como sensacio
nes de paz y sosiego. En sus 
obras plasma el mundo román
tico, sensitivo y sorprende que 
ella capta de su propia realidad.

El pianista Michael Nyman dirigió perfectamente a los músicos. HERRERA PIÑA.

la música.

Compases rápidos y 
repetitivos

Michael Nyman estuvo 
acompañado por dos violines, 
un cello, un bajo eléctrico, 
saxos alto, soprano, tenor y 
bajo, así como de un piccolo, 
un trombón y una tuba. Estos 
magníficos instrumentalistas 
fueron dirigidos perfectamen
te por el compositor inglés, 
que al piano iba marcando en 
cada momento los compases, 
convertidos en rápidos y repe
titivos ritmos que llenaron de 
música el Teatro Quijano.

Al término del concierto el

Ana Cano asume las ilumi
naciones del cubismo y del 
subrrealismo. En algunos de los 
cuadros de la pintora destacan 
unos ojos fijos y alargados, que 
nos miran e inquietan porque 
parece que ven lo que también 
dentro de nosotros está oculto, 
ya que ella se atreve a pintar 
haciendo visible lo invisible.

En definitiva, los cuadros que 
nos muestra Ana Cano, corres
ponde a una forma personalí- 
sima de manifestarse la pintora. 
Una pintura, que en opinión 
de José Luis Loarce, atesora 
imágenes del inconsciente, que 
en ocasiones nos trae a la 
memoria situaciones de “El 
Bosco” o formas de Hans Arp, 
así como ensoñaciones plásticas 
primarias de neta raíz matis- 
siana. El público que acudió a 
ver la muestra pudo admirar 
obras como las tituladas “LL 
rismo”, “La musa”, “Alas para 
tres rostros efímeros” y “El llan
to de arlequín”. 

público les tributó un aplauso 
durante varios minutos, lo que 
provocó que los músicos inter
pretaran otra pieza.

El compositor Michael 
Nyman se mostró satisfecho 
de la buena acogida que sus 
conciertos están recibiendo en 
Castilla-La Mancha, y en 
general de España. Esta aco
gida se debe principalmente 
a que se produce una con
vergencia entre las emociones 
que trata de transmitir con su 
música y el temperamento de 
los españoles.

Nyman, que comenzó el 
pasado día 26 de abril en 
Albacete una gira de concier
tos por nuestra comunidad, es 

Una de las pinturas de la artista Ana Cano.

autor de numerosas bandas 
sonoras de películas. En este 
sentido, explicó que tiene dos 
formas distintas de componer 
para bandas sonoras, una 
mayor libertad con menos 
referencias a un guión cine
matográfico si trabaja con 
Greenaway, y ajustado a unas 
características previas de 
encargo si es para otros direc
tores. Este compositor inglés, 
que comenzó su carrera a fina
les de los años setenta, está 
considerado como uno de los 
músicos más significativos de 
la última década. Nyman es 
el autor, entre otros, dei libro 
“Experimental music: Cage 
and Beyond”.

La pintora cordobesa Car
men Panadero, muy unida a 
nuestra ciudad por fuertes vín
culos familiares y de amistad, 
expondrá a partir del día 4 en 
la Caja Rural de Toledo. Pana
dero cursó estudios de magis
terio y ejerció la enseñanza en 
Ciudad Real. En 1980 inició su 
formación plástica en Madrid, 
en el Estudio-Escuela de Pin
tura y Dibujo “Gutiérrez-Na- 
vas”.

Las obras de Carmen Pana
dero representan sentimientosq 
ideas subjetivas. A la artista le 
interesa sobre todo pintar la 
vida, y para ello recurre a los 
motivos que despiertan su inte
rés y afectan a su sensibilidad, 
tanto los que nos alegran como 
los que nos inquietan. La pin
tora expresa en sus cuadros, con 
medios estéticos propios, su 
concepto sobre vida y ambiente. 
Panadero es una autora que tra
ta de reflejar en sus obras su 
tiempo y en él inquietudes, bús
queda y compromiso. Presenta 
panoramas donde el dibujo se 
aferra en la geometría a la línea 
recta.

La pintora 
almadenense 
Sofía Reina 
presentará su 
obra en Arjana

LT

La galería de arte Arjana 
acogerá desde mañana hasta el 
día 21 de mayo, la obra pictórica 
de la artista manchega, Sofía 
Reina.

El espectador que acuda a 
ver sus cuadros apreciará en 
seguida la pura esencialidad, 
porque dentro del fuerte expre
sionismo, que en opinión de 
García Ochoa es lírico, y valién
dose de los colores del arco iris, 
ofrece un panorama plástico 
apasionante, poético, vigoroso y 
delicado a vez.

En los cuadros de Sofía Rei
na, nacida en Almadén, se apre
cian unos trazos muy empas- ¡ 
tados, con los que logra una 
textura que define la belleza 
que tiene su obra.

La pintora, que expuso indi
vidualmente por primera vez en 
Avilés, y después ha continuado 
sin interrupción. También ha 
participado en numerosos cer
támenes como el de Artes Plás
ticas de Valdepeñas, en Campo 
de Criptana, Madrid, Móstoles, 
Palencia, Cáceres y León, entre 
otras ciudades.

Asimismo, ha sido galardo
nada, a lo largo de su carrera 
artística, con diferentes premios 
como el que obtuvo en el cer
tamen de Ensidesa.

Su obra está representada en 
los Museos de Calcografía de 
Madrid, de Arte Contemporá
neo de Granada, en Campo de 
Criptana y en el Municipal de 
Colmenar Viejo, así como en 
colecciones particulares. ;
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E¡ Real Decreto sobre régimen de pagos fraccionados está a punto de concluir ' 

Las OPAs se reunieron con Hacienda 
para modificar la fiscalidad agraria

UPA planteó que el nuevo sistema debería ser progresivo y diferenciado, no uniforme

ASAJA solicita 
la renovación del 
convenio entre la 
Caja y la 
Consejería

LT

Los representantes de las organizaciones agrarias se 
reunieron ayer con responsables de la Agencia Estatal 
de Administración Tributaria del Ministerio de Eco
nomía y Hacienda para proseguir las conversaciones 
sobre la modificación de la físcalidad que afecta a 
los agricultores y ganaderos españoles.

LT

Los representantes del 
Ministerio de Economía expli
caron que está a punto de con
cluirse la redacción de un Real 
Decreto sobre el régimen de 
pagos fraccionados y de reten
ciones aplicables, hasta que se 
produzca la reforma definitiva 
del IRPF del sector agrario, 
texto que prevé un tipo del 
2% de retención sobre las ven
tas realizadas por los agricul
tores y ganaderoa. El Minis
terio se mostró abierto a escu
char las opiniones de las orga
nizaciones agrarias sobre el 
contenido de este Real Decre
to, antes de su tramitación.

Otro asunto tratado en la 
reunión fue la modificación de 
los mecanismos tributarios que 
afectarán al sector agrario 
español. La nueva fórmula que 
se baraja prevé la introducción 
de un sistema de módulos que 
afectaría a la gran mayoría de 

explotaciones, clasificándolas 
en función de sus distintos 
niveles de renta, e introducien
do una serie de elementos 
correctores, tales como tipos 
de cultivo, localización, tama
ños, rendimientos e indices de 
mecanización. En este punto, 
el secreterio general de UPA, 
Fernando Moraleda, planteó 
que el nuevo sistema fiscal 
debería ser progresivo y dife
renciado, no uniforme, y sobre 
todo, sencillo de entender y 
aplicar por los agricultores y 
ganaderos. Moraleda insistió 
también en que la nueva nor
mativa deberá preveer una 
exoneración de la obligación 
tributaria para explotaciones 
que no alcancen unos mínimos 
niveles de ingresos, e insistió 
en la importancia de los cohe- 
ficientes correctores que son, 
en su opinión, el mejor ins
trumento para garantizar la 
progresividad del impuesto.

Ante la insistencia de los

t

Los agricultores necesitan un sitema fiscal diferente

representantes de las organi
zaciones agrarias, los respon
sables del Ministerio de Eco
nomía y Hacienda aclararon 
que una serie de gastos sí son 
deducibles a la hora de deter
minar los rendimientos por el 
sistema de estimación objetiva. 
Estos gastos deducibles son los 

correspondientes a abonos, 
semillas, insecticidas y herbi
cidas, otros fertilizantes, el tra
bajo de cosecha efectuado por 
otra persona con su propia 
cosechadora, el IVA soporta
do, la gasolina y la Seguridad 
Social Agraria.

Los agricultores que en su 
día solicitaron las ayudas del 
Real Decreto 808 ofrecidas 
para mejorar sus explotaciones, 
están recibiendo en la actua
lidad una comunicación por 
parte de la Consejería de Agri
cultura de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
en la que les indican que deben 
solicitar a la Caja Rural el pago 
anticipado de la subvención que 
les había sido concedida.

Cuando los agricultores se 
dirigen a la Caja Rural para 
cobrar el dinero, se encuentran 
con la sorpresa de que el con
venio finalizó el pasado día 31 
de marzo y, por lo tanto, la 
Caja Rural no le anticipa nin
gún tipo de subvención.

Petición al consejero

Ante esta situación, los 
representantes de la Asociación 
Agraria Jóvenes Agricultores 
han dirigido un escrito al con
sejero de Agricultura de la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, Fernando 
López Carrasco, en el que soli
citan la urgente renovación de 
este convenio para que de esta 
forma los agricultores se pue
dan beneficiar del anticipo de 
la subvención.

1
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DE LA FOTOGRAFIA
Próxima inauguración 
de instalaciones de 
Ocio en C. Real ofrece 
sus servicios.
Interesados llamar al 
teif: 22 33 53. Atenderá 
Sr. Miguel

EL TELÉFONO 
DE LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA 
AL HOMBRE EN CRISIS

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

VENTA Y 
ALQUILER

* Locales comerciales
* Distintas zonas de la 

capital 
TELEFONOS:
2218 58-62

ANUNCIO
LEON TRIVIÑO, S.L.
Para conocimiento del público en 

- general, se informa que en Junta
General Universal celebrada el día 
5 de Marzo de 1992, se acordó 
por unanimidad transformar la 
Sociedad en Sociedad Anónima, 
con la denominación de Construc
ciones LEON TRIVIÑO. S.A.. y 
cambiar el domicilio a la Plaza 
Puerta de Alarcos número 1, 2® 
B. de Ciudad Real.
Ciudad Real. 23 de Abril de 1992 

Fdo. El Administrador.
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El salón de actos de la Caja Toledo contó con mucho público herrera piña

Es el llamado “depósito vacaciones”

Caja Toledo presentó un 
nuevo producto a sus clientes

El acto estuvo presidido por Luis Pérez, jefe de zona

La Caja Toledo ha presentado un nuevo producto para 
sus clientes, el ^^depósito vacaciones”. El acto estuvo pre
sidido por Luis Pérez, jefe de zona de la Caja en la 
provincia, Martín Molina, responsable de marketing y 
Luis González, director de Viajes Toledo, y se celebró 
en el salón de actos de la entidad.

LT

En el salón de actos de la 
Oficina Principal de Caja Tole
do de la capital, tuvo lugar la

presentación de un nuevo pro
ducto de esta Caja de Ahorros.

El nuevo producto se ha 
denominado “depósito vacacio
nes CCM-Caja Toledo”, y con

para que veas me|or 

lo que escuchas.

Sigue a tu equipo con 

la COPE.

Estarás como en 

tribuna sin salir 

de casa.

siste en la contratación por par
te de los clientes que lo deseen 
de un viaje a Canarias, a la 
isla de Tenerife. De este nuevo 
producto podrán aprovecharse 
dos personas que tendrán todos 
los gastos pagados (desplaza
miento desde el lugar de origen, 
traslados al aeropuerto, viaje en 
avión, cóctel de bienvenida, 
pensión completa, excursiones 
programadas, etc.).

A cambio los clientes de Caja 
Toledo tendrán que realizar una 
imposición a plazo de ufi año,, 
de este modo la Caja adelanta 
los intereses al cliente. Según 
fuentes de Caja Toledo, los 
clientes así pueden asistir y dis 
frutar de unas vacaciones en, 
uno de los mejores hoteles de 
la isla de Tenerife en diferentes 
grupos, siendo el comienzo del 
primer viaje el día 15 de junio, 
y el último el día 31 de julio.

Martín Molina, responsable 
del marketing de la Caja Toledo 
señaló que este producto nace 
debido a que cada vez son más 
las personas que viajan en vaca
ciones, y “nosotros se lo que
remos poner más fácil”.

A lo largo del acto fueron 
expuestas por Luis Pérez, jefe 
de zona y Luis González, direc 
tor de Viajes Toledo; los por 
menores de estas vacaciones, así; 
como la proyección de un docu
mental elaborado por la entidad 
financiera para mostrar el nue 
vo producto.

Por último, señalaron lo 
representantes de la Caja Tole
do que la red de oficinas esta
blecidas en la provincia, están 
a disposición de todas las per 
sonas interesadas para cual
quier inormación al respecto

Entregados los 
premios del III 
Concurso de 
creación literari; 
para niños

1

La concejalía de Educaciór. 
Juventud e Infancia del Ayur 
tamiento hizo entrega ayer d 
los premios del III Concurs 
de creación literaria para niño

Para la prin\era categoría 
primer premio fue para Frac 
cisco-Jesús Gil-Ortega Ci 
cerrada, por su obra “Pepín 
Sucio”. En la segunda categon 
el ganador fue el joven de oft 
años, Félbí Fernández Camp 
con la obra titulada “La Co 
del Demonio”. El primer pf 
mió de la tercera categoría fe 
a parar a manos de Alh^' 
Camacho por “El Bosí|í 
embrujado, el Duende y la B?

Hubo un' premio espeí 
“Minusvalía” para Javier Bl^ 
co Pinilla, de 14 años, con! 
obra “Vale la pena vivir”. Ht 
una mención especial pai^. 
colegio “Carlos Eraña”, po^í 
alta participación de trabas
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Así lo manifestó el concejal de Izquierda Unida en respuesta a una intervención del socialista, Casimiro Sánchez Calderón
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“Lo último que me quedaba por oír es que el 
PSOE tenga a Japón como modelo económico”

La coalición propuso que el pleno pidiera al Gobierno la retirada del ‘‘decretazo’’

lUf en el pleno celebrado ayer, solicitó que el Ayuntamiento 
pidiera al Gobierno la retirada del “decretazo” que supone 
un recorte de prestaciones por desempleo. Su portavoz, 
Florentino López Montero, respondió a su homónimo del 
PSOE, Casimiro Sánchez Calderón que elogió el modelo 
japonés, afirmando que “lo último que me quedaba por 
oír es que el PSOE tenga a Japón como modelo económico”.

Ana BARCENILLA

El concejal de Izquierda Uni
da, Florentino López Montero, 
volvió a demostrar en el pleno 
de ayer sus dotes de orador en 
una sesión de trámite en la que 
suscitó la polémica al debatir 
las mociones presentadas por su 
grupo: una en la que deman
daban la retirada del “decre- 
tazo” y otra sobre un expediente 
de infracción urbanística.

En una de sus mociones, 
Izquierda Unida proponía que 
el pleno pidiera al Gobierno la 
retirada del Real Decreto 1/92 
más conocido como “el decre- 
tazo” que supone un recorte en 
las prestaciones por desempleo. 
El portavoz socialista, Casimiro 
Sánchez Calderón defendió el 
decreto señalando que es “di
dáctico y progresista”, puso 
como modelo ejemplar a Japón 
y censuró que se lleven a los 
plenos municipales cuestiones 
que deben plantearse en otros 
foros. A esto respondió López 
Montero recordando la poca 
memoria del grupo socialista 
que en la anterior legislatura 
presentó una moción sobre la 
invasión de Afganistán y por 
contra defendió el pleno sentido 
de su moción al señalar que 
el “decretazo” va a afectar a 
unos 13.000 habitantes de la 
comarca de Puertollano. El con
cejal de IU arrancó las risas 
de la sala al decir que “¡lo últi
mo que me quedaba por oir 
es que un portavoz del PSOE 
tenga como modelo a Japón!“ 
añadiendo “y no pone como 
ejemplo a Estados Unidos por
que hay mucha democracia”. 
López Montero dijo que si no 
fuera por la disciplina muchos 
concejales socialistas pedirían la 
retirada del decreto y apoyarían 
la moción de IU, “si no temie

ran a la espada de Damocles”. 
De estas alusiones se defendió 
el portavoz socialista al hablar 
de la “puesta en escena de Flo
rentino” y anunció que el grupo 
socialista no estará en la mani
festación de hoy si se corean 
gritos contra el gobierno socia
lista. El PP se abstuvo en la 
votación, según dijo su portavoz 
Gabriel Rodado, porque no 
están a favor de una huelga 
general aunque censuró el 
decreto que “reduce el gasto 
público a costa de las clases 
más débiles”, mientras que Ini
ciativa Ciudadana votó a favor 
y el grupo socialista en contra. 
La otra moción presentada por 
Izquierda Unida solicitaba la 
comparecencia del concejal de 
Urbanismo, Alfonso Olmo, 
para explicar el sobreseimiento 
de un expediente de infracción 
urbanística. Olmo dijo al con
cejal de IU que “ésta es la 
moción más desafortunada que 
usted ha presentado” mientras 
que López Montero le respon
dió “con un poco de dignidad 
se habría ido, pero usted aguan
ta lo que le echen”. El concejal 
popular, Manuel Valle reivin
dicó la honorabilidad del fun
cionario que según IU habría 
estado trabajando en la codi
rección del Polígono Sepes a 
pesar de una sentencia en con
tra, echando un capote a Olmo 
que aseguró que la sentencia 
judicial se cumplió rotundamen
te.

Al debatir el punto referente 
a la renovación de convenios 
con la Consejería de Sanidad 
sobre el programa “Ciudades 
Saludables”, la concejal de 
Izquierda Unida, Paula Fernán
dez, reiteró su desacuerdo por 
la forma en que se hicieron las 
contrataciones de personal y 
señaló que frente a los ambi-

fe;

Florentino López volvió a demostrar sus dotes de orador.

ciosos proyectos del convenio 
las actividades de Ciudades 
Saludables han sido “muy 
pobres, no ha habido equilibrio 
entre los propósitos y las acti
vidades”. La concejal de IU 
propuso que en este segundo 
año de vigencia del Convenio 
toda la Corporación sea más 
exigente con el rendimiento del 
programa. Nadie respondió al 
concejal de Iniciativa Ciudada
na, Francisco Barrios, que en 
su turno de palabra pidió infor
mación sobre la forma en que 
se hicieron las contrataciones 
de los agentes de Ciudades 
Saludables. La propuesta de 
renovación de Convenio se 
aprobó con la abstención de IU 
después de que el portavoz 
socialista, Casimiro Sán- 
chez-Calderón reivindicase “la 
eficacia notable” de la actua
ción de Ciudades Saludables.

Por otra parte, todos los gru- 
po.s de la oposición se congra
tularon de que el equipo de 
gobierno haya reducido el coe
ficiente de incremento del IAE 
al 1,4, frente al anterior 1,6 y

IU presentó dos mociones en el pleno celebrado ayer.

una décima en los índices de 
situación. Izquierda Unida 
recordó que el 1,4 es el índice 
que propusieron ellos en su 
momento con los datos que 
todos tenían: “Hay que )ir a 
la oposición". En el pleno se 
acordó por unanimidad solicitar

una subvención de 150 millones 
de pesetas a la Consejería de 
Educación y Cultura para la 
financiación parcial del Centro 
Cultural y se aprobaron las nue
vas tarifas para el aparcamiento 
municipal del Bosque que 
entran hoy en vigor.

de vdCficienes 
con la Caja

Viaje Directo sin sorteo 
Depósito Vacaciones

Infórmese en las oficinas de

1^111 CAJA TOLEDO

C
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El presidente de CCM-Caja Toledo aseguró que se cumplirán los plazos previstos para firmar el documento 

Francisco Hernanz: ‘^No hay que ser cicatero en 
la fusión de las cuatro cajas de la región”

La entidad fínanciera entregó en Valdepeñas un Mercedes 190 al ganador del sorteo ^^La alegría del ahorro”

El presidente de CCM-Caja Toledo, Francisco Hernanz, 
se mostró muy optimista con el desarrollo de las reu
niones que están manteniendo los representantes de 
la Federación Regional de Cajas de Ahorro para negociar 
su fusión. Hernanz entregó ayer en Valdepeñas un Mer
cedes 190 al ganador del sorteo “La alegría del ahorro”.

Elisa LADERAS

Hernanz, que confió en que 
la fusión se haga con las cuatro 
cajas de Castilla-La Mancha 
(Albacete, Cuenca y Ciudad 
Real, Guadalajara y Toledo), 
dijo que se cumplirían los pla
zos previstos para firmar el 
documento de fusión, y que los 
fijó entre finales de mayo y 
primeros de junio, e indicó que 
nunca ha habido tensiones en 
las reuniones que hasta ahora 
han celebrado. “Lo que ocurre 
es que los documentos que se 
analizan son muy complejos y 
merecen todo el tiempo nece
sario. No hay que ser cicatero” 
afirmó.

En cuanto a la postura que 
adoptará la Caja de Guadala
jara, el presidente de CCM-Ca
ja Toledo manifestó que, en 
las reuniones de la federación, 
los responsables de la entidad 
alcarreña “no dicen nada” al 
respecto.

Hernanz manifestó en cuan
to a la ubicación de la futura 
sede central de la entidad 
fusionada, que será la que deci
da la federación. Esta es una 

de las cuestiones más impor
tantes que tampoco se aclaró 
en la reunión del pasado miér
coles en la sede de la entidad 
alcarreña y que continuará la 
próxima semana en Toledo 
donde se decidirán las fechas 
concretas de la celebración de 
los consejos de Administración 
y Asambleas de las 4 entidades 
que deberán pronunciarse 
sobre la fusión de estas enti
dades.

Para el presidente de 
CCM-Caja Toledo, lo más 
importante es conseguir una 
“buena Caja”, y en este sentido 
subrayó que una vez que se 
fusionen, tendrían una entidad 
en torno al medio billón de 
recursos ajenos, que la situa
rían entre el décimo segundo 
al décimo cuarto puesto en el 
ranking de Cajas, y añadió que 
aprovecharían la fusión para 
intentar hacer una entidad 
financiera “más moderna, ade
cuada y fuerte”. Objetivos para 
los que afirmó se necesita 
mucho tiempo, por lo que las 
soluciones que se adopten 
deben ser las más adecuadas.

Francisco Hernanz se des-

'̂1

Francisco Hernanz hizo entrega del automóvil al afortunado Valdepeñero. E.L.

plazó ayer a Valdepeñas donde 
entregó un Mercedes 190 a 
Pedro José García Cervigón, en 
el interior de la empresa Fri- 
mancha, donde está empleado 
el agraciado.

La entrega de este vehículo 
es consecuencia del sorteo final 
de la campaña de promoción 
“La alegría del ahorro”. Esta 
campaña ha repartido entre los 

clientes de CCM-Caja Toledo 
más de 27.000 regalos, y 20 
cheques por un importe de 
250.000 pesetas cada uno, ade
más del Mercedes.

Esta entidad financiera tiene 
422.000 cuentas abiertas en la 
región y 190.000 millones en 
recursos ajenos. CCM-Caja 
Toledo posee 175 oficinas 
repartidas no sólo en esta

región sino en también en 
Madrid y Avila. Al acto de la 
entrega del vehículo, asistieron 
además del afortunado el pre
sidente de la mencionada enti
dad, varios directivos entre los 
que se encontraban el director 
comercial y jefe de la zona 
Mancha, José Luis Serrano y 
Luis Pérez respectivamente, 
entre otros.

Este censo corresponde a los titulares de bodegas, inscritas en los registros de elaboradores, que comercializan vino no embotellado

AVITIELA presentará su candidato a la vocalía del 
CRDO Valdepeñas que corresponde al censo C

La presentación de candidaturas para las elecciones a 
Consejos Reguladores de Denominación de Origen en Cas
tilla-La Mancha concluirá el próximo 28 de mayo. Durante 
este periodo se pretenden consensuar los candidatos en 
cada uno de los 4 censos que se contemplan en la normativa 
por la que se regirán los comicios electorales.

E.L.

Esta iniciativa no parece 
posible en el censo C, que es 
el que corresponde a los titu
lares de bodegas inscritas en los 
registros de elaboradores, y que 
comercializan vino no embote
llado con Denominación de 
Origen.

De las diez vocalías que 
corresponden al Consejo Regu
lador de Denominación de Ori
gen Valdepeñas, tan sólo una 
pertenece a este censo. Haya 
o no un candidato consensuado, 
la Asociación de Viticultores-e
laboradores (Avitiela) presenta
rá su propio candidato a la úni
ca vocalía que corresponde a 
este censo.

Según afirmaron algunas de 
las fuentes consultadas directa
mente relacionadas con el Con
sejo Regulador, sería perjudicial 
para los intereses del sector 
apoyar a un candidato que no 
cuente con la confianza de 
todos los integrantes del censo 

que, aunque escaso, no se 
encuentra demasiado cohesio
nado.

La propuesta de Jóvenes 
Agricultores (CNJA) fue admi
tida por todos los asistentes, 
excepto por el presidente de 
Avitiela, Bonifacio Martín Gar
cía Rojo, que también es afi
liado de Jóvenes Agricultores 
y concejal de Agricultura en el 
Ayuntamiento de esta localidad.

En la reunión mantenida por 
los representantes del CNJA en 
la Junta Regional Electoral de 
los CRDO, el titular de la Junta 
Electoral de la DO Valdepeñas 
y más de una veintena de los 
treinta miembros que confor
man el censo C, Bonifacio Mar
tín, que en la actualidad es 
miembro de la Comisión Ges
tora del Consejo Regulador, 
dijo que hubiera o no un can
didato fruto del consenso, su 
asociación presentaría el suyo.

En la citada organización 
agraria, sin embargo, se defien
de que el candidato que se pro-

La Asociación de Viticultores-elaboradores (AVITIELA) presentará su propio candidato.

ponga proceda de una bodega 
que haya elaborado vino en la 
pasada campaña, para que exis
ta una confluencia de intereses 
lógicos en defensa del sector, 
e hizo una llamada de atención 

para que se aunaran posturas.
En el caso de que hubiera 

más de un candidato consen
suado en cada uno de los cen
sos. podría estudrarse la fórmu
la que se aplicó en la Deno-

micación de Origen Almansa.! 
mediante la cual podrían repar' 
tirse los cuatro años de man
dato entre los dos candidatos-) 
que figurarían en la lista contal 
titular y suplente.
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Según señaló el secretario provincial de UGT, Juan Marín, ayer en Alcázar

El empresario manchego no se 
adapta a la realidad del país

Inés Ayala calificó de ^^antisociar^ la política del Gobierno

La secretaria confederal de Acción Social de UGT, Inés 
Ayala se unió en Alcázar a quienes califican de “antisocial” 
la política gubernativa de Convergencia.

Domin VILLAREJO

Con motivo de los actos pre
vios al primero de mayo con
vocados por UGT, Ayala señaló 
que actualmente ya no existe 
confusión respecto de la política 
“neoliberal que persigue el 
gobierno y que, a su juicio dua- 
liza al país profundizando las 
diferecias que existen entre los 
más ricos y los más pobres”, j 
Ayala opina que el gobierno i 
debe reconsiderar su postura y ; 
dar marcha atrás en las medidas Í 
“antisociales” que pretende líe- * 
var a cabo ante el nuevo perio- ¡ 
do electoral que se avecina y | 
afirmó que los sindicatos no se ! 
van a detener con argumentos ¡ 
tales como que las huelgas I 
generales benefician a la dere- 
cha. En este sentido afirmó que ¡ 
las “variables electorales no i 
cambiaron tras el 14-D y si lo ¡ 
hacen ahora será por culpa de ! 
otros motivos, no porque exista ¡ 
una movilización de los traba- ¡ 
jadores”. Asimismo señaló que 1 
las medidas de presión son ! 
necesarias y “aunque sea poco ¡ 
algo se ha conseguido cuando I 
el gobierno ha admitido que 
algunas cosas del decreto hay 
que cambiarías, tan solo con el 
anuncio de convocatoria”.

Los sindicatos han puesto de 
manifiesto en reiteradas ocasio
nes su voluntad negociadora, 
según dijo la secretaria de 
acción social, como lo demues
tran los acuerdos alcanzados en 
la primera parte de la Propuesta 
Sindical Prioritaria “cuando 
todavía se pensaba que real- ¡ 
mente el gobierno pretendía ’ 
aplicar en España la política i 
socialdemócrata de Europa”. I 
La sorpresa vino cuando tras ' 
el último encuentro del presi- , 
dente Felipe González, con los ; 
secretarios generales de los dos ! 
sindicatos mayoritarios, UGT y i 
CC.OO. se promulga el decreto ■ 
de 3 de abril que recorta las 
prestaciones por desempleo y : 
que “contradice totalmente 
cualquier posibilidad de diálogo 
social”. Para el responsable uge
tista la política económica del 
gobierno ha sido 1987 la de 
“mantener y no enmendar las 
equivocaciones desregularizar 
el mercado laboral, precarizar 
el empleo y aumentar el déficit 
público”. Según Inés Ayala 
España no puede cumplir el 
compromiso de convergencia 
adoptado en Maastriht, sin que 
se lleve a cabo la cohesión 
social, que pone entre otras 
cuestiones el trasvase de dinero 
desde la Europa rica a la pobre, , 
para acabar con los desequili- i 
bríos regionales en la Comu- : 
nidad. Sin embargo agregó, , 
mientras lo primero se aplica ¡ 
a rajatabla, los segundos aún 
está por decidir y a pesar de ¡ 
que “aquí Maastriht se sigue 
vendiendo como una maravilla, , 
el gobierno no dice cómo va ¡ 
a redistribuir ese dinero y si ¡ 
este servirá para seguir engor- , 
^ndo a los defraudores y espe- i

culadores”. Por su parte el 
secretario provincial de UGT, 
Juan Marín, dijo que “el futuro 
no es nada halagueño” porque 
la vitalidad del empresario man
chego “no se adapta ni a la 
realidad de nuestro país”.

¡¡VENTE DE 
CONCIERTO!!

DAIMIEL EN CONCIERTO 

La Tribuna 
---------------- de Ciudad Real--------------------

En colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de Daimiel

5® Los premiados podrán recoger sus entradas en taquilla, acre- ,
ditados con el D.N.I.

Sortea 15 ENTRADAS para la actuación que 
se celebrará AUDITORIUM MUNICIPAL

DIA: 8 de Mayo (Viernes)- HORA: 10,30 Noche 

EN CONCIERTO
«

BASES DEL CONCURSO

1® El concurso consiste en el sorteo de 15 entradas entre 
los lectores de LA TRIBUNA de Ciudad Real que envíen el 
cupón respuesta debidamente cumplimentado.
22 Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA de Ciudad Real, 
Plaza del Pilar, n® 7, enviando un cupón por sobre y figurando 
en el mismo “CONCIERTO STATUS QUO”

3® El sorteo se realizará el día 5 de Mayo
4® Los nombres de los premiados se publicarán el día 6 de Mayo 
en LA TRIBUNA de Ciudad Real.

PUNTOS DE VENTA AUTORIZADOS

DAIMIEL: Centro de Información Juvenil (Casa de Cultura) 
- Pub Glass - Recreo Bar - Disco Bar Paraguas - Disco 
Bar Chagüite - Disco Bar Acuario - Bolera Donald, Morote 
y Yo, La Gruta.
C. REAL: Gala’s Discos - (Nuevo Centro)
PUERTOLl^NO: Morales Discos - Pub Bangkok
VALDEPEÑAS: Cass Musical - Video Mix-Lennon
VILLARRUBIA: Disco Bar Vértice
BOLAÑOS: Disco Chevi
ALCAZAR DE SAN JUAN: Imansoni

Como ejemplo puso el de los 
pequeños comerciantes frente a 
las grandes superficies abocados 
a desaparecer si no se organizan 
convenientemente. Además de 
la organización es necesario, 
según Marín, una formación 
adecuada, reciclaje continuo y 
mayor competitividad para 
hacer posible el mantenimiento 
de las empresas. Juan Antonio Marín, secretaría provincial de UGT
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^H III Jornadas Regionales sobre el melón -y
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Las Jornadas Regionales sobre el Melón han sido organizadas por la SAT “Santiago Apóstol”.

Angel Bernao valoró positivamente estas jornadas, que han tenido como objetivo actualizar conocimientos sobre cultivo y comercialización

El coordinador de las Jornadas sobre el Melón
destaca el aguante de la SAT ‘‘Santiago Apóstol”

Añade que es raro que no ^‘se hayan cargado el único baluarte de comercialización del melón

El director del Servicio de Extensión Agraria de Tomelloso 
y coordinador de las jornadas sobre el melón, Angel Ber
nao, valoró positivamente su celebración, ya que los cul
tivadores han sido puestos al día de procedimientos téc
nicos y procesos comerciales del melón.

Araceli OLMEDO

El coordinador de estas jor
nadas organizadas por la SAT 
“Santiago Apóstol”, Angel Ber
nao, también consideró positivo 
el que en la mesa redonda los 
sindicatos agrarios plantearan 
sus puntos de vista y opiniones 
sobre el mundo cooperativo.

Respecto a los procesos téc
nicos del melón y otros cultivos 
que tiene el Servicio de Exten
sión Agraria, su director local 
manifestó que para el melón 
hay previstas tres o cuatro 
actuaciones, como la selección 
de semillas en variedades de 
“piel de sapo” y “tendral”. Ber
nao dijo que “este proceso qui
zá nos lleve cuatro o cinco años, 
pero tiene un futuro bastante 
grande, en el sentido de tipificar 
y homogeneizar los melones; a 
lo mejor de ahí podría surgir 
una Denominación de Origen”.

Otro de los procesos en los 
que se encuentran es el de la 
técnica del cultivo, entre las que 
hay elementos como plásticos, 
transplante, fertirrigación, etc: 
“esto lo hacemos a través de 
campos de experiencias y de 
investigación, así como otros 
procesos que existen sobre el 
colapso y muerte súbita del 
melón”.

Según Angel Bernao, la últi
ma investigación llevada a cabo 
ha demostrado que es un hongo 
del tipo “acremonium“ el que 
produce un daño a las plantas 
pequeñas, que va progresando, 
y cuando están los melones cua
jados, éstos se secan.

Situación de la SAT

Angel Bernao opina, con res
pecto a la SAT “Santiago Após
tol”, que es la mayor de las 
tres que existen en la región, 
que bastante ha hecho con 

aguantar y seguir teniendo unos 
melones comercializados y la 
confianza de los socios. Añade 
que es el único baluarte que 
hay para la comercialización del 
melón a nivel regional, “y es 
raro que no se la hayan cargado, 
porque tentativas para eliminar
ía y hundiría ha habido muchas, 
por parte del mismo sector, de 
agricultores no agrupados, de 
compradores y de grandes 
almacenistas”.

En cuanto al aspecto geren
cial y comercial, Bernao destaca 
que el grupo tiene, además del 
melón, maíz y cebada, y sumi
nistra productos fitosanitarios y 
abonos, “y gracias a eso ha 
podido defender en algunos 
años la situación”.

Angel Bernao manifestó tam
bién, sobre el aspecto comer
cial, que posiblemente les ha 
faltado en algún momento agre
sividad, y organizar una estruc
tura gerencial y comercial 
mejor, “porque el melón no es 
un producto fácil”.

Estas jornadas, organizadas 
por la Sociedad de Transfor
mación Agraria “Santiago 
Apóstol”, se celebran cada cua
tro años desde su comienzó en 
el año 1984. Desde su instau
ración, señaló Angel Bernao, 
“hemos introducido dos temas 
de tipo técnico y otros dos de 
cooperación y comercialización, 
para lo que nos ha venido gente 
de fuera”. Los dos primeros 
años fueron una excepción, ya 
que hubo unas charlas sobre 
experiencias de campo realiza
das en Tomelloso.

Preguntado el coordinador 
de estas jornadas por la ausen
cia del representante de ASAJA 
a la mesa redonda, Bernao 
manifestó que estaba invitada 
y la única referencia es la carta 
que Fernando Villena envió a 
la SAT “Santiago Apóstol”.
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vŝ

M
' 

W
<t

'X
 

<>
. i>

 
w

>;
 ’<

'0
;' 

ísŵ
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El cuerpo de la Policía Municipal tiene el difícil deber de mantener el orden

^^No es cierto que un policía 
municipal pegase a un joven”

ó

Hace unos días el joven de 
18 años, José Antonio Negrillo 
Díaz, denunció a un sargento 
de la Policía Municipal por 
haberle pegado tres bofetadas, 
denuncia que pasó al Juzgado 
el pasado lunes. El sargento 
Alfredo Carretero no quiere 
hacer declaraciones por no 
entrar en polémica, ya que el 
caso está en diligencias previas. 
El jefe de la Policía Municipal, 
José Antonio Alcázar, manifes
tó que “Yo lo único que puedo 
decir e.s negarle los hechos que 
se nos imputan, en este caso 
el que le imputan al sargento, 
y en cualquier caso quien deter
minará las actuaciones de las 
personas será su Señoría cuan
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do se lleve a cabo el juicio oral. 
No tengo otra cosa más que 
decir”.

Difícil debar de la Policía

El cuerpo de Policía Muni
cipal tiene el difícil deber de 
mantener el orden y hacer res
petar la normativa de Tráfico. 
Lógicamente, las multas y cual
quier medida restrictiva suelen 
ser antipopulares. Pero la segu
ridad ciudadana, de la que tanto 
nos quejamos últimamente, 
pasa por reprimir aquellas con
ductas que transgreden la liber
tad de los individuos. En Tome
lloso, podemos decir que, la 
Policía Local no goza de sim
patías por parte de un gran 
número de jóvenes, quizá por

que no les permiten que se sal
ten las normas de tráfico a la 
torera, ni que provoquen escán
dalos y ruidos a altas horas de 
la madrugada. Y, por otra par
te, también es cierto que los 
vecinos de discotecas, pub y 
otros locales públicos se quejan, 
también de la Policía, porque 
no actúan con mayor rigidez. 
La libertad mal entendida ha 
fomentado una antipatía gene
ralizada a los cuerpos de segu
ridad y con esto no queremos 
decir que estamos de acuerdo 
con los abusos de autoridad que 
puedan darse, sino que aquellos 
policías que se sobrepasen en 
sus funciones deben ser aper
cibidos. Ahora bien, la Policía 
Municipal tiene un difícil papel 
en la sociedad.

M.C.D.2022
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Las clases teóricas serán impartidas en el C. de E. de Adultos y las prácticas en la empresa Alucal

El Ayuntamiento de Daimiel organiza un 
curso de carpintería de PVC

Tendrá lugar entre el 15 de junio y el 20 de Julio, con una duración de 120 horas

Huelga de 
trabajadores 
del Parador 
de Turismo 
de Almagro

Ana LOPEZ
Hasta el próximo día 20 de 
mayo los interesados 
podrán presentar la solici
tud para la realización de 
un curso de formación ocu
pacional especializado en 
carpintería de PVC, que, 
patrocinado por la Junta, ha 
sido organizado por el 
Ayuntamiento y el Centro de 
Educación de Adultos.

LT

El curso de formación ocu
pacional especializado en car
pintería de PVC, en el que se 
impartirán enseñanzas teóricas 
y prácticas sobre cuestiones 
tales como tecnología punta en 
la fabricación de ventanas y 
puertas. Se desarrollará entre 
el 15 de junio y el 20 de julio, 
y consta de 120 horas. Las clases 
teóricas serán impartidas en el 
Centro de Educación de Adul
tos de Daimiel y las prácticas, 
en las instalaciones de la empre
sa Alucal situado en el Polígono 
Larache de Ciudad Real. El 
curso es totalmente gratuito 
para los alumnos, incluyendo 
materiales y desplazamientos a 
las clases prácticas y estará des
tinado a un total de quince

En el curso se impartirán enseñanzas como tecnología punta en la frabricación de ventanas y puertas, entre otros

Todo el personal labo
ral del Parador de Turis
mo de Almagro secundó 
ayer la huelga. Los tra
bajadores piden una 
negociación del convenio 
colectivo, es decir, cues
tiones básicas como regu
lación de la contratación 
temporal de los trabaja
dores, un salario mínimo 
de convenio garantizado, 
que no descienda su 
poder adquisitivo, provi
sión de vacantes más 
coherentes con la reali
dad de la empresa y 
reducción de jornada 
laboral.

Servicios mínimos

personas.
Para conseguirlo es necesario 

que la regulación académica y 
administrativa de estos estudios 
no impida su capacidad de 
adaptación a las necesidades de 
un mercado de trabajo some
tido a un proceso de rápida y

constante evolución.
Con esta preocupación de 

asegurar la vinculación y nece
sidades de nuestro desarrollo 
material, se plantea todo el 
enorme esfuerzo por parte de 
la Junta de Comunidades con 
un amplio programa de cursos

cofinanciados con el Fondo 
Social Europeo, que amplíen, 
completen y refuercen aquellos 
aspectos de la enseñanza regla
da que se consideran más deci
sivos para conseguir la inserción 
profesional en las mejores edi
ciones.

Los servicios mínimos 
de trabajadores para 
atender el Parador, han 
tenido que ser impuestos 
por la dirección del Para
dor de Almagro, ya que 
fue imposible llegar a un 
acuerdo al no querer 
incluir la dirección de 
mujeres ya contratadas. 
Esta segunda huelga con
tinua durante todo el día 
de hoy y el de mañana.

AGRUPACION DEPORTIVA CULTURAL 
CASERIO VIGON

FIRMAS COLABORADORAS PARA 
FASE DE ASCENSO

LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL IVECO
RESTAURANTE LA ENCAJERA-ALMAGRO CONOR
CASERIO VIGON COMERCIAL CABANES
SEGUROS OCASO GRUPO CONSULTOR PAR
COOPERATIVA DE GANADEROS DE C. REAL IMPRENTA VIVAR
FOTOGRAFIA CECI
RESTAURANTE REAL
ELECTRORECAMBIOS LA MANCHA
INALSA
GREEN HOTELES
JOYERIA MACARFE
ALMACENES LA MEZQUITA
TRANSPORTES SEUR
VIAJES CID TRAVEL
LACAIXA
CRISTALERIAS DORADO
LANCIA
AVE TURUTA
DROGUERIA PEDRO LOBO

CAJA RURAL
GRAFICAS LOZANO
PISCINA TIEMPO LIBRE
ESTAMPACIONES MENA
EMPRESA DE SEGURIDAD CANDI
ESPUMOSOS VIGON
CAJA DE AHORROS DE CUENCA
CAJA DE RONDA
CASA GARCIA
FINISTERRE, S.A.
JURASA, S.L..
COCA COLA
AVE
SEGUROS AURORA

CASERIO VIGON, S.A. 
COmOCATOmA de junta general DE ACCIONISTAS

Por acuerdo del Consejo de Administración, adoptado en 
su sesión de 24 de Abril de 1992, se convoca a los señores 
accionistas a la celebración de Junta General Ordinaria, que 
se celebrará en el domicilio social sito en Ciudad Real. Carre
tera de la Atalaya, s/n, el próximo día 26 de Junio, a las 
doce horas de su mañana, en primera convocatoria, y el 
día 27 de dicho mes y año, en segunda, en el mismo lugar 
y a la misma hora, para deliberar y decidir sobre los puntos 
comprendidos en el siguiente,

ORDEN DEL DIA
PRIMERO.- Examen y aprobación, si procede, de Isis cuentas 
anuales y del informe de gestión de la Sociedad Caserío 
Vigón, S.A. correspondientes al ejercicio social finalizado el 
31 de Diciembre de 1991.
SEGUNDO.- Examen y aprobación, si procede, de las cuentas 
anuales y del informe de gestión consolidados del Grupo 
de sociedades encabezado por Caserío Vigón, S.A. corres
pondientes al ejercicio social finalizado el 31 de Diciembre 
de 1991.
TERCERO.- Distribución del resultado obtenido en el ejercicio 
cerrado a 31 de Diciembre de 1991.
CUARTO.- Nombramiento de nuevos Consejeros.
QUINTO.- Autorización al Consejo de Administración para acor
dar el aumento del capital social, dentro de los límites y 
con las condiciones previstas en el artículo 153-1.b) del Texto 
Refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.
SEXTO.- Dejar sin efecto, en cuanto no hubiese sido utilizada, 
la autorización concedida al Consejo de Administración en 
la Junta General Ordinaria celebrada el 22 de Junio de 1991 
para aumentar el capital social en las condiciones previstas 
en el citado artículo 153-1-b) del texto refundido de la Ley 
de Sociedades Anónimas.
SEPTIMO.- Apoderar especialmente a todos y cada uno de 
los miembros del Consejo de Administración para que. solidaria 
e indistintamente, puedan comparecer ante Notario a elevar 
a público los acuerdos que necesitan de dicha formalidad, 
y solicitar la inscripción en el Registro Mercantil de los acuerdos 
que lo requieran quedando, asimismo facultados para a hacer 
las subsanaciones y rectificaciones necesarias a tales fines. 
OCTAVO.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la 
Junta.
Se hace constar que las cuentas anuales y el informe de 
gestión se encuentran a disposición de los señores accionistas 
en el domicilio social.

Ciudad Real, a 27 de Abril de 1992
Fdo. José Antonio Villegas Díaz.
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Este año tendrán lugar también los encuentros de la juventud “Almagro 92”, del 6 al 18 de julio 

Continuarán las campañas para jóvenes para 
prevención de SIDA y drogodependencias
Según el programa de trabajo para 1992 aprobado por la X Asamblea del Consejo de la Juventud de la región

La X Asamblea del Consejo de la Juventud regional 
aprobó el programa de trabajo para 1992, que incluye 
campañas de prevención de embarazos y de fomento 
de donación de órganos, además de las preventivas del 
SIDA y drogodependencias y continuar con la campaña 
de información sobre la objeción de conciencia.

Roberto MUÑOZ

En la X Asamblea del Con
sejo de la Juventud de Cas
tilla-La Mancha se decidió la 
continuación de la colabora
ción dentro del Consejo 
Regional de Organizaciones 
no gubernamentales sobre 
drogodependencias de Casti
lla-La Mancha, donde el Con
sejo de la Juventud ostenta la 
vicepresidencia. Tanto el 
informe de gestión como los 
que posteriormente se presen
taron fueron aprobados por 
mayoría absoluta.

Posteriormente se aprobó el 
informe económico, pasándose 
a continuación a la discusión 
y aprobación del Programa de 
Trabajo para 1992. Dentro del 
área de Calidad de Vida y en 
el Programa de Salud se van 
a realizar campañas de pre
vención de embarazos no 
deseados y de fomento de 
donación de órganos y de san
gre, además de las campañas 
preventivas del sida y drogo
dependencias. En el Area de 
Participación se continuará la 
campaña de información sobre 

el derecho de la Objeción de 
Conciencia y a favor de la tole
rancia y se va a editar una 
guía asociacionismo infantil y 
juvenil y un estudio sobre la 
infancia y la marginación en 
esta región.

Dentro del Area de Edu
cación se editará una “Guía 
del Estudiante’' y en cuanto 
al Area de Empleo se llevará 
a cabo el II Concurso de Pro
yectos Empresariales para 
jóvenes y estudios sobre escue
las-taller y otro sobre prácticas 
en alternancia. En lo que res
pecta a la mujer, se seguirán 
los programas de la vicecon
sejería y del Instituto, reali
zándose una campaña infor
mativa sobre Mujer y Salud.

También se van a celebrar 
este año los encuentros de la 
juventud, “Almagro92”, que 
tendrá lugar del 6 al 18 de 
julio y contará con cursos de 
mediadores juveniles, jóvenes 
empresarios, intercambios 
internacionales, gestión y 
dirección de asociaciones juve
niles, sexualidad, monitores de 
infancia marginada, planes 
integrales de juventud y jóve-

1

Algunos de los asistentes a la X Asamblea del Consejo de la Juventud de Castilla-La Mancha m.r.m.

nes cooperantes.
Se aprobaron cuatro reso

luciones: una referente a la 
condena de los atentados de 
ETA, otra a la situación de 
un insumiso para el que el fis
cal pide una pena de dos años 
y el Consejo pide el sobre
seimiento del juicio, una ter
cera por la que el Consejo 
pone de manifiesto su descon

tento con la política de sub
venciones que viene aplicando 
la Consejería de Educación y 
Cultura, lo que contribuye “a 
un progresivo deterioro del 
tejido asociativo juvenil y una 
última por la que el Consejo 
de la Juventud se posiciona 
contra el Plan de Convergen
cia del Gobierno por consi
derar que “traerá consecuen

cias negativas para el futuro 
económico social y laboral”.

A propuesta de la entidad 
juvenil “Jóvenes de Acción 
Católica”, se acordó por el 
Consejo y todas sus asociacio
nes y entidades miembros, uti
licen papel reciclado, proce
diéndose seguidamente a la 
clausura con la participación 
de V. Martínez Palomera.

Cuatro jóvenes financiaron en 1492 la fundación

Las concepcionistas llevan 
400 años en Manzanares

R.M.

Dos importantes celebracio
nes religiosas tuvieron lugar 
recientemente en Manzanares, 
la primera se inició a las diez 
de la mañana en el Convento 
de las Monjas de Clausura, don
de se celebró la Eucaristía, pre
sidida por el obispo de la Dió
cesis Rafael Torija. La acoge
dora iglesia se encontraba a 
rebosar de público que parti
cipó con auténtica devoción en 
la misa en la que intervino el 
Coro de la Iglesia formado por 
jóvenes muchachas que inter
pretaron con deliciosas voces y 
exquisito buen gusto, cantos 
gregorianos que cooperaron 
notablemente con la somnidad 
de la celebración.

Las Monjas de Clausura cele
braron el 26 de abril el cuarto 
centenario de la fundación del 
Monasterio de las Religiosas 
Concepcionistas Franciscanas. 
En el año 1592, cuatro jóvenes 
manzanareños: María López de 
Quesada, María Naranjo, Mag
dalena de Quesada y Francisca 
de Quesada, tuvieron la feliz 
idea, no sólo de sufragar con 
su pecunio particular la funda
ción, sino que ellas mismas con
sagraron su vida a Dios. Man
zanares se siente orgulloso de 

esta institución, por el bien que 
ha hecho a la ciudad con una 
labor callada y abnegada, digna 
de todo encomio. También las 
religiosas concepcionistas de la 
enseñanza están celebrando a 
lo largo de este año el primer 
centenario' de su fundación, que 
se llevó a cabo por Carmen de 
Jesús Sallés, madre fundadora.

El domingo 26 tuvo lugar el 
encuentro-homenaje a las fami
lias de las religiosas, que ha 
sido programado por la Comi
sión Central junto a otros seis 
en el resto de España. En Man
zanares se juntan las familias 
correspondientes a las zonas de 
Castilla-La Mancha y Andalu
cía, en nuestra ciudad son 23 
las familias que van a participar 
y que reúnen a más de 200 per
sonas entre padres, hermanos 
y familiares más allegados a las 
religiosas. La fiesta acomenzó 
recibiendo a los invitados a tra
vés de una amplia megafonía 
que saludaba a los que iban lle
gando y cuyo recibimiento 
podía ser oído desde cualquier 
punto deL Convento, mientras 
una pantalla de ordenador colo
cada en la recepción iba faci
litando amplios datos sobre la 
Congregación, su composición 
y funcionamiento. A las doce 
de la mañana tuvo lugar la

1

M.R.M. jMonseñor Torija de la Fuente y otros sacerdotes en la celebración de la Eucaristía

eucaristía de acción de gracias 
en la que participaron activa
mente las familias, religiosas, 
profesoras y alumnos. Intervino 
el coro del colegio y fue oficiada 
por Antonio Lizcano, delegado 
episcopal de religiosas y cape
llán de la Comunidad Pablo 
Vela. Seguidamente en el patio 
del colegio, la Agrupación “Ma
nuel de Falla“ ofreció un 
amplio recital de música y dan

za de La Mancha. A mediodía 
todos los participantes se reu
nieron en un almuerzo de her
mandad en el restaurante Saga. 
Por la tarde, en la Casa de Cul
tura, se desarrolló un acto cul
tural que fue presentado por 
Manuel A. Serrano, padre del 

^alumno y ex alumno concep
cionista y que tuvo dos partes, 
en la primera M. Catalina Ruiz 
de Elvira Mira ofreció una inte

resante conferencia bajo el títu
lo “Carmen Salles y su obra”, 
que acompañó de la proyección 
de transparencias para ampliar 
y dar más claridad a los datos 
expuestos. En la segunda parte 
intervino, con un ameno con
cierto, la coral polifónica “Ma- 
ter Assumta”, dirigida por Fran
cisco Navas Torres yque termir 
nó su intervención interpretan
do el Himno del Centenario.

M.C.D.2022
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Efervescencia taurina

Alcázar contará con una corrida de Samuel FloresHERRERA PIÑAPiedrabuena abre su plaza el 2 de mayo HERRERA PIÑA

■f

t

Con las novilladas de mayo comienza en la provincia la efervescencia taurina

Piedrabuena celebra mañana una interesante 
novillada picada con ganado de Víctor y Marín

También La Solana tiene un importante festejo pro ambulancia de la Cruz Roja

Dos interesantes novilladas tenemos en la provincia para 
el sábado, 2 de mayo. Una de ellas tendrá lugar en Pie
drabuena con ganado de Víctor y Marín y ¡a otra en 
La Solana con la repetición en dicha localidad del novillero 
de Cabezarrubias, Víctor Puerto.

"vi

Diego del MORAL

La novillada de Piedrabuena 
tendrá el aperitivo del desen
cajonamiento que será hoy día 
1 de mayo a las 12 de la mañana. 
El cambio de hora con respecto 
al anunciado en carteles se debe 
a que a las 5 de la tarde hay 
un partido de fútbol en Pie
drabuena y para que los afi
cionados a ambos espectáculos 
puedan asistir tanto al desen
cajonamiento como al partido, 
el desenjaule de los novillos se 
adelanta a las 12 de la manaña.

El cartel lo componen tres 
bueno novilleros, Paco Delga
do, a quien vimos triunfar el 
año pasado en Socuéllamos y 
del que pensamos puede ser 
una gran figura del toreo por
que tiene duende, árte y valor; 
Óscar Antolín “El Millonario”, 
hijo de Clemente, buen bande
rillero, del que nos han contado 
cosas muy buenas pues no 
hemos tenido oportunidad de 
verlo personalmente y que 
triunfó hace unos días en 
Carrión, y José Moreno, cuya 
calidad está plenamente con
trastada por estas tierras. Ello, 
junto a los acrediatados y siem
pre esperados novillos de Emi
lio Víctor, hacen que la plaza 
del histórico Castillo de Mor
tara, en la capital de Los Mon
tes, registrará, posiblemente, un 
gran lleno.

La Solana

Como ya anunciamos tam
bién hace unos días. La Solana 
organiza una festejo para recau
dar fondos para adquirir una 
arnbulancia para la Cruz Roja 
local. El aliciente de esta novi
llada está en la repetición en 
la localidad, tras su triunfo del 
pasado año, de Víctor Puerto, 

triunfador, a su vez, de la novi
llada del Domingo de Resurre- 
ción en Ciudad Real.

La zona cercana a La Solana 
debe volcarse con este festejo, 
dada la finalidad del mismo y 
el interés de los actuantes.

Samuel, a Alcázar

Los aficionados de Alcázar 
de San Juan están de enhora
buena porque han vuelto a con
seguir que en su feria se lidien 
toros de Samuel Flores, que tan 
buen recuerdo les traen por el 
éxito de la corrida lidiada hace 
dos años. Además el cartel va 
a ser de lujo pues actuarán Paco 
Ojeda y Ortega Cano, casi con 
toda seguridad. Se han empe
ñado los alcazareños y pueden 
tener una de las mejores corri
das de la provincia; claro que 
para ello han de resolver el liti
gio pendiente del festival que 
dieron pro-minusválidos porque 
según sabemos de fuentes sol
ventes, los subalternos no han 
cobrado sus honorarios y los 
boletines de la Seguridad Social 
están sin firmar, por lo que la 
plaza alcazareña podría ser 
vetada. Hay cosas que se le esa- 
capan a Angel Montealegre, 
auque otras las coge muy bien 
cogidas. El matador de toros 
Enrique Ponce ha sido contra
tado por Torifinsa para actuar 
varias veces en sus plazas. La 
primera de ellas será el dia 18 
de julio en la plaza de toros 
de Manzanares. Ponce ha decla
rado que él y Manuel Caballero 
son el relevo de la nueva gene
ración de toreros que vienen 
pidiendo paso en el escalafón 
superior.

En Valdepeñas está confir
mada la corrida de Pablo 
Romero, triunfadora en esa 
misma plaza el año pasado.

B
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Víctor Puerto repite en La Solana HERRERA PIÑA

Las novilladas de Piedrabuena y de La Solana 
abren un mes de mayo muy taurino eh la 
provincia, preludio de las grandes ferias en 
las que se echa en falta la de Puertollano, 
que abría el calendario ferial

pero en esta ocasión será en 
septiembre, pués a ese mes se 
ha trasladado la feria valdepe- 
ñera que antes tenía lugar a 
primeros de agosto. Por cierto 
que en una información apa
recida hace unos días en nues
tras páginas y procedente de 
Almagro, se deslizó un error en 
las fechas de esta feria que 
serán, como siempre se dijo, el 
día 23 y el 25 de Agosto.

Se quejan algunos aficiona
dos de Ciudad Real que el tren 
de alta velocidad, AVE, no ven
ga bien para poder ir y volver 
en el día a ver las corridas de

San Isidro, ya que el viaje de 
ida será perfecto con el tren 
que sale de Ciudad Real a la 
1 de la tarde; pero el último 
que sale de Madrid lo hace a 
las ocho de la tarde y las corri
das comienzan a las siete. Así 
que, este año, o hay que clormir 
en Madrid, o volverse en el anti
diluviano tren Estrella del Gua
diana que tarda sólo cuatro 
horas en hacer el recorrido des
de la capital de España.

Y en Sevilla, Curro destapó 
el frasco de las esencias y digan 
lo que digan por ciertas “ca-, 
bañas” Curro es un señor.

La feria de 
Manzanares

Según nos comunica la 
empresa Torifinsa, arren
dataria de la plaza de 
toros de Manzanares 

' entre otras, el cartel de 
la feria manzanareña, a 
celebrar el día 18 de julio, 
sería, muy posiblemente, 
el compuesto por César 
Rincón, Enrique Ponce y 
Finito de Córdoba, ante 
toros de los Herederos de 
Carlos Núñez. Con este 
cartel comenzaría la 
andadura de la empresa 
citada en la provincia este 

. año y . su aventura, de 
lidiar, únicamente, según 
anuncian a bombo y pla
tillo, toros en puntas. ¿Se
rá posible?
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Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

'‘España -dijo- no puede aceptar Ias condiciones de la Comisión”

Solbes rechazó nuevamente la

Semana n® 18 - Cotizaciones del día 30-4-92
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos de 10 a 12 kg............................. 465-475 +10
Corderos de 12,1 a 15 kg.......................... 415-425 +10
Corderos de 15,1 a 19 kg.......................... 335-345 +10
Corderos de 19,1 a 23 kg......................... 295-305 +10
Corderos de 23,1 a 25,4 kg..................... 275-285 +10
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I)... 255-265 +10
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II).. 220-230 +10
Corderos de más de 34 kg...................... 195-205 +10
Oveja Extra................................................ 50 =
Oveja Primera............................................ 40
Oveja Segunda........................................... 30
Lana.............................................................

CEREALES
Cebada Beka para cervecería.................
Cebadas para cervecería............ ,....;........ 24,60-24,85 =
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl..... 23,40-23,65 =
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl......... 23,10-23,20
Trigos duros................................................... 28,50-30,50 =
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.)........ 31 =
Extensibles:
Chamorro.................................................... 33.25
Aragón......................................................... 32,25 =
Panificables (Astral, Capitol, Sevillano) 29 =
Forrajeros (Pané, Anza, etc.).................. 27,25 =
Avena............................................................ 26,50 +0,50
Centeno....................................................... 24,75
Triticales......................................................
Maíz secadero............................................. 26,10-26,25 =

LEGUMINOSAS
Yeros.............................................................
Veza..............................................................
Lentejas.........................................................
Heno de Alfalfa.......................................... 15-16 =

PORCINO
Selecto........................................................... 205 =
Normal.......................................................... 200 =
Graso............................................................. 195 =
Lechón normal hasta 18 kg..................... 6.300 =

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg........... 260-270 -10
Conejo desvieje................................. ......... 70

Información de precios. Teléfono: (967) 21 59 10 (Contestador)

propuesta de precios agrarios
Es importante acabar con la actual incertidumbre en el sector

El ministro español de Agricultura, Pedro Solbes, rechazó 
categóricamente una vez más la propuesta de precios 
agrarios y medidas complementarias presentada por la 
Comisión Europea en la última reunión del Consejo de 
Ministros de Agricultura de la Comunidad Europea (CE) 
que tuvo lugar el martes y miércoles pasados en Luxem
burgo. La presidencia portuguesa presentó un nuevo docu
mento de compromiso sobre la reforma de la Política 
Agrícola Común PAC, que ha permitido dibujar con más 
precisión las líneas generales de la futura decisión en 
esta materia.

César LUMBRERAS

ARCO

I

Pedro Solbes lo dijo muy cla
ramente en Luxemburgo: Espa
ña no podrá aceptar la propues
ta de precios que ha presentado 
la Comisión Europea para la 
campaña 1992-93. En la última 
reunión los responsables de la 
agricultura comunitaria no 
entraron muy a fondo en el 
debate sobre esta cuestión ya 
que están a la espera de que 
el Parlamento Europeo emita su 
dictamen, trámite previo para 
que se pueda llegar a un acuer
do. Este debería producirse en 
el pleno que tendrá lugar duran
te este mes de mayo.

El gran problema para Espa
ña está en el desmantelamiento 
de los Montantes Compensato
rios Monetarios de carácter 
positivo, en particular y en las 
llamadas cuestiones agromone- 
tarias en general. El citado des
mantelamiento supone la reduc
ción de los precios garantizados 
expresados en moneda nacional, 
en este caso en pesetas. Según 
el documento elaborado por el 
órgano ejecutivo y burocrático 
de la CE el descenso de los pre
cios sería en España del 0,4% 
de media ponderada, sin incluir 
el descenso del 3% en el precio 
de los cereales como consecuen
cia de la aplicación del estabi
lizador agropresupuestano. Sin 
embargo, y de acuerdo con los 
cálculos hechos por los expertos 
del Ministerio de Agricultura 
español la reducción se situaría 
entre el 1 y el 4% dependiendo 
de la decisión que adopte final
mente en materia agromone- 
taria.

De acuerdo con las previsio
nes existentes actualmente el 
acuerdo sobre los precios para 
la próxima campaña podría 
alcanzarse en la reunión que 
tendrá lugar durante este mes

de mayo. El ministro español 
deberá realizar fuertes presiones 
durante las próximas semanas si 
quiere que la Comisión admita 
modificacines en su propuesta. 
En el Consejo de esta semana 
Solbes planteó que a cambio de 
admitir las tesis de la Comisión, 
se concedan una serie de ayudas 
para los agricultores y ganaderos 
españoles. Según indicó ante sus 
colegas el paquete propuesto es 
totalmente inaceptable y los 
hombres del campo en España 
no podrán hacer frente a un 
sacrificio como el que exige la 
citada propuesta.

Reforma de la PAC

Los ministros dedicaron la 
mayor parte de su tiempo a 
debatir la reforma de la PAC. 
La presidencia portuguesa pre
sentó un nuevo documento de 
compromiso que no fue mal aco
gido por el conjunto de las dele
gaciones de los distintos países, 
según informaron fuentes de la 
delegación española. Pedro Sol- 
bes reconoció en Luxemburgo 
que a la vista de cómo trans
currieron los debates el acuerdo 
final sobre esta cuestión podría 
conseguirse entre mayo y junio. 
La delegación española insistió 
en que debería aprobarse cuanto 
antes con el fin de acabar con 
la incertidumbre que reina 
actualmente y que está provo
cando importantes perjuicios al 
sector agrario. Según informó 
Solbes el nuevo documento de 
la presidencia portuguesa recoge 
mucho más satisfactoriamente 
que los anteriores las tesis de 
la delegación de Madrid, aunque 
hay cuestiones que deberían 
solucionarse todavía.

Entre estas figura que la com
pensación total para el sector 
de los cereales no se ha con
seguido. También se deben

Pedro Solbes.

mejorar desde el punto de vista 
español las excepciones para los 
pequeños agricultores en lo que 
respecta en los programas de 
set=aside. También se pide una 
mayor protección para las pro- 
teaginosas. Se solicita un incre
mento en el número de cabezas 
con derecho a recibir la prima 
al ovino en las zonas normales 
que actualmente está fijado en 
350 cabezas. Solbes también 
insistió en que se tengan en 
cuenta en España las especiales 
características que reúne esta 
producción que no suele estar 
ligada a la propiedad de la 
tierra, contrariamente a lo que 
sucede en otros países miembros 
de la Comunidad. Una petición 
similar se ha planteado en carne 
de vacuno ya que en caso de 
que salgan adelante las tesis de 
la Comisión podría desaparecer 
este sector en España ya que 
a las limitaciones de la inter
vención habría que añadir la 
imposibilidad de recibir una 
gran parte de las ayudas que 
se conceden bien a los animales 
criados de forma intensiva o 
bien a los que se crian de forma 
extensiva, ya que en España 
coexisten sistemas mixtos.

Según Solbes la discusión 
final y definitiva se va a centrar 
en la filosofía del régimen de 
cuotas lácteas y en la rebaja que 
se apruebe finalmente para el 
precio de los cereales. Van a 
ser los dos grandes temas del 
final.

El PP pide que se desnaturalice el 
vino que va a ser destilado

C.L.

El grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso de los 
Diputados ha presentado una 
Proposición no de Ley para que 
sea debatida en la Comisión de 
Agricultura en la que se pide 
que en un plazo máximo de 
30 días desde la aprobación de 
la misma se establezcan una 
serie de medidas para que se 
desnaturalice el vino que va a 
ser destilado por alguno de los 
sistemas establecidos en la 
normmativa correspondiente de

este sector.
Para ello se pueden utilizar 

colorantes naturales no tóxicos 
con el fin de impedir su comer
cialización fraudulenta a través 
de canales paralelos.

El citado grupo político pide 
al Gobierno que plantee ante 
la CE la exigencia de que se 
establezca una medida similar 
en el resto de los países miem
bros en los que se realizan 
destilaciones.

En el texto que acompaña 
a la citada proposición se indica 
que se ha detectado en los mer

cados comunitarios la presencia 
fraudulenta de ciertas cantida
des de vino que teóricamente 
habían sido destinadas a algún 
tipo de destilación para su 
transformación en alcohol, 
creando un mercado paralelo, 
oculto a los controles oficiales, 
basado en el bajo precio y en 
el fraude fiscal. Esta situación 
está distorsionando gravemente 
los circuitos comerciales de este 
producto que tiene que com
petir con clara desventaja con 
este otro vino ajeno a cualquier 
control.

Ó
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^M P de Mayo a la sombra del ‘decretazo^
¡^ festividad del Día del Trabajo se celebra 
este año un tanto enturbiada por ¡a aparición 
del decreto-ley sobre prestaciones sociales, con- 
yalidado justo en la víspera de la celebración. 
Todos los sindicatos han preparado los últimos

detalles para la celebración de la festividad del 
Primero de Mayo. En las principales provincias 
y localidades españolas se han previsto actos 
que más que servir para conmemorar el Día 
de Trabajo servirán como pistoletazo de salida

de las movilizaciones contra el decreto del 
Gobierno. En 1992, año de los grandes eventos, 
esta fecha emblemática cobra una nueva reper
cusión y se constituye en el primer acto de 
protesta contra el ‘decretazo^

La festividad del Día del Trabajo se celebra un tanto enturbiada por la aparición del decreto-ley sobre prestaciones sociales

EI Congreso de los Diputados convalida el 
‘decretazo’ con apoyo del PSOE, PNV y CiU

El presidente del Gobierno, Felipe González, afirmó que los sindicatos están en su derecho de convocar huelgas y es su responsabilidad

MADRID. (Agencias).- El 
presidente del Gobierno, Felipe 
González, manifestó ayer, sobre 
la convocatoria de huelga gene
ral realizada por los sindicatos, 
que “están en su derecho y es 
su responsabilidad”.

El jefe del Ejecutivo hizo 
estas declaraciones a los perio
distas al abandonar el Congreso 
de los Diputados, tras finalizar 
la reunión del Consejo de 
Ministros que, en contra de lo 
habitual, ayer se celebró el Pala
cio de la Carrera de San Jeró
nimo.

González estuvo reunido con 
sus ministros durante toda la 
mañana en una sala de la 
Cámara Baja, lugar que aban
donó únicamente para votar 
afirmativamente la convalida
ción del Real Decreto de medi
das urgentes sobre fomento del 
empleo y protección por desem
pleo.

El Congreso de los Diputa
dos convalidó ayer el Decre
to-Ley para fomento de empleo 
y recorte sobre prestaciones por 
desempleo con 186 votos a 
favor, 28 en contra y 89 abs
tenciones.

El decreto fue apoyado por 
el grupo socialista y los repre
sentantes del PNV y CiU, mien
tras que el PP, Partido Ara
gonés Regionalista y Unión 
Canaria se abstuvieron. Vota
ron en contra IU, CDS, Euskal 
Ezquerra, EE, EA y Unión 
Valenciana.

Los diputados también apro
baron por unanimidad, a excep
ción de una abstención, la tra
mitación del decreto como pro
yecto de ley por el procedimien
to urgente, a fin de introducir 
enmiendas.

K
1

Un momento de la intervención del diputado de Izquierda Unida, Nicolás Sartorius, contra la convalidación del ‘decretazo’.

El ministro de Trabajo, Martínez Noval, afirmo en el Congreso que 
“merece la pena pasar tragos como el que hoy estoy pasando, como 
socialista que soy, porque estamos convencidos de crear un sistema 
que responderá a las situaciones de necesidad de la sociedad española”

El ministro de Trabajo y 
Seguridad Social, Luis Martínez 
Noval, defendió la necesidad 
del Decreto-Ley, porque ade
más de maximizar la creación 
de empleo e incentivar la bús
queda de un puesto de trabajo, 
se trata de reordenar los ins
trumentos y recursos de finan
ciación.

Cobertura del desempleo

Noval explicó algunos datos 
del mercado laboral de los últi
mos años para poner mayor 
énfasis en la necesidad del 
recorte de las prestaciones por
que hasta 1991 el Gobierno 
socialista ha extendido la cober
tura del desempleo al 75%. En 
cuanto al gasto, mientras entre 
1^83 y 1988 el presupuesto cre
ció en 563.000 millones de pese
tas, en 1989 sobrepasó el billón 
y entre 1990 y 1992 se han mul- 
hplicado por dos, hasta alcanzar 
este año los 2 billones de 
pesetas.

En 1984 de cada 100 pesetas.

seis se destinaban a la protec
ción por desempleo y a finales 
de 1991 este porcentaje creció 
hasta el 10%, pese a que esta
ban registrados 300.000 traba
jadores menos.

Este aumento en los gastos 
por protección se debe, según 
explicó el ministro, a la rotación 
de los contratos: “porque ahora 
con más empleo también hay 
más beneficiarios de las pres
taciones”, subrayó.

Tras los cincuenta minutos 
que duró la intervención del 
ministro de Trabajo, tomó la 
palabra el portavoz de IU, 
Nicolás Sartorius, quien acusó 
al Gobierno de realizar “la 
acción de agresión más extre
mista, de forma alevosa desde 
la restauración de la demo
cracia”.

Y se preguntó cómo este país 
se va a creer que el único cami
no que hay para reducir el défi
cit es a través de los desem
pleados y los más débiles. “No

se puede decir que es bueno 
para los desempleados quitarles 
400.000 millones de pesetas de 
su bolsillo”, dijo el portavoz de 
IU, para quien el Gobierno no 
es sádico sino “masoquista, por
que un partido obrero y socia
lista que tenga que defender 
este decreto es un ejercicio de 
auténtico masoquismo”.

El ministro de Trabajo con
testó a Sartorius diciendo que 
el Gobierno va a adoptar en 
breve otras medidas que con
tribuyan al estado del bienestar.

Recordó que fueron los sin
dicatos los que no quisieron 
negociar el Pacto Social de Pro
greso en 1991, que se basaba 
en un pacto de rentas que favo
recía el crecimiento real de los 
salarios, mediante la modera
ción de los salarios y los bene
ficios y una mejor redistribución 
de la renta.

En la última intervención del 
ministro, replicó dé nuevo a 
Sartorius diciendo que nuestro

país es el que más gasta en 
gastos sociales de toda la CE, 
y aseguró que si no hay un sis
tema de financiación sólido, no 
tomar cartas en el asunto “sería 
pan para hoy y hambre para 
mañana”. , . ■

Y agregó a continuación qué 
“merece la pena pasar tragos 
como el que hoy estoy pasando, 
como socialista que soy, porque 
estamos convencidos de crear 
un sistema que responderá a 
las situaciones de necesidad de 
la sociedad española”.

Por el grupo popular inter
vino la diputada Celia Villalo
bos, quien culpó al Gobierno 
por la mala gestión de los pre
supuestos, y dijo que ha sido 
el Gobierno quien se ha que
dado sin dinero. “Intentan jus
tificar lo injustificable”, afirmó 
para criticar a continuación la 
forma en que había sido sacado 
el decreto: “así, no se puede 
crear un clima social de apoyo 
al programa de convergencia.

Tres factores 
fundamentales

Nicolás Redondo ha 
manifestado en el infor
mativo “Primera Hora” 
que “nadie hace una huel
ga con alegría. Hay tres 
factores fundamentales. 
Primero, la falta de una 
política industrial que ha 
llevado a tres huelgas 
generales en Asturias, 
Cantabria y Galicia y son 
huelgas que nadie se ha 
inventado y son el origen 
de un descontento y una 
preocupación del presen
te y el futuro de esos 
millones de ciudadanos. 
Segundo, hay una ley de 
huelga que es muy regre
siva, incluso es mucho 
peor que la del 77 que 
ñie impugnada por 52 
diputados socialistas. Ter
cero, el llamado “decre
tazo” que potencialmente 
amenaza a 7,5 millones de 
trabajadores y, de manera 
más directa, a más de 3 
millones de contratos 
temporales que esto sí 
que es una agresión pro
funda a los trabajadores”.
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Fuentes del Gobierno y del Ministerio del Interior atribuyeron el atentado a los GRAPO

Dos guardias civiles heridos al explotar 
un artefacto en el Ministerio de Trabajo

Un paquete bomba ñie explosionado en el Instituto Nacional de Industria sin causar heridos

Dos paquetes bomba 
explotaron ayer en Madrid 
en el Ministerio de Tra
bajo y del Instituto Nacio
nal de Industria. El aten
tado del Ministerio de Tra
bajo causó heridas a dos 
guardias civiles, el sargen
to A. Blanco Serrano y 
Rafael Quero Hidalgo.

MADRID. (Fax-Press).- 
Los dos miembros de la Bene
mérita fueron trasladados 
inmediatamente al hospital de 
La Paz y al Ramón y Cajal 
respectivamente. El estado de 
Rafael Quero es “grave”, 
según anunció el doctor Mon
real, cirujano plástico del Hos
pital de La Paz, mientras que 
el estado del sargento Alberto 
Blanco no reviste gravedad.

Fuentes del Gobierno y del 
Ministerio del Interior atribu
yeron el atentado a los GRA
PO.

Nada más conocerse la noti
cia de los atentados, el minis
tro Martínez Noval abandonó 
apresuradamente el Consejo 
de Ministros que en esta oca
sión se celebraba excepcional
mente en el Congreso de los 
Diputados. Minutos 'después 
hacía lo mismo el titular de 
Interior, José Luis Corcuera.

Ambos atentados fueron 
precedidos por sendas llama
das telefónicas en las que un 
hombre, que se identificó 
como miembro del GRAPO 
(Grupo Revolucionario Anti
fascista Primero de Octubre), 
avisó de la presencia de los 
dos artefactos que explosiona
rían en cinco minutos.

El portavoz de la Delega
ción del Gobierno en Madrid, 
Rafael Chavarri, explicó que

Los bomberos llegaron rápidamente a la sede del Ministerio donde ayer explotaron dos bombas.

1

el artefacto hizo explosión un 
cuarto de hora más tarde, 
mientras los dos guardias civi
les lo inspeccionaban en los 
lavabos de la tercera planta, 
la misma en la que se encuen
tra el despacho de Luis Mar
tínez Noval. Se da la circuns
tancia de que la pared de los 
aseos, en la que se abrió un 
boquete, linda con el minis
terio de Obras Públicas y 
transportes.

Los dos guardias civiles 
heridos fueron avisados por 
responsables del ministerio 
para que fueran a comprobar 
el paquete. Chávarri aseguró 
que la rápida operación de 
desalojo hizo que no se regis

traran consecuencias mayores. 
Sin embargo trabajadores del 
ministerio que se encontraban 
en los sótanos afirmaron que 
no recibieron ninguna ’orden 
de desalojo, lo que contrasta 
con lo afirmado por la dele
gación del Gobierno. Momen
tos después de explosionar el 
artefacto la policía procedió 
a acordonar la zona.

Uno de los testigos, que se 
encontraba trabajando en los 
sótanos, ayudó a sacar a los 
dos guardias civiles de los 
escombros, y pudo apreciar 
que a uno de los heridos le 
sangraba la cabeza. Al otro 
no lo pudo ver, según comen
tó. Otro trabajador, que esta

ba en la primera planta en 
el momento de la explosión, 
subió a la tercera en cuanto 
oyó la detonación. Allí pudo 
ver cómo otros compañeros 
suyos intentaban desenterrar a 
los dos miembros de la Bene
mérita, el más grave de los 
cuales tenía la pierna rota y 
estaba ensangrentado.

También pudo apreciar los 
destrozos materiales: escom
bros, tuberías rotas y cables. 
Este trabajador aseguró que 
nadie le había avisado para 
que desalojara el ministerio.

El segundo atentado, regis
trado en el INI sólo provocó 
la destrucción del cuarto de 
baño del semisótano.

Conde desmiente que el Gobierno impulsara 
el cambio de trazado en la autovía de Leizarán

MADRID. (Efe).- La minis
tra portavoz, Rosa Conde, negó 
que Felipe González y José Luis 
Corcuera impulsaran el cambio 
de posición de los socialistas 
vascos respecto a la autovía de 
Leizarán, mientras José María 
Aznar acusó a Felipe González 
de haber dejado de “ser fiables 
para mi partido” por ello.

Conde afirmó que “no tiene 
fundamento” la noticia publi
cada en el diario “El País”, 
según la cual José Luis Cor- 
cuera ”convenció al presidente 
del Gobierno para que aceptara 
la alternativa “Muga” -defen
dida por HB- en el trazado de 
la autovía de Leizarán”.

Para el líder del PP, que pre
sidió ayer en Palma de Mallorca 
la reunión de la Intermunicipal 
de su partido, esta información 
”corrobora una profunda con
vicción que nosotros teníamos”.

Aznar insistió en que “el 
señor González y el señor Cor- 
cuera han dejado de ser fiables

para mi partido”, refiriéndose 
a la modificación del trazado 
de la autovía de Leizarán, y les 
responsabilizó de ser “los 
enterradores del Pacto de Aju
ria Enea”. Manifestó que se ha 
producido “una cesión a las pre
siones internas del PNV y, pos
teriormente, a las de la coa
lición abertzale” y que ésta tie
ne “dos nombres y dos personas 
con la mayor responsabilidad, 
que son el señor González y 
Corcuera”.

Gabriel Urralburu, secretario 
general de los socialistas 
navarros, señaló que “Felipe 
González no ha sido nunca par
tidario de lo que se ha pro
ducido en Guipúzcoa”. Lá pos
tura de Urralburu, quien cali
ficó el acuerdo como “un fra
caso político serio” y criticó a 
sus compañeros guipuzcoanos 
por haberío apoyado, ha sido 
respaldada por destacados 
miembros del PSOE como el

Un portavoz del í
CDS, Carlos I
Revilla, deja el L
partido y pasa al ' 
Grupo Mixto '•

MADRID. (Efe).- El porta
voz adjunto del Grupo parla
mentario del Centro Democrá- ?^ 
tico y Social, Carlos Revilla, ^ 
presentó ayer un escrito en el ;^ 
registro del Congreso en el que 'í^ 
pide su baja en el grupo cen- ^ 
trista y su incorporación al Gru- 
po Mixto.

Fuentes del Grupo parlamen- ‘^ 
tario del Centro Democrático 
Social confirmaron ayer a Efe v 
la noticia y dijeron que el dipu- 
tado “tránsfuga”, que también 
abandona el partido, no alega ^| 
en dicho escrito razón alguna 
para cambiar de grupo parla- ^ 
mentario. B

Carlos Revilla, según fuentes W 
del Centro Democrático Social, S 
ha enviado una carta al pre- a 
sidente del partido, Rafael Cal- g 
vo Ortega, en la que, según 9 
dichas fuentes, le comunica esta 1 
decisión. 9

Sin embargo, Calvo Ortega a 
no ha podido acusar recibo de ■ 
esa carta al encontrarse fuera ■ 
de España. a

£1 TC admite a 1 
trámite el 1 
recurso del PP 1 
contra la ‘ley 1 
Corcuera’ I

MADRID.(Efe).- El Tribu- I 
nal Constitucional ha admitido I 
a trámite el recurso presentado B 
por el Grupo Popular a la Ley B 
de Seguridad Ciudadana, pero B 
ha denegado la suspensión de B 
los preceptos impugnados, B 
informó ayer en rueda de pren- B 
sa el responsable del área de B 
Justicia del Partido Popular, B 
Federico Trillo. B

El dirigente popular se feli- B 
citó de la celeridad con que B 
el Tribunal Constitucional ha B 
decidido sobre el recurso del B 
Grupo Popular, aunque lamen- B 
tó que no haya suspendido cau- B 
telarmente los artículos impug- B 
nados, concretamente losB 
números 20.2, 21.2, 37 y 38. B

Además, el Tribunal Cons-B 
titucional ha acordado dar tras- fl 
lado de esta decisión al Con-B 
greso, al Senado y al Gobierno B 
para que, en el plazo de quince fl 
días, “puedan personarse en ell 
procedimiento y formular lasl 
alegaciones que estimaren con-B 
venientes”. fl

Federico Trillo manifestóB 
que espera que esta “insólita” 
rapidez del Constitucional enB 
tramitar su demanda se man-B 
tenga en los trámites posterio-B 
res y pueda haber una sentenciaB 
definitiva en el plazo de tresB 
meses. B

”Queremos entender -dijoB 
Trillo- que la tramitación va aB 
ser tan rápida que no hace faltaB 
recurrir al mecanismo de la sus B 
pensión, porque de esta forniaB 
se van a evitar con una sen-B 
tencia las situaciones de incer-B 
tidumbre o de daño que pudieB 
ran. originarse contra la libertadB 
de los españoles en aplicacioaB 
de los polémicos artículos deB 
la Ley Corcuera”. fl

director de la Guardia Civil. Rosa Conde, ministra Portavoz del Gobierno.

M.C.D.2022
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Tendrán que comparecer ánte el juez como inculpados a mediados de mayo

Rubio, Boyer y sus esposas, 
inculpados en el ‘caso Ibercorp’

Acusados de falsedad, estafa, cohecho y maquinación para alterar el precio

El gobernador del Banco de España, Mariano Rubio, el 
ex ministro Miguel Boyer y sus respectivas esposas, habrán 
de comparecer en mayo ante el juez como inculpados 
en el ^caso Ibercorp^ bajo la acusación de falsedad, estafa, 
cohecho y maquinación para alterar el precio de las cosas.

MADRID, (Efe),- Las cita
ciones para estas comperecen- 
cias fueron dictadas ayer por 
la titular del juzgado de ins
trucción número 21 de Madrid, 
María Paz Redondo, tras admi
tir a trámite tres querellas pre
sentadas por el abogado Emilio 
Rodríguez Menéndez, dos de 
ellas en nombre de 49 accio
nistas de Sistemas Financieros 
y otra en ejercicio de la acción 
popular, junto a otros cuatro 
letrados.

entre ellos Mariano Rubio y 
Miguel Boyer, se benefició de 
la venta de acciones en detri
mento de otoros socios.

La Comisión Nacional del

Mercado de Valores (CNMV) 
ha detectado, según su presi
dente Luis Carlos Croissier, que 
la mayoría de los clientes de 
esta sociedad de valores se 
benefició de la venta de accio
nes de Sistemas Financieros 
poco antes de que su cotización 
cayera en Bolsa y en perjuicio 
de otros accionistas, clientes a 
su vez de la sociedad de cartera 
del grupo. Mariano Rubio, gobernador del Banco de España.

Preysler y Posadas

Según informó ayer Rodrí
guez Menéndez, Rubio y su 
esposa, Carmen de Posadas, 
deberán declarar ante la jueza 
el próximo día 19 de mayo, 
mientras que el matrimonio for
mado por Miguel Boyer e Isabel 
Preysler comparecerán al día 
siguiente, en la misma fecha 
que el ex ministro de Economía 
José Luis García Díez,

María Paz Redondo instó 
además a la Comisión Nacional 
del Mercado de Valores 
(CNMV) a que remita al juz
gado los expendientes instrui
dos hasta ahora por este orga
nismo bursátil en relación con 
el ‘caso Ibercorp’ y reclamó asi
mismo al Banco de España sus 
actas de inspección sobre el 
Banco Ibercorp,

El martes pasado, el presi
dente de la Comisión del Mer
cado de Valores, Luis Carlos 
Croissier, reconoció que la 
mayoría de accionistas de Sis
temas Financieros cuyos nom
bres fueron alterados en una 
lista enviada a este organismo,

La UCEyel 
contrato de la luz

La Unión de Consumi
dores de España (UCE) 
ha solicitado la nulidad 
del decreto que regula el 
contrato de la luz, al con
siderar que existen “vicios 
de orden público y que 
vulnera los principios de 
jerarquía normativa y de 
reserva de la ley”.

El pasado 27 de abril 
la UCE presentó ante la 
Sala Tercera del Tribunal 
Supremo un Recurso 
Contecioso Administrati
vo contra el Real Decreto 
1.725/1,984 que regula 
este modelo de contrato, 
por considerar que las 
condiciones generales 26, 
29 y 30 no guardan el jus
to equilibrio entre las 
contraprestaciones, al 
permitir la supresión del 
suministro sin la garantía 
de que el usuario haya 
recibido notificación y 
por tanto pueda ser oído.

Vuelta Ciclista a
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Con Agustín Castellote, 
dirigiendt) el más completo 
equipo y con todo el “Royo". 
El de Manolito y su “show” 
en nuestro Estudio 2000.

En Onda Media.
En la COPE.
Con la 
cooperación 
de todos.

Desde tierra y aire. Con 
nuestras unidades móviles 
y nuestro helicóptero, 
informando sobre la marcha. 
En tixlos los boletines 
horarios y, de 11 a 16, 
también a las medias.

LA RADIO ES COPERACION
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MEJOR PARA USTED
Usted como todos los contribuyentes que 

cumplen con sus deberes fiscales, tiene todo 

el derecho o recibír un servido tributario 

más eficaz. Foro conseguido noce 

la Agencia Tributariá. Una organización 

al servicio del contribuyente, con dos 

objetivos fundamentales: Primero^ agilizar 

trámites y simplifícor al rnóxímo 

las obligaciones tributarios, Y segundo^ 

poner todos los medios técnicos 

y humanos necesarios para conseguir 

que los pocos que todavía no contribuyen 

lo hagan.

Nace un mejor servido público poro 

' el contribuyente,

Agencia Tributaria

Hacienda Pública
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El gobernador de California decretó el toque de queda ante la gravedad de los disturbios

Una ola de violencia racial causa al
menos 11 muertos en Los Angeles

La causa de los disturbios fue el veredicto de inocencia de 4 policías que apalearon a un negro

Una ola de violencia racial en la que abundaron incen
dios y saqueos y a consecuencia de la cual murieron 
al menos 11 personas, sacudió la noche del miércoles 
la zona central del sur de Los Angeles, cuya población 
es de mayoría negra. Las autoridades declararon el 
estado de emergencia ante la gravedad de los disturbios.

LOS ANGELES. (Efe).-
Varias carreteras de acceso 

a Los Angeles fueron cerradas 
al tráfico y no se permitió el 
aterrizaje de aviones durante 
la noche en el aeropuerto a 
causa del humo despedido por 
las llamas de los numerosos 
incendios que afectaron al 
menos a cincuenta edificios.

El gobernador de Califor
nia, Peter Wilson, envió dos 
mil soldados de la Guardia 
Nacional á la zona de los dis
turbios, después de declarar 
el estado de urgencia en la 
ciudad de Los Angeles y en 
el condado del mismo nom
bre.

Wilson dijo que el desplie
gue de los soldados se ha 
hecho en el área del sur de 
la urbe y que se verá reforzado 
por 750 miembros de las 
patrullas de carretera.

A pesar de los llamamientos 
a la calma hechos por las auto- 
riades y los líderes de la comu
nidad negra, entre ellos el 
alcalde de la ciudad, Tom 
Bradley^ varios cientos de 
jóvenes negros enojados por 
el veredicto de un jurado que 
declaró inocentes a cuatro 
policías autores del apalea
miento de un negro, se echa
ron a las calles, atacaron a 
automovilistas e incendiaron 
vehículos y locales comercia
les.

Polémico veredicto

El jurado de la localidad 
californiana de, Simi Valley, 
formado por once blancos -en
tre ellos un hispano- y un asiá

tico, emitió trás 32 horas de 
deliberaciones un veredicto de 
inocencia a favor de cuatro 
policías blancos de Los Ange
les, acusados de propinar una 
brutal paliza al ciudadano de 
raza negra, Rodney King, el 
3 de marzo de 1991.

Algunos equipos de bom
beros se negaron a acudir a 
apagar los incendios del sur 
de Los Angeles, centro de la 
comunidad negra, porque la 
Policía no podía ofrecerles 
protección ante las ordas de 
revoltosos.

Una portavoz de la policía, 
Sharyn Michelson, declaró a 
la cadena de televisión CNN 
que no contaban con “el per
sonal suficiente para hacer 
frente a los disturbios...a tan
tos incendios...y a tantos 
daños”.

Otro portavoz policial dijo 
que se había llamado a más 
de medio millar de agentes 
en la reserva y que los ser
vicios telefónicos de emergen
cia estaban saturados.

La Policía anunció que las 
escuelas permanecerían cerra
das ayer jueves, ai continuar 
en vigor el toque de queda 
ordenado por el alcalde. )

Balance provisional de 
víctimas

Los mayores disturbios 
tuvieron lugar en el sur de 
Los Angeles, donde bandas de 
jóvenes negros '»> zaron bote
llas y piedras contra los vei,. 
culos que pasaban por las 
calles y atacaron a los auto
movilistas, muchos de los cua-

Bandas de jóvenes negros incendiaron decenas de edificios.

les fuero sacados a la fuerza 
de sus coches y golpeados por 
la multitud. Mientras tanto, el 
número de muertos confirma
dos por la Policía se eleva por 
el momento a 11 y el de los 
heridos sobrepasa los 170.

Cuando el jefe de la Policía 
de Los Angeles, Daryl Gates, 
daba una conferencia de pren
sa relacionada con el veredic
to, en el Centro Parker, sede 
central de la Policía, unas 200 
personas se congregaron ame
nazantes en el exterior del 
edificio.

En los primeros momentos, 
la multitud dio muestras de 
calma, pero poco después 
comenzó a tirar piedras contra 
el edificio, una de las cuales 
rompió una puerta de cristal. 
Acto seguido, los disturbios 
tomaron un cariz sumamente 
violento y la Policía de los 
Angeles, considerada como 
una de las más violentas del 
mundo, intervino con dureza 
y practicó varias detenciones.

Comunicado 
de Bush

Por su parte, el pre
sidente estadouniden
ses, George Bush, retra
só un viaje a Columbus 
(Ohio) para analizar en 
la Casa Blanca el alcan
ce de los disturbios.

Bush tiene previsto 
reunirse con el fiscal 
general, William Barr, 
para evaluar la situación 
y el contenido del polé
mico veredicto.

En un comunicado 
difundido por la Casa 
Blanca, Bush aseguró 
que el veredicto del 
jurado le ha ocasionado 
“un sentimiento profun
do de frustración y 
angustia, no obstante es 
importante que respete
mos el proceso legal”.

Confusión en
Sierra Leona tras 
el anuncio del 
derrocamiento del 
presidente

FREETOWON. (Efe).- La 
confusión reina en Sierra Leona 
acerca de quien controla la 
situación desde que el miércoles 
un grupo de oficiales del Ejér
cito anunció el derrocamiento 
del presidente del país, general 
Joseph Momoh.

Momoh, quien se dirigió al 
pueblo en un mensaje transmi
tido por una emisora de radio 
privada, afirmó que está a salvo 
y que la intentona fracasó gra
cias a la intervención de sol
dados leales.

Sin embargo, los oficiales gol- 
pistas, que tienen en su poder 
la emisora de radio nacional, 
afirmaron que controlan total
mente el país y pidieron a los 
soldados guineanos y nigeria
nos, que apoyan al ejército 
sierraleonés en su guerra contra 
la guerrilla, que se abstengan 
de intervenir en la actual situa
ción.

Los golpistas, encabezados 
por el teniente coronel Yaya 
Kanu, afirmaron que el palacio 
presidencial sigue bajo su con- 
trpl desde que lo ocuparon el 
miércoles, al igual que los pun
tos estratégicos de la capital.

Sin embargo, las contradic
ciones en los comunicados de 
ambas partes impiden saber 
quién controla realmente la 
situación en el país, lo que 
aumenta la confusión.

Entretanto, noticias llegadas 
de Conakry indican que el 
Gobierno de Guinea envió 
refuerzos para ayudar a un con
tingente guineano encargado de 
la seguridad personal de 
Momoh, aunque no precisaron 
si éstos ayudarían a aplacar la 
intentona.

Taylor acepta el 
despliegue de 
una fuerza de 
interposición en 
Liberia

La oposición peruana estudia 
la convocatoria de elecciones

Concluye sin avances la 5- 
ronda negociadora árabe-israelí

LIMA. (Efe).- La oposición 
al presidente de Perú, Alberto 
Fujimori, puede decidir en las 
próximas hor^s convocar a elec
ciones para una Asamblea 
Constituyente, pese a estar 
amenazada de cárcel por “usur
pación” de funciones públicas.

La decisión será el punto cen
tral de una reunión que pre
sidirá el “jefe de Estado cons- 
tituciona-l”, Máximo San 
Román, í^ la’ que están convo
cados todos los dirigentes que 
se oponen al “autogolpe”.

San Román desafió abierta
mente a Fujimori al proponen 
un plan acelerado de retorno 
a la democracia, con la elección 
de una Asamblea Constituyente 
el 5 de julio próximo, seguida 
de la dimisión del presidente 
de facto y la instauración de 
un Gobierno de transición.

La Constituyente debería ela
borar una nueva Carta Magna, 

con base en la Constitución de 
1980, para que Perú retorne a 
la democracia el 1 de abril de 
1992 a través de elecciones pre
sidenciales y parlamentarias.

Los actos del “presidente 
constitucional” fueron objeta
dos por la procuradora de la 
República, Hilda Córdova, que 
el miércoles opinó que San 
Román puede ser denunciado 
por ‘‘usurpación” de funciones 
de jefe de Estado. La procu
radora argumentó que San 
Román pudo haber cometido 
el delito al presentar su plan 
de retorno a la democracia, 
arguyendo que esa propuesta le 
corresponde a Fujimori.

Fujimori decretó penas de 
cuatro, a siete años de prisión 
para quienes se resistan a la 
disolución del Congreso y ejer
zan funciones legislativas, eje
cutivas o judiciales, en rebeldía 
al. “gobierno de emergencia”.

WASHINGTON. (Efe).- 
Lejos de satisfacer las ansias de 
los palestinos de celebrar elec
ciones generales para la crea
ción de un Estado palestino, 
negociadores israelíes ofrecie
ron elecciones municipales pilo
to y competencias sanitarias 
inmediatas.

La quinta ronda de las nego
ciaciones entre árabes e israe
líes, que comenzaron el lunes 
y concluyeron ayer en Washing
ton han consistido en el inter
cambio de propuestas que supo
nen un avance sobre anteriores 
conversaciones, según fuentes 
judías.

Portavoces árabes de las dis
tintas delegaciones acusaron a 
los israelíes de no ofrecer nada 
“sustancioso” como dijeron los 
judíos.

A la propuesta judía de elec
ciones municipales limitadas, 
los palestinos respondieron el 

martes con la exigencia de 
comicios generales y plantearon 
al día siguiente una serie de 
peticiones administrativas que 
afectan directamente a los terri
torios.

La portavoz palestina, Hanán 
Ashraui, dijo que habían pedido 
la igualdad de acceso a la infor
mación en general, a la referida 
en concreto a presupuestos y 
población, y la reapertura del 
registro palestino de tierras.

También solicitaron la .supre
sión del plan “discriminatorio” 
de utilización de la tierra, y la 
revocación de la decisión “ile
gal” de 1982 de conceder a la 
cómpáñía nacional israelí de 
aguas el control de ésta en los 
territorios, afirmó Ashraui.

Como contraoferta, los israe
líes ofrecieron hacerse cargo de 
forma inmediata de la dirección 
de 14 centros sanitarios en los 
territorios ocupados.

ABIYAN. (Efe).- El líder del 
Frente Patriótico Nacional de 
Liberia (FPNL), Charles Tay
lor, ha aceptado finalmente el 
despliegue de la fuerza de inter
posición de la Comunidad Eco
nómica de Estados de Africa 
Occidental (CEDEAO) en todo 
el territorio liberiano, anunció 
ayer la emisora de radio guerri
llera.

Tal despliegue, que debía 
comenzar ayer aunque no lo 
aceptara Taylor, pretende el 
desarme de los guerrilleros del 
FPNL y el establecimiento de 
una neutral entre Liberia y 
Sierra Leona, según "fue deci
dido en las diversas reuniones 
de la CEDEAO sobre en con
flicto liberiano.

Sin embargo, la fuente pre
cisó que aunque Taylor aceptó 
el despliegue en todo el país, 
incluso en los territorios que 
controla el FPNL, lo que repre
senta el 90 por ciento de toda 
Liberia, señaló que el desarme 
de sus guerrilleros es únicamen
te de su competencia.

M.C.D.2022
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El Sporting tiene un pie en el descenso

»

Los de Torreca con un pie en la Regional Ordinaria

El Sporting Valdepeñas tiene una 
difícil salida al campo del Madridejos

Caso de no puntuar, se esfumarían todas la posibilidades de permanencia en Preferente

Nuevo desplazamiento para el Sporting a la localidad 
toledana de Madridejos, en donde caso de no puntuar 
dirán adiós a esta categoría de Preferente; de ahí que 
los hombres de Antonio Torreca tendrán que apretar 
bien los machos si quieren lograr algo positivo.

López de LERMA

Esta, semana se ha venido 
entrenando con normalidad 
en el municipal de “Los Moli
nos”, concluyendo los estrenos 
hoy viernes, preparándose físi
ca y mentalmente de cara al 
partido en Madridejos que 
ocupa una plaza bastante 
aceptable dentro de la tabla 
clasificatoria,- ya que son sex
tos con 27 puntos y 1 positivo, 
aunque la pasada jornada 
salieron derrotados del campo 
del Criptanense que también 
se resiste a abandonar la 
incierta preferente, y los de 
Campo de Criptana vencían

Resultados de la jornada de la Liga 
Provincial de Tenis de Alcázar

Juan LOUZAN

Entre el sábado y domingo 
pasados se jugaron los encuen
tros correspondientes a la sép
tima jornada de la XIX liga pro
vincial de clubes de tenis en 
Alcázar de San Juan. Los resul
tados fueron los siguientes:

En la 1- categoría el partido 
C.T. Repsol Química contra 
C.T. 88 Almadén, fue aplazado, 
así como también el que debe- 
’'‘®ti jugar C.T. Manzanares y 
C.T. Codetosa A. El C.T. Alcá

por 2-1, y en cuanto al Spor
ting Valdepeñas valga recor
dar que en partido anticipado 
y su jornada ganaban por 2-0 
al Optense, que por cierto 
incurrió en alineación indebi
da, de ahí que el Sporting Val
depeñas impugnará el encuen
tro en el descanso, pues se 
demostró según su entrena
dor, Antonio Torreca, que el 
jugador con el dorsal número 
dos estaba sujeto a sanción 
federativa. Por lo que respecta 
a la situación general de la 
plantilla valdepeñera, indicar 
como ya recuperan a un hom
bre que estuvo apartado del 
equipo durante cinco jornadas 

zar A ganó por 3 a 2 al C.T. 
Valdepeñas. Encabeza esta cla
sificación C.T. Alcázar “A” con 
14 puntos; 2-'y 3^ C.T. Repsol 
Química y C.T. Valdepeñas con 
8 puntos cada uno; 4- C.T. 
Manzanares con 6 puntos; 5° 
C.T. 88 Almadén con 2 puntos 
y 6- C.T. Codetosa “A” con 
0 puntos.

En la 2- categoría, grupo 
“A”, el encuentro que debían 
jugar C.T. Codetosa “B“ contra 
C.T. Criptanese “A”, ha sido 
aplazado; C.T. Alcázar “B”,. 4 

por sanción federativa, caso 
de Artesero, y en cambio se 
encuentran lesionados el por
tero Olmedo que procedente 
del juvenil jugó algunos par
tidos, y así mismo tampoco 
podrán contar con Riaza que 
resultaba lesionado el pasado 
domingo en el partido con el 
Optense, además Terraga se 
marchaba a trabajar fuera por 
lo que con los mismos efec
tivos de siempre afrontan el 
tramo final dé la liga.

Tan solo le queda al Spor
ting Valdepeñas un partido en 
casa, precisamente contra el 
Casasimarro, mientras que 
fuera tiene dos; el del domin
go en Madridejos y luego en 
Tobarra, por lo que seis pun
tos hay en juego. La verdad 
es que siendo realistas, el 
Sporting Valdepeñas aunque 
matemáticamente todavía hay 
posibilidades, lo tiene real

- C.T. PMD Alcázar, 0; C.T. 
Pedro Muñoz, 3 C.T.M. 
Tomelloso, 1.

La clasificación de este grupo 
está así: 1- C.T. Alcázar “B” 
con 13 puntos; 2^ C.T. Pedro 
Muñoz con 11 puntos; 3^ C.T. 
Criptana “A” con 8 puntos; 4- 
C.T.M. Tomelloso con 5 pun
tos; 5° C.T. Codetosa “B“ con 
3 puntos y 6® PMD Alcázar con 
0 puntos. Los resultados del 
grupo B de la 2^ categoría fue
ron los siguientes: C.T.M. Puer
tollano, 4 - C.T. Herencia, 0; 

mente difícil por no decir 
prácticamente imposible. Ya 
veremos por tanto lo que 
depara este encuentro entre 
el Madridejos y el Sporting 
Valdepeñas, pues del resulta
do del mismo ya sabremos a 
que atenemos en cuanto a la 
pérdida de categoría.

Tras su tropiezo en casa el 
pasado domingo frente al 
Manzanares, el Valdepeñas 
juvenil tiene que desplazarse 
hasta Bolaños de Calatrava, 
para dentro del grupo “B” de 
juveniles jugar contra el bola- 
ñego que perdía a su vez el 
pasado domingo en el encuen
tro de rivalidad comarcal que 
disputó con el Almagro.

Los chavales de Ramiro 
Campos parece que están dis
puestos a lograr una plaza 
para el ascenso, y en los últi
mos encuentros están ofre
ciendo buenos espectáculos.

C.T. Criptana “B”, 2 - C.T. 84 
Manzanares, 2; descansó C.T.' 
Repsol Petróleo. La clasifica
ción de este grupo está así: 1- 
C.T. 84 Manzanares, con 8 pun
tos; 2- C.T. Criptana “B” con 
7 puntos; 3^ C.T.M. Puertolla
no, con 6 puntos; 4“ C.T. Repsol 
Petróleo, con 5 puntos y 5*^ C.T. 
Herencia con 0 puntos. Corres
pondientes a la 6^ jornada se 
jugaron estos encuentros: C.T. 
PMD Alcázar, 0 C.T. Criptana 
“A”, 4; C.T. Manzanares, 4 C.T. 
Repsol Química, 1.

El Manzanares 
adelanta el 
partido contra 
Los Yébenes a 
esta tarde

RUIZ PEINADO

El partido de la jornada del 
dominfgo entre el Yébenes y 
el Manzanares ha sido adelan
tado a esta misma tarde por 
acuerdo de ambas directivas y 
se jugará a las ocho de la tarde 
en la localidad toledana. El 
motivo del cambio de fecha vie
ne motivado por la celebración 
de una romería en la jornada 
del domingo y la directiva yebe- 
nera ha pedido que no coincida 
el encuentro con esa celebra
ción popular, a lo que la junta 
de Pepe Herrera ha accedido 
gustosa.

En lo referente al partido, 
el Manzanares ha jugado bien 
los últimos encuentros y así lo 
hizo en Talavera de la Reina 
el pasado domingo, pero fallan 
ocasiones muy claras, si bien, 
lo positivo de todo está en que 
se crean esas ocasiones que 
alguna puede finalizar en gol.

La cita en Los Yébenes no 
es fácil aunque el equipo local 
no ha realizado una campaña 
demasiado buena, pero se 
encuentra en una posición 
cómoda y fuera de peligro con 
34 puntos y sin positivos ni 
negativos. Si el Manzanares 
puntua en Los Yébenes, le 
supondría alejarse de cualquier 
peligro y la verdad es que, si 
juega como en Talavera y Azu
queca podría llegar a borrar 
algún negativo aunque para ello 
habrá que vigilar muy seriamen
te al máximo goleador de la 
Tercera División, que es el 
delantero toledano Juan quw ha 
marcado la mitad de los goes 
de, su equipo. El colegiado es 
el polémico Peiró Viana, tar
jetero donde los haya.

Asamblea general

La Asamblea general tuvo 
lugar el pasado domingo en los 
salones de la OMIC y en ella 
presentó la dimisisión la actual 
junta directiva para el final de 
la presente temporada. Asistió 
poco público y presidió el con
cejal de Deportes del Ayunta
miento manzanareño, Antonio 
Caba. Tras el anuncio de dimi
sión, quien dijo que la Corpo
ración no podía subvencionar 
más, ni el partido de feria, ni 
el torneo de juveniles, ni el 
millón de pesetas que daba a 
fondo perdido, lo que venía á 
importar, mas o menos, un 
millón ochocientas mil pesestas. 
Hay comentarios para todos los 
gustos; pero no es menos cierto 
que el club recibe el dinero de 
la publicidad estática del campo 
que es de propiedad municipal, 
así como de la cesión de la 
repostería y mantenimiento de 
las instalaciones durante todo 
el año.

La realidad es que el pano
rama futbolístico se pone muy 
oscuro, dados los altos costos 
y los elevados presupuestos que 
son necesarios para manatener 
a un equipo durante toda una 
temporada,^ aunque por la 
importancia social que tiene en 
localidades de esta categoría, 
todo el mundo debe meter el 
hombro para que haya fútbol 
en muchos pueblos.
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Con la práctica seguridad de haber logrado meterse en la liguilla de ascenso

El Gimnástico recibe el domingo al 
difícil conjunto del Campillo
El equipo conquense ocupa Ia séptima plaza con 39 puntos y tres positivos

Ya está el Gimnástico de 
Alcázar en el sprint fínal.
Su lugar en la tabla cla- 
sifícatoria es de privilegio: 
cuarto puesto. Pero su 
ambición no se detiene 
aquí, toda vez que está en 
condiciones de escalar la 
tercera plaza, en detrimen
to del Talavera.

_____________Juan LOUZAN

Hay que resaltar que tanto 
Ía directiva rojilla, como el 
equipo técnico y jugadores, 
han sabido guardar la com
postura en los momentos más 
difíciles del club, es decir, 
cuando se han perdido puntos 
y juego en ocasiones favora
bles, creando un ambiente 
negativo tanto en socios como 
seguidores. Pero la bolita ha 
rodado a favor en el mes de 
abril, y entre lo conseguido 
por méritos propios, y los 
resultados negativos de otros 
equipos que favorecieron al 
Gimnástico, han dado como 
resultado un balance gratifi
cante para los alcazareños, 
hasta el punto de tener casi 
consolidado el cuarto puesto, 
que da lugar a la susodicha 
liguilla de ascenso. Otro capí
tulo es su consecución, pero 
que le quiten lo bailao.

Las entradas en el Muni
cipal de Alcázar son bastante 
buenas, pero no están acordes 
con el espectáculo que se ofre
ce al seguidor. Este debería 
ser más consecuente y cohe
rente con su equipo y apoyarle 
en estos momentos en que 
está en una situación privile
giada para competir en la 
próxima temporada con Val
depeñas y Tomelloso, lo que

La jornada de Fútbol sala en Tomelloso 
fue de mero trámite en Primera División

Jesús GALLARDO

Después de la Semana Santa 
llegaba el fin de semana de 
Romería en Tomelloso y sólo 
se jugaron partidos de primera 
división para que los jugadores 
pudieran acudir al partido de 
fútbol del At, Tomelloso, La 
jornada 26 de trámite porque 
los equipos se mantienen en sus 
puestos y sólo hay un cambio 
en la zona baja de la tabla, Pero 
cada vez queda menos y hay 
menos opciones para poder cla- 
sifícarse en buena posición.

Resultados de la primera 
división, jomada 26;

Salconsa, 1 - D, Santacruz, 
4; Susías y Caro B, 4 - Rincón 
Andaluz, 0; Vitonsa, 6 - C, Rei
na Sofía, 4; C, Moncis, 1 - B, 
Avenida, 1; Macotosa, 9 - Alqui- 
man, 0; C, José y Rosa Mari, 
5 - Cano Baos, 4; Bolera D, 
Blanco, 5 - Cano García, 2; 
C,I,S,A,, 11 - C, Cañas, 2; Taca- 
me-Plínio, 4 - Hormigones La

EI Gimnástico con posibilidades de ascenso

daría una rivalidad magnífica 
al contar la provincia de Ciu
dad Real con nada menos que 
tres equipos en Segunda Divi
sión “B”. Se trata de tres 
poblaciones que pueden y 
deben mantener a un equipo 
en esta categoría, atrayendo 
la masa social de otros clubes 
y divisas interprovinciales.

Precauciones

El Campillo es un buen 
equipo y como tal hay que 
tratarle en el campo, es decir, 
planteando el partido con las 
debidas precauciones, pero sin 
excesivas tácticas defensivas, 
porque esto siempre reste

Mancha, 2,
La clasificación quedó así:
Susías y Caro B y Macotosa, 

43 puntos; Bolera D, Blanco y 
C,I,S,A., 41; B, Avenida, 38; 
Rincón Andaluz, 33; C, Moncis 
y Vitonsa, 31; Cano Baos, 28; 
Cano García, 23; C. José y Rosa 
Mari, 21; D, Santacruz, 20; Hor
migones La Mancha, 15; C, 
Cañas y Tacame-Plinio, 13; C, 
Reina Sofía, 12; Alquimán y Sal
consa, 10, Partidos resueltos con 
facilidad por los equipos de la 
zona alta. Los dos primeros cla
sificados ganaron con comodi
dad aunque el líder lo tuvo más 
complicado ante Rincón aun
que al final el 4-0 lo dice todo, 
Macotosa no tuvo problemas 
ante un Alquimán que está en 
zona peligrosa. Bolera no tuvo 
demasiadas complicaciones 
ante Cano García y C,I,S,A, 
goleó a un C, Cañas que se 
está acercando a los puestos de 
descenso y se coloca en zona 
muy peligrosa. 

potencial atacante, y ya sabe
mos lo que le cuesta al Gim
nástico meter un gol, sobre 
todo en su casa. Los alcaza
reños quieren que su equipo 
arriesgue y no deja trás más 
de dos defensas- cuando tiene 
el balón en su poder. Ello da 
espectáculo y las gradas vibran 
con su equipo.

La 7® plaza que ocupa el 
Campillo, con 39 goles a favor 
y otros tantos en contra, con 
37 mas 3 puntos, no es una 
casualidad. El domingo ganó 
por 3 a 2 al Tarancón, lo que 
demuestra que en ataque es 
bastante efectivo, aunque en 
defensa está un poco flojo, Al 
no tener posibilidades de 

Jornada de trámite en Tomelloso

■H

alcanzar el ambiciado 4® pues
to, el Campillo jugará relajado 
y por tanto sin presiones, lo 
que le convertirá en un adver
sario peligroso para las ilu
siones de ganar de los hom
bres de Caparrós, de lo que 
se infiere que puede resultar 
un encuentro competido y 
emocionante hasta el final,

Joaquín Caparrós, técnico 
del Gimnástico de Alcázar, 
cuenta con toda la plantilla 
y espera que los dos puntos 
del domingo pueden en casa, 
en la confianza de que el Tala- 
vera pinche en su campo ante 
el Atlético Albacete, estando 
así el tercer puesto más al 
alcance de los alcazareños.

Anuladas unas 
papeletas de la 
rifa del 
Mercedes del 
Almagro C. F.
_________________w

La Junta Directiva del Alma
gro C,F, nos remite, con ruego 
de difusión, la siguiente nota: 
“En relación con el sorteo que 
celebrará mañana, día 2 de 
mayo, de un Mercedes, en com
binación con la Lotería Nacio
nal, pone en conocimiento del 
público en general que los 
números comprendidos desde: 

21251 al 21275 y 5251 al 5275; 
21116 al 21250 y 5226 al 5250; 
21201 al 21225 y 5201 al 5225; 
21176 al 21200 y 5176 al 5200.

Han sido estraviados, en el 
servicio de correos, sin haber 
podido recuperados con lo cual 
comunicamos que dichos núme
ros, han quedado anulados y 
no formarán parte del sorteo.

Lo que comunicamos para 
conocimiento de quienes pudie
ran estar en posesión de alguno 
de los números arriba indi
cados.

En otro órden de cosas, 
recordamos a todos los aficio
nados que el partido de esta 
jornada se disputa ante el Mora, 
y es un serio compromiso para 
ambos equipos

Resultados de la 
jornada del 
torneo de 
Fútbol-sala de 
Socuéllamos

L. LOMAS

El pasado fin de semana se 
disputó la última jornada de la 
primera vuelta de la XII Liga 
Local de Fútbol-Sala de Socué
llamos, con pocas sorpresas en 
lo que a primera división se 
refiere, tan solo permutan su 
posición en la clasificación Pin
turas y Restauraciones, con José 
Ruiz, en esta jornada se disputó 
el encuentro aplazado de jor
nadas. anteriores entre Pinturas 
y Restauraciones y Helados 
Alacant. La mayor sorpresa fue 
la goleada del Transportes Felix 
al Helados Alacant por 5-0, por 
lo demás, encuentros muy igua
lados. En Segunda División sí 
hubo cambios, comenzando por 
el líder, ya que se enfrentaban 
1® y 2® clasificados Bar Moya 
y Fiat Espinosa, con victoria 
final del Fiat por 3-1, En la 
zona baja no hubo cambios. Los 
resultados de la primera divi
sión fueron los siguientes:

José Ruiz, 2 - Modas Quins, 
1; Escayolas Morales, 1 Mosca 
Boba, 0; Meysan Logaica, 3 Sex
to B, 0; Pinturas y Restaura
ciones, 0 H, Alcant, 0; Dianpa, 
0 Pinturas y Restauraciones, 3; 
H, Alacant, 0 - T, Felix, 5. Los 
resultados de la segunda divi
sión fueron los siguientes:

Previsión española, 3 Pecoul- 
sa, 4; Pecoulsa, 5 - Pub Jockey, 
4; P, Andrés, 3 Zona Centro, 
2; Eco Socuéllamos, 2 - Pecoul
sa, 6; Fiat Espinosa, 3 - Bar 
Moya, 1,

Ó
 tí
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“Nuestra idea es tener todo decidido en febrero y no dejarlo para junio”

López León: ^^Quiero aprobar 
el examen por parciales”

■ Fase de ascenso ■ ■ ^m

Así veo yo a los rivales 
del Caserío Vigón (y II)

Caserío Vigón-Naranco, hoy en la 3-jornada de la fase de ascenso

El Caserío y el Naranco se 
enfrentarán hoy, a partir de 
¡as siete de la tarde, en el 
partido estrella de la tercera 
jornada de la fase de ascen
so Que se reanuda hoy. 
Ambos rivales, con 4 puntos 
en su casillero, pueden dar 
un paso de gigante de cara 
a sus aspiraciones en caso 
de alzarse con la victoria.

Jesús FUENTES CABAÑAS

Hoy se abre el telón a la 
segunda parte de esta fase de 
ascenso a la División de Honor 
con la primera de las tres jor
nadas, que culminará el domin
go con el ansiado ascenso de 
categoría del Caserío Vigón.

La jornada dará comienzo a 
las doce de la mañana, cuando 
el Sedes Villa de Avilés y el 
Anaitasuna de Pamplona salten 
a la pista, el uno a no dejar 
escapar los primeros puestos, y 
el otro a no decir un adiós anti
cipado a la competición. La jor
nada tendrá su continuación a 
las cinco de la tarde con. el 
Altea-Malgrat, mientras que el 
encuentro estrella comenzará a 
las siete de la tarde y serán 
sus protagonistas los dos equi
pos que lideran hasta el 
momento la clasificación: Case
río Vigón y Ciudad Naranco. 
Estos dos conjuntos cuentan 
con cuatro puntos en su casi
llero y aventajan a sus más 
inmediatos seguidores. Villa de 
Avilés y Malgrat, en dos. Arbi
trarán el encuentro, los cole
giados Muro San José y Rodrí
guez Murcia, del colegio ara
gonés.

El Naranco es un equipo for
mado por una mezcla de juga
dores jóvenes y veteranos que 
militó la pasada temporada en

El Altea y el Malgrat serán dignos teloneros del partido “estrella”

Avilés y Anaitasuna abrirán la 
jornada a las 12 de la mañana

J.F.C.

El Sedes Villa de Avilés y 
el Anaitasuna de Pamplona 
dirimirán hoy sus fuerzas, a par
tir de las doce de la mañana, 
en el primer encuentro de la 
tercera jornada de la fase de 
ascenso. El encuentro será diri
gido por los colegiados cana
rios, De Castro Suárez y Hen
ríquez Martorell.

El equipo avilesino cuenta 
con dos puntos en su casillero, 
merced a su victoria el pasado 
domingo ante el Altea (19-17). 
Por su parte, el Anaitasuna de 
Pamplona cuenta sus participa
ciones por derrotas -ante el 
Malgrat (24-23) y ante el Ciu
dad Naranco (25-18)-, y dispone 
de escasas posibilidades de 
colocarse en puestos de promo
ción, máxime si pierde hoy ante 
el Villa de Avilés.

Ea plantilla del Sedes Villa

:*J

El Naranco, rival hoy del Caserío Vigón.

División de Honor y su única 
aspiración es retornar a la mis
ma. El conjunto astur tiene la 
baja del joven lateral, José 
Antonio Montoro, que fue san
cionado con ocho partidos en 
el tramo final de la liga. Ade
más, con respecto a las dos pri
meras jornadas de esta fase de 
ascenso cuenta con un alta y 
una baja, Carlos Bedia y el por
tero José Manuel, respectiva
mente. Sus jugadores más des
tacados son el lateral Fernando 
Benes, el central Miera y el 
extremo De la Cruz, además de 
los dos rusos Khlistounov y 
Bonderew, cuyo rendimiento ha 
sido decepcionante hasta la 
fecha.

Por parte del Caserío Vigón, 
no hay ninguna baja en el equi
po y desde ayer, el equipo está 
concentrado en el Hotel Alma
gro. Rafa López León, entre
nador vinatero, señaló a pre
guntas de LA TRIBUNA que 
el equipo ha cogido confianza 
con respecto a las dos primeras 

de Avilés está conformada por 
los siguientes jugadores: Abel, 
Diego, Calleja, Fran, Carlos, 
Dioni, Pelegrín, De Silva, Che- 
chu. Tino, Jorge, Capa y Alvaro. 
Su entrenador es Antonio Gar
cía Alvarez.

La plantilla del Anaitasuna 
es la siguiente: Iriarte, Alfonso, 
Goñi, Mariñe, Hermoso, 
Simón,. De la Ossa, Elizondo, 
Lezaún, Gil, Eduardo, Arriaga, 
Ochoa, Calatayud y 
Maquirriain. Su entrenador es 
Andrés Pérez.

Altea-Malgrat

A partir de las cinco de la 
tarde. Altea y Malgrat se 
enfrentarán en la misma situa
ción que los dos anteriores 
equipos. El Altea, pese a ser 
considerado como uño de los 
equipos más fuertes, aún no ha 
logrado ningún punto y querrá 

jornadas y se ha descargado de 
responsabilidad, “por lo que no 
tenemos ya que demostrar nada 
a nadie”. Acerca del juego que 
va a ser desplegado en las tres 
jornadas que restan, López 
León incidió en el fortaleci
miento de las defensas y en la 
ausencia de responsabilidad por 
parte de los equipos. Respecto 
al Caserío Vigón, “empleare
mos en defensa los sistemas que 
habitualmente utilizamos en la 
liga, 6-0 ó 3-2-1, mientras que 
en ataque, va a entrar en juego 
nuestra sistemática que hasta el 
momento hemos empleado 
poco”, afirmó el míster vina
tero. Sobre el rival de hoy, seña
ló que le agradaba por su enver
gadura y peso. Por último, indi
có que “nuestra idea es ganar 
por parciales y tener decidido 
todo en febrero, en lugar de 
en julio”, concluyendo que el 
Caserío no dependía de nadie 
y animó a los aficionados a lle
nar las gradas, aún en mayor 
número. 

resarcirse en los tres partidos 
que quedan. El Malgrat querrá, 
por contra, atar cuanto antes 
su clasificación para la fase de 
promoción y callar a cuantas 
personas daban por segura su 
última plaza en la clasificación.

La plantilla del Altea es la 
siguiente: Ñago, Encinas, 
Oscar, Coloma, Nani, Osorio, 
Saoro, Israel, Morales, Jorge, 
Peñarrubia, Jerónimo, Laredo, 
Salvador y Vicente. Su entre
nador es José Julio Espina.

El Malgrat, por su parte, dis
pone de los siguientes jugado
res: Víctor, Montes, Emilio, 
Goyo Cuenca, Pedro, Termes, 
Valencia, Ortafa, Molinero, 
Miguel Picón, García y Díaz. 
Su entrenador es José María 
Gómez.

El partido será arbitrado por 
los colegiados navarros Malón 
Ferrer y Santamaría Castillo.

RAFAEL LÓPEZ LEÓN (*)

Ayer analizábamos ai 
Naranco y ai Villa de Avilés, 
equipos con los que el Case
río ha de enfrentarse hoy y 
mañana. Nos quedó por 
decir que el portero del equi
po avilesino es un jugador 
carismático de gran elastici
dad y flexibilidad, muy 
valiente y que siempre anima 
a su equipo.

Hoy comenzamos con el 
análisis del Anaitasuna que 
es el conjunto que, con noso- 
trós, cerrará esta fase de 
ascenso el domingo a las 12 
de la mañana.

Este es un equipo que 
también basa su trabajo, muy 
bueno por cierto, en su can
tera porque tiene equipos 
muy importantes en todas las 
categorías. No olvidemos 
que es un club privado de 
Pamplona con unas instala
ciones impresionantes que 
ponen al servicio de buenos 
entrenadores y de una can
tera muy bien preparada.

Este equipo tiene muy 
buenas hechuras, tanto en 
envergadura como en su 
pesó y condición física.

Ha venido de equipo 
segundón, lo que le hace tra
bajar muy tranquilo y sacar 
de sus aspectos buenos la 
máxima efectividad debido a 
que trabaja sin presión.

Basa su juego en defensa 
en el tradicional sistema del 
6-0, con cuatro hombres en 
el centro, muy grandes, de 
gran envergadura; realiza 
muy bien las idéas básicas 
de ayudas mutuas y de bas- 
culación defensiva en fun
ción del lugar donde se 
encuentra el balón; ocupa el 
máximo de zona de bote con 
su defensa, de la que se pue
de decir que es muy ancha 
y densa.

Los dos primeros encuen
tros nos enfrentaron al Altea 
y al Malgrat a los que hemos 
tenido la suerte de ganar.

Del Altea poco más que 
comentar que lo que ya dije 
de él en nuestros enfrenta
mientos durante la Liga. El 
Altea es un gran equipo con 
un gran entrenador y exce
lentes jugadores que son de 
todos conocidos y que no 
han tenido demasiada suerte 
en los dos primeros partidos. 
Destacan el portero Ñago y 
el jugador Oscar; este, en el 
partido de Liga en el Pabe
llón, nos hizo muchos goles 
y demostró su gran cate
goría.

En cuanto a los catalanes 

del Malgrat he de decir que 
se trata de un equipo típico 
de Cataluña con mucha 
variedad táctica en ataque y 
fuerte sistema defensivo 
3-2-1 al estilo del F.C. Bar
celona, debido a que lo 
entrena José María Gómez, 
antiguo jugador del Bar cea.

El Malgrat ha conseguido 
una recopilación de jugado
res de Barcelona como Rico- 
te, algún jugador de Gerona 
como Antonio Díaz y Picón, 
sus laterales; jugadores del 
Tarrasa y alguno del Sant 
Feliú, lo que le hace ser un 
equipo fuerte y potente que 
tal vez haya pasado dema
siados momentos’ problemá
ticos durante la competición 
y la marcha de dos jugadorea 
al Arrate le ha perjudicado 
y se ha visto obligado a 
recomponer el equipo des
pués de su marcha en plana 
competición.

El ataque, como he dicho 
al principio, es muy variado, 
basado en sistemas de movi
lidad que le da el jugador 
lateral mediante cruces muy 
variados entre los hombres 
de primera línea.

Dispone el equipo de 
Malgrat de hombres de pri
mera línea de mucha altura 
y peso, tanto Picón como 
Antonio Díaz tienen capa
cidad de lanzamiento muy 
bueno y prácticamente domi
nan los espacios libres de la 
defensa con maestría. Las 
entradas son balísticas y muy 
explosivas con uno por uno 
muy fuerte.

Defensa: Desde mi punto 
de vista es su aspecto más 
flojo, sobre todo porque 
Picón, que es quien lleva la 
dirección y debido a su mala 
condición física, baja rápida
mente de buenos porcenta
jes. El contragolpe lo dirige, 
sobre todo, por el lado 
izquierdo, debido a que su 
extremo izquierdo es muy 
rápido y lo facilita magis- 
traimente.

Los encuentros de la pri
mera jornada, jugados el 
sábado pasado, fueron, como 
estaba previsto, muy compli
cados, debido a que todos 
los equipos nos conocíamos 
todos y ha tenido gran 
importancia la responsabili
dad y los nervios. En la 
segunda jornada se hizo 
mejor balonmano que en la 
primera, mucho más relaja
dos todos los jugadores, lo 
que hizo que se viera mejor 
juego en la segunda jornada 
que en la primera. Pese a 
haber perdido los dos par
tidos, me ha gustado mucho 
el Anaitasuna; me ha gus
tado el Naranco, por su 
embergadura, por su peso, 
por sus hechuras y me gustó 
mucho en el primer partido, 
sabiendo que iba a estar peor 
en el segundo el Altea y 
sobre el Villa de Avilés pue
do decir que creo que va 
a mantener el ritmo de juego 
que lleva, muy constante en 
todas sus acciones y que lo 
hace muy peligroso.

(*) Entrenador del Case
río Vigón.
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El tándem Candel-Floro seguirá funcionando una temporada más. Su objetivo es consolidar al Albacete en Primera y dotarlo de un patrimonio valioso. JESUS MORENO

El director técnico merengue renueva por dos años más, aunque su intención es la de estar sólo uno

Benito Floro acabará su ciclo en el Albacete junto 
al presidente Rafael Candel, la próxima temporada

El entrenador del Albacete Balompié, Benito Flo
ro, ha llegado a un acuerdo para su renovación 
por dos temporadas más con el club blanco. 
La continuidad del técnico de la primera plan
tilla estaba garantizada tras el anuncio de Rafael

Candel de permanecer un año más al frente 
de la entidad, pero faltaba por ultimar el acuerdo 
económico. La reunión se celebró en la tarde 
del miércoles y no hubo grandes discrepancias, 
por lo que a partir de ahora Benito Floro tiene

las manos libres para planificar la plantilla del 
año que viene. Carcelén volverá a la carga con 
las cesiones de los barcelonistas Geli y Oliete; 
también el guardameta catalán Busquets está 
en la agenda de futuribles.

Adolfo GIMÉNEZ

Benito Floro tiene intención 
de estar una temporada más en 
el Albacete Balompié, pero el 
compromiso de firmar por dos 
años tiene el objetivo de que 
el club merengue se beneficie 
de un previsible del paso del 
técnico merengue a otro club 
que pudiera estar interesado 
pór sus .servicios.

Es evidente que, con contrato 
en vigor, el Albacete Balompié 
podría sacar renta de la marcha 
de Benito a otro equipo y en 
este punto han estado totalmen
te de acuerdo tanto el presi
dente como el propio entrena
dor. Al fin y a la postre ha 
sido la entidad albaceteña la 
que le ha brindado la oportu
nidad a Benito Floro de cata
pultarse hacia el estrellato, sien
do en estos momentos y por 
méritos propios uno de los 
hombres con más prestigio del 
fútbol español.

La continuidad de Benito 
Floro como director técnico del 
Albacete estaba prácticamente 
garantizada por él mismo tras 
el anuncio de Rafael Candel en 
Toledo de seguir un año más, 
hasta finalizar la conversión del 
club en sociedad anónima y ter
minar el proyecto de la ciudad 
deportiva. Fue la promesa de 
José Bono de apoyar económi
camente la construcción de la

S

ciudad deportiva lo que inclinó 
definitivamente ai presidente 
del Albacete a mantenerse en 
el cargo, lo que inmediatamente 
suscitó el comentario de Benito 
en torno a su permanencia en 
el banquillo.

La intención de Benito Floro 
es la de cerrar un ciclo en la 
historia del conjunto manchego 
al lado del presidente que le 

contrató ha¿e tres temporadas, 
dejando consolidado al equipo 
enJa Primera División tanto en 
el plano deportivo como en el 
de infraestructura organizativa.

Desde su llegada, la primera 
plantilla ha dado un salto espec
tacular de la Segunda B a la 
máxima categoría nacional con 
una base de futbolistas forjada 
en el primer año; está en las 

puertas de jugar la Copa de 
la UEFA tras haberse conver
tido en el equipo revelación y 
ha revalorizado a jugadores que 
hasta hace poco no contaban 
para las selecciones nacionales. 
Le ha dado un carácter casi pro
fesional al equipo filial y acaba 
de darle la alternativa en Pri
mera a un nuevo valor de la 
cantera, Sotero.

S.O.S. del 
presidente a 
los 4.500 
accionistas 
del club

La directiva del Alba
cete ha mostrado su preo
cupación por el parón 
sufrido en la suscripción 
de acciones por parte de 
los socios. Por ello, el pre
sidente blanco ha remi
tido una carta a los 4.500 
socios que se han hecho 
accionistas durante la pri
mera fase en las que les 
invita a suscribir una 
acción más: “Los qué 
queremos a este club 
somos los que somos y 
no hay más. Somos los 
actuales accionistas los 
que tenemos que sacar la 
empresa adelante, por lo 
que te invito a que hagas 
ese esfuerzo para un 
Albacete del que hoy 
todos nos sentimos orgu
llosos”.

M.C.D.2022
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GANE CON
La Tribuna

---------------------- de Ciudad Real-------------------

Y VAYA GRATIS AL PARTIDO DE FUTBOL DE V DIVISION 

ALBACETE 
REAL SOCIEDAD

(DOMINGO 17 DE MAYO)

BASES:
1- .- El concurso consiste en el sorteo de 12 lotes de

- dos entradas para el partido Albacete-Real Sociedad 
de tal forma que cada uno de los doce ganadores 
del Sorteo recibirán de LA TRIBUNA de Ciudad Real, 
DOS entradas para dicho partido (24 entradas en 
total).

' 2- Los cupones para el concurso se remitirán a LA TRI
BUNA de Ciudad Real, Plaza del Pilar, n- 7 EntpIa. 
13001 CIUDAD REAL, dentro de un sobre, en el que 
indicarán “Concurso Fútbol 1- División” o entregando 
los sobres personalmente en la misma dirección.

3- El sorteo se celebrará a las 19,15 horas del jueves 
día 14 de Mayo de 1992 entre todos los cupones 
recibidos hasta las 19 horas de ese mismo día. Las 
listas de las personas premiadas aparecerán publi
cadas en el periódico del viernes, 15 de Mayo.

4- Los ganadores deberán pasarse por las oficinas de 
LA TRIBUNA de Ciudad Real, el viernes 15 de Mayo 
de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas, o el sábado 
16 de Mayo de 10 a 13,30 horas, presentando el D.N.I.

5- No se admitirán cupones que no vayan debidamente 
cumplimentados, y LA.TRIBUNA se reserva el derecho 
de comprobar la identidad del concursante.

6- Los desplazamientos hasta el Estadio Carlos Belmonte 
de Albacete serán por cuenta de los agraciados.

7- Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares 
directos del personal de “LA TRIBUNA de Ciudad 
Real”.
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Como estaba previsto, Albacete vivió un nuevo sprint de la Vuelta Ciclista a España. JESUS MORENO

Clasifícaciones:
-Clasificación de la cuarta 

etapa:
.1. Djamolidine Abdoujapa- 

rov (UZB/Carrera) 6hO4:O6
.2. Fabio Baldato 

(ITA/GB-MG Boys) m.t.
.3. Mathieu Hermans 

(HOL/Lotus) m.t.
.4. Dimitri Konyshev 

(CEKTVM) m.t.
.5. Casimiro Moreda (Mavi- 

sa) m.t.
.6. Jelle Nijdam (HOL/Buck- 

1er) m.t.
.7. J.Pierre Heynderickx 

(BEL/Collstrop) m.t.
.8. Guido Bontempi

(ITA/Carrera) m.t.
.9. Stefano Zanatta (ITA/Ga- 

torade) m.t.
10. José Rodríguez (Seur) 

m.t.
11. Herminio Diaz Zabala 

(ONCE) m.t.
12. Eduardo Chozas (Ar

tiach) m.t.
13. Roberto Córdoba (Wigar- 

ma) m.t.
14. Pello Ruiz Cabestany (Ga- 

torade) m.t.
15. Jesús Montoya (Seguros 

Amaya) m.t.
16. Johan Bruynell (BEL/ON- 

CE) m.t.

Clasificación General

Sigue líder Ruiz Cabestany, seguido por Melchor Mauri a 21 segundos

La ONCE rompió la cuarta etapa y 
Abdujaparov ganó al sprint en Albacete
Delgado y Rominger perdieron 29 segundos mientras que Herrera y Breuking quedaron muy descolgados

El equipo ONCE dio un pequeño golpe de mano en la 
cuarta etapa de la Vuelta’92, disputada entre Linares 
y Albacete y que fue ganada por el uzbeko Abdujaparov, 
ya que consiguió meterles 29 segundos a Delgado y Romin
ger entre otros favoritos, casi dos y medio al colombiano 
Herrera y 3:47 al holandés Erik Breukink. Ahora la general

tras esta Jornada de 229 kilómetros y que fue ganada, 
al sprint, por el uzbeko Abdujaparov -también ganó el 
primer sector de la segunda estapa- en 6 horas, 4 minutos 
y 6 segundos, continúa encabezada por Pello Ruiz Cabes
tany (Gatorade) seguido de Melchor Mauri (ONCE) a 
21 segundos.

El resto de los favoritos para 
el triunfo final, excepción hecha 
del bejarano Laudelino Cubino 
(S. Amaya) que entró en-el pri
mer grupo, pierden bastante 
tiempo y en el caso del holandés 
Erik Breukink su retraso puede 
suponer un puesto en el podio.

Como se preveía fue en el 
páramo de la llanura manchega 
se iba a decidir el desenlace 
de la etapa, pero muy pocos 
eran los que pensaban que iban 
a ser tantos los favoritos que 
se quedarían cuando comenza
rán a formarse abanicos.

Fue a falta unos 30 kilóme
tros cuando el pelotón quedó 
fraccionado en cuatro dejando 
en cabeza a un grupo de una 
veintena de corredores, con 
mayor representación de la 
ONCE (Mauri, Fuerte, Bruy
nell, Fuerte, Llaneras, Stephens, 
Hodge y Diaz Zabala), junto 
a ellos Cubino, Alcalá, Roche, 
Ugrumov y el líder Ruiz Cabes

tany como corredores más 
representativos. •

En un segundo pelotón que
daron la totalidad del resto de 
los hombres fuertes de la Vuel
ta, es decir Rominger, Echave, 
Delgado, Rooks, Theunisse, 
Parra y Giovannetti. En este 
grupo tanto Banesto como das 
hicieron causa común para tra
tar de enlazar, pero sus esfuer
zos resultados inútiles, ya que 
los hombres de la ONCE impu
sieron un ritmo endiablado 
tirando como si de una contra 
reloj por equipos se tratará.

Peor estaban las cosas para 
los colombianos Herrera, Mejia 
y Oscar Jesús de Vargas, que 
tampoco encontraron cuneta 
cuando comenzó la batalla y 
quedaban en un tercer grupo 
donde no había orden para tra
tar de organizar la persecución 
y por ello bajo la pancarta de 
últimos 10 kilómetros el retraso 
era ya de un minuto con res

pecto al grupo puntero que al 
final sería de 2:29.

Mucho más grave fue el des
piste de la figura holandesa Erik 
BreuKink y Julián Gorospe, ya 
que cuando se produjo la bata
lla viajaban en las últimas posi
ciones del pelotón y por ello 
que quedaran encuadrado en 
un cuarto grupo. Al final Breu- 
Kink se lo tomó con calma y 
se presentó en la línea de meta 
con 3:45 minutos lo que supone, 
prácticamente, su adiós al podio 
final.

La etapa hasta ese punto tuvo 
como protagonista el -rodador 
holandés Erwin Nijboer, que 
junto a 16 corredores más -los 
má.s representativos eran 
Gorospe, Cadena, LJslamine, 
Unzaga y klimov- demarró 
hacía el kilómetro 31.

Curiosamente en ese grupo 
los diez equipos españoles 
tenían algún representante, por 
lo que tuvieron que ser otros 

conjuntos los que se encargaran 
de organizar la neutralización. 
Fueron Postobón y TVM los 
que hicieron causa común para 
poner fin a esa aventura que 
llegó en el kilómetro 93, ya que 
podía ser peligrosa pues llega
ron a tener hasta 7:30 minutos 
de ventaja.

Diez kilómetros antes de la 
caza había saltado de ese grupo 
Nijboer que por algunos 
momentos paso a ser el líder 
provisional de la carrera, ya que 
su diferencia llegó a ser de 14:20 
minutos en el kilómetro 128 -el 
holandés se encontraba en la 
general a 10:32-.

La aventura de Nijboer llegó 
a su fin en el kilómetro 186, 
por por el que tanto TVM como 
ONCE comienzan a tomar posi
ciones en cabeza del grupo para 
evitar sorpresas y tratar de for
mar abanicos a pesar de que 
el “dios Eolo” no soplaba con 
la intensidad que se esperaba.

.1. RUIZ CABESTANY, P. 
(ESP/GATORADE CHAT. DA) 
16:48:23

.2. MAURI, Melchor 
(ESP/ONCE ) a 21

.3. ZANATTA, Stefano 
(ITA/GATORADE CHAT. 
DA) 36

.4. GIOVANNETTl, Marco 
(ITA/GATORADE CHAT. 
DA) 44

.5. NIJDAM, Jelle 
(HOL/BUCKLER ) 45

.6. SCIREA, Mario 
(ITA/GATORADE CHAT. 
DA) 45

.7. BRUYNEEL, Johan 
(BEL/ONCE ) 49

.8. LLANERAS, Juan 
(ESP/ONCE ) 49

.9. FUERTE, Anselmo 
(ESP/ONCE ) 50

10. ALCALA, Raúl 
(MEX/PDM CONCORDE ) 51

11. ROCHE, Stephen 
(IRL/CARRERA JEANS ) 52

12. CUBINO, Laudelino 
(ESP/AMAYA SEGUROS ) 52 

13. ZULLE, Alex (SUI/ON- 
CE ) 55

14. ROMINGER, Tony 
(SUI/CLAS - CAJASTUR ) 55

15. MONTOYA, Jesús 
(ESP/AMAYA SEGUROS ) 58

16. HODGE, Stephen 
(AUS/ONCE ) 1:00

17. VERDONCK, Rudy 
(BEL/GATORADE CHAT. 
DA) 1:01

18. BONTEMPI, Guido 
(ITA/CARRERA JEANS ) 1:04

19. PARRA, Fabio (COLZA- 
MAYA SEGUROS ) 1:10

20. ABDOUJAPAROV, D. 
(URS/CARRERA JEANS ) 
1:11.

¡PORQUE 51!, CONCESIONARIO OFICIAL
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5 MAFERBA
Ctra. Carrión, Km. 242.
Tel: 25 05 00-44 - 13005 - C. REAL
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l,a quinta etapa de la Vuelta^92, que se disputará 
hoy entre Albacete y Gandía adelanta en una 
hora su salida y tendrá un recorrido alternativo 
hasta Almansa, debido a la imposibilidad mate
rial para controlar el tráfico que se prevé circule 
esta mañana. Enrique Franco, director general

de la carrera, informó que, tras haber mantenido 
una reunión con las autoridades locales y pro
vinciales y las de Tráfico, se había optado por 
el diseño de un recorrido alternativo hasta la 
localidad de Almansa que implicará la prolon
gación del kilometraje “entre 20 o 25 Idlóme-

tros^\ La carrera no discurrirá por la antigua 
nacional 430, sino que pasará más al norte, 
por la comarcal que atraviesa las localidades 
de La Felipa, Casas de Juan Núñez y Carcelén 
antes de llegar a Almansa, momento en el que 
la etapa seguirá el trazado previsto.

Díaz Zabala: “Lo teníamos planificado, por eso decidimos tirar y lo bueno es que no salió bien’'

Melchor Mauri: ^^Hay gente que ha perdido un 
tiempo que al final puede ser importante”

La salida de la quinta etapa se adelantó anoche a las 11^45 horas y tendrá un recorrido alternativo hasta llegar a Almansa

LT

ALBACETE.-Los protago
nistas de la etapa de ayer opi
naron de la siguiente manera 
a su llegada a Albacete.

Melchor Mauri (ONCE): 
“Hay gente que partía como 
favorita que ha perdido un 
tiempo que es posible que sea 
importante, aunque la Vuelta 
es muy larga y todavía pueden 
pasar muchísimas cosas y se 
pueden dar aún muchos, cam
bios.

Que Pello Ruiz Cabestany se 
haya introducido en el grupo 
bueno no es de extrañár pues 
él sabía que en cualquier 
momento se podía producir un 
corte en la cabeza del pelotón, 
ya que era algo previsible.

A pesar de que la mayoría 
de la gente sabía que la posi
bilidad de abanicos era eviden
te, en esos momentos si no te 
puedes colocar en el instante 
preciso, te puedes quedar fuera 
del grupo bueno, como les ha 
pasado a muchos”.

Laudelino Cubino: “He teni
do suerte y me he metido en 
el grupo bueno junto a mi com
pañero Jesús Montoya, ya que 
hemos estado muy atentos al 
corte.

Fabio Parra no ha sufrido 
ningún despiste, sino que se ha 
visto involucrado en una caída 
e iba bastante forzado ya que 
sufría dolores.

La etapa de hoy ha comen
zado a seleccionar, pero aún 
quedan la cotrarreloj de Oro
pesa y las etapas de montaña, 
que serán muy importantes y 
que comenzarán a decidir de 
una manera más firme el desen
lace de la Vuelta”.

Herminio Díaz Zabala (ON
CE): “Lo que iba a pasar más 
o menos ya lo sabíamos, ya que 
ibamos en contacto permanente 
con Manolo (Saiz) y ya había
mos planteado esta posibilidad.

Hice continuas bajadas al 
coche y él nos informó de que 
el viento soplaba de costado, 
por eso decidimos tirar y lo bue
no es que nos salió bien.

Lo que pasó hoy fue algo 
parecido a lo que sucedió el 
año pasado, aunque en nuestro 
caso ha sido una pena que no 
tirara más gente, ya que todo 
el trabajo lo hemos hecho noso
tros, pero ha merecido la pena
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Ruis Cabestany recibe el beso de las azafatas y el aplauso de la alcaldesa de Albacete, Carmina Belmonte. JESUS MORENO

ya que hemos obtenido una ven
taja muy maja.

Alex Zulle y Miguel Angel 
Martínez estaban al tanto de 
que esto fuese a suceder, lo que 
pasa es que no se pudieran 
meter”.

Pedro Delgado (Banesto): 
“Pudo haber sido peor, ya que 
ONCE impuso un fuerte ritmo 
y atras la persecución no fun
cionaba como era de esperar. 
Son unos segundos importantes 
que le van a permitir a Mauri 
afrontar las próximas etapas con 
tranquilidad, aunque esto noha 
hecho más que empezar y hoy 
puede ocurrir algo parecido, 
pero al revés. Faltan muchos 
puntos claves donde se puede 
recuperar el tiempo perdido”.

Erik Breukink (HOL-PDM). 
“Desde el primer día dije que 
mi objetivo es el Tour y por 
ello no lo voy a hipotecar que
mando fuerzas que voy a nece
sitar en la carrera francesa.

Lo de hoy entraba dentro de 
mis cálculos, pero lo que no 
pensaba era que iba a ser yo 
uno de los grandes perjudica

La carrera no discurrirá por la antigua nacional 
430, sino que pasará más al norte; por la 
comarcal que atraviesa las localidades de La 
Felipa, Casas de Juan Núñez y Carcelén antes 
de llegar a Almansa, momento a partir del 
cual la etapa seguirá el trazado previsto

dos. Todavía no se puede des
cartar a nadie, pues aunque las 
diferencias entre los favoritos 
comienzan a ser importantes, ni 
mucho menos lo son decisivas”.

Djamolidin Abdujaparov, un 
uzbeko que llegó al pelotón 
profesional en 1990 por capri
cho del técnico italiano Fran
chini, se ha convertido en el 
esprinter de moda de la Vuel- 
ta'92, ya que lleva dos victorias, 
aunque su espina es no haber 
ganado en la etapa del miér
coles con final en Córdoba.

"Tenía ilusión por ganar en 
Córdoba. Me faltó un poco de 
fortuna para ello, pero hoy he 
logrado sacarme la espina". 

comentó el “Califa de Tasch- 
kent” como se le conoce en el 
pelotón.

Para Abdujaparov la etapa 
no tuvo mayor historia para él, 
pues dice que está acostumbra
do a este tipo de pruebas. “Me 
considero un gran rodador y por 
ello las etapas llanas con viento 
o sin el son uno de mis fuertes. 
Estaba advertido de que al final 
iba a existir mucha batalla y 
por ello en el tramo final me 
deje ver por las prirneras posi
ciones".

Respecto a la llegada comen
tó: "Fue más fácil de lo espe
rado, ya que mi enemigo núme
ro uno en esta Vuelta no estaba 

y por ello sabía que Hermans 
no era rival, ya que no se 
encuentra en su mejor momen
to de forma”.

El “sprinter” del Carrera, un 
asiático natural de Tashkent, 
donde nació el 28 de febrero 
de 1964, que en lo que va de 
temporada lleva seis victorias, 
debuto en 1990 con el Alfa Lum 
donde llegó por capricho de Pri
mo Franchini, director depor
tivo de ese equipo.

En su primera temporada 
con Alfa Lum fue mala, pero 
en la segunda, en 1991, logró 
nueve victorias con los colores 
del Carrera entre las que des
tacan una etapa en el Tour.

El “Califa de Taschkent” 
como también llaman a este ciu
dadano de Uzbekistán, vive 
ahora a orillas del lago Garda, 
cerca de Milán. Sigue siendo 
un devoto musulmán, aunque 
de vez en cuando confiesa que 
come carne de cerdo, prohibida 
por el Corán, en forma de 
jamón, y confiesa que además 
le gusta.

N
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Pedro González, entrevistando a los corredores de la ONCE para TVE.Numeroso público se congregó en el Paseo de la Cuba y pudo presenciar un espectacular sprint. JESUS MORENO
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Juan F. Fernández: “Con la meta en el P- de la Cuba se ha ganado en espectáculo e incluso en seguridad

Carmina Belmonte: ‘Tos corredores se
han visto sorprendidos por el largo sprint”

Pedro González (TVE): ^^Albacete está acostumbrada a recibir a la Vuelta y lo suele hacer muy bien”

Por decimotercera vez Albacete recibió a la gran familia 
ciclista, y como viene siendo costumbre, la organización 
de la Vuelta^92 quedó satisfecha, como así nos lo comentó 
Carmina Belmonte, alcaldesa de Albacete, que presenció

Juan CARRIZO____________________________

la llegada al sprint en primera línea. El cambio de ubi
cación de la llegada fue la mayor novedad, con una gran 
cantidad de aficionados que presenciaron en directo este 
magnífico espectáculo sobre dos ruedas.

Ricardo Leiva.

El espectáculo de la Vuelta 
a España llegó ayer por deci
motercera vez a nuestra ciudad 
y el numeroso público que se 
congregó en el Paseo de la 
Cuba pudo presenciar un largo 
y explosivo sprint que significó 
la segunda victoria de etapa en 
esta edición para el uzbeko 
Abdujaparov.

La alcaldesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, fue la 
encargada de repartir algunos 
de los premios que la Vuelta 
establece, era la primera vez 
que realizaba este protocolo, y 
tras el mismo nos comentó:

“No puedo comparar esta lle
gada con la de otros años, pues 
es la primera vez que he vivido 
este acontecimiento desde den
tro. Creo que todo ha salido 
muy bien y los primeros corre
dores que han llegado iban muy 
rápidos y se han vistos sorpren
didos por el largo sprint, por 
lo que han llegado muy ago
tados, como así nos lo han 
comentado”.

“Si el público quiere presenciar un buen espec
táculo y deportivamente la meta está mejor 
ubicada en el Paseo de la Cuba, estoy con
vencida de que habrá pasado por alto los 
inconvenientes que haya podido sufrir”

pasado por alto los inconve
nientes que haya podido sufrir. 
La organización está muy con
tenta y pienso que poner la

del Giro de Italia y del Tour 
de Francia en los últimos años.

González nos comentó: “Al
bacete ya está acostumbrada a 
organizar un final de etapa de 
la Vuelta a España y lo suele 
hacer muy bien todos los años, 
la llegada ha sido muy bonita, 
al igual que los últimos kiló
metros de la etapa y hemos 
podido presenciar un gran

“A los 
corredores les 
gusta este tipo 
de sprints”

J.C.

línea de meta en el Paseo de

“Poner la meta en el Paseo de 
la Cuba ha sido un acierto^’

Sobre el cambio de ubicación 
de la línea de meta, de la Ave
nida de España al Paseo de la 
Cuba, la alcaldesa manifestó: 
“Si el público quiere ver un 
buen espectáculo, y deportiva
mente la meta está mejor ubi- 
cada en el Paseo de la Cuba, 
estoy convencida de que habrá

la Cuba ha sido un acierto”.
Juan Francisco Fernández, 

presidente de la Diputación de 
Albacete disfrutó con la llegada 
de la Vuelta’92 a nuestra capi
tal, y nos comentó: “Hubiera 
sido muy espectacular haber vis
to una llegada de todo el paque
te junto, pero a pesar del corte 
que se ha producido también 
hemos podido presenciar un 
buen espectáculo”.

Sobre la ubicación de la línea 
de meta en el Paseo de la Cuba, 
J.F. Fernández añadió: “Creo 
que hemos ganado con el cam
bio, la meta estaba situada en 
una recta más larga y pienso 
que para los corredores ha teni
do que ser interminable. Ha 
sido interesante presenciar todo 
el ‘tinglado’ que la Vuelta lleva 
consigo, sobre todo en el aspec
to deportivo, con el uzbeko 
Abdujaparov que está realmen
te impresionante”.

“Prefiero la llegada en el 
Paseo de la Cuba. Probable-

mente sea más incomodo para 
el publico pero también más 
interesante desde el punto de 
vista deportivo. Se ha ganado 
en espectacularidad e incluso en 
seguridad ya que no callejeas 
como con la llegada en la Ave
nida de España”, manifestó el 
presidente de la Diputación.

“La Vuelta de esta año va a 
resultar muy dura”

Respecto a cómo se puede 
desarrollar esta edición de la 
Vuelta, Fernández añadió: “No 
sé como van a salir el Tour 
o el Giro, pero la Vuelta va 
a resultar muy dura, sobre todo 
por las etapas de montaña, que 
van a ser un verdadero que
brantahuesos, y las cronometra
das, que la hacen ser una edi
ción realmente completa, vamos 
a ver si hay suerte y puede 
ganar un español como sucedió 
el año pasado”.

Tra.s la llegada de la Vuel- 
ta’92 a Albacete pudimos con
versar con Pedro González, 
comentarista de televisión espa
ñola y que sigue los pasos de 
la ronda española, al igual que

sprint. Todo ha salido 
lamente gracias a la 
organización que se ha 
lo largo de todo el día”.

perfec- 
buena 

visto a

Preguntado sobre el cambio 
de ubicación de la línea de 
meta, el comentarista de tele
visión manifestó: “No sé por 
qué ha venido este cambio, 
pienso que no ha variado para 
nada en cuanto al resultado 
final. Personalmente me gusta
ba más la Avenida de España 
como un sitio más ancho y más 
bonito para una llegada”.

Pedro González, desde hace 
varios años, sigue todas las tem
poradas Vuelta, Giro y Tour 
lo que supone “mucho trabajo, 
pues cada día tienes que coger 
la maleta y cambiar de ciudad 
y esto hace al ciclismo muy dife
rente a otro tipo de deportes, 
tanto para los deportistas como 
para los que la seguimos habi
tualmente. Verdaderamente te 
tiene que gustar mucho este 
deporte porque si no acabas 
harto. A mí me encanta y sim
plemente espero que el interés 
de la prueba aumente para todo 
se viva con más ilusión”.

Tras la llegada de la 
serpiente multicolor tam
bién tuvimos la oportu
nidad de dialogar con el 
gerente del Instituto 
Municipal de Deportes, 
Ricardo Leiva.

Leiva comentó: “La 
llegada ha sido emocio
nante y hemos tenido la 
oportunidad de brindar a 
la ciudad un espectáculo 
que sólo puede ver una 
vez al año y hacerlo en 
el Paseo de la Cuba ha 
sido un acierto”.

“Los corredores nos 
han comentado que les ha 
encantado; a ellos les gus
ta este tipo de sprints lar
gos ya que pueden coger 
una gran velocidad”.

Leiva continuó: “Lo 
mejor ha sido que la gen
te de Albacete se ha com
portado como siempre 
suele hacerlo, muy cívi
camente. No ha habido 
ningún problema y la 
organización nos ha feli
citado porque todo ha 
salido perfecto”.

“La Vuelta ha costado 
para Albacete algo más 
de seis millones de pese
tas”, añadió Leiva.

ÜRADIOESTADIOÜ
Dirige y Presenta; ANGEL NAVARRO

Domingos de 22'00 a 23’00 HORAS
ONDA CERO RADIO CIUDAD REAL

■ M.C.D.2022
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^1 Vuelta’92
La quinta etapa de la Vuelta^92, entre Albacete 
Y Gandía, será un calco de las dos jornadas 
anteriores y por consiguiente tendrá en el viento 
al Juez de la carrera. No es una etapa ni mucho 
menos decisiva para la general, aunque si el

“rey eolo^^ sopla con fuerza en la llanura man
chega obligará a los equipos fuertes a adoptar 
precauciones para evitaría formación de posibles 
abanicos. “Creo que la responsabilidad de la 
carrera, como en las jornadas precedentes la

tomarán los equipos interesados en la llegada 
masiva, ya que es su penúltima oportunidad 
en esta primera fase de la Vuelta’92, pues a 
partir del lunes comienzan las etapas de alta 
montaña”, dice Mateo Hermans.

Los equipos fuertes tomarán medidas para evitar la formación de posibles abanicos

EI viento será de nuevo protagonista en la 
quinta etapa de hoy entre Albacete y Gandía

Será la tercera vez que la serpiente multicolor llegue a esta localidad valenciana

LT

ALBACETE.-Para los aven
tureros también será un buen 
día, ya que son bastantes kiló
metros menos que jornadas 
anteriores. En este caso más 
que del viento dependen de los 
“amigos” que tengan en el pelo
tón principal, ya que si el grupo 
se lo propone en pocos kiló
metros es capaz de abortar cual
quier fuga.

A úlitma hora de anoche, 
todos los horarios previstos 
sufrieron un adelanto de una 
hora, por los problemas que 
podrían surgir con la operación 
salida de este puente.

El recorrido también ha cam
biado hasta llegar a Almansa, 
con lo que los ciclistas recorre
rán unos 20 ó 25 kilómetros 
más, como mejor explicamos en 
la página 47.

Características de la 5a. eta
pa: Albacete-Gandía, 187,5 kiló
metros.

- Control de firma: De 10,50 
a 11,35 en la Avenida de España.

- Salida neutralizada: A las 
11,50 por Tesifonte Gallego

- Llegada prevista: 17,30
- Media calculada: 42 km./h
- Línea de meta: Paseo Marí

timo de Gandía. Recta de un 
kilómetro.

Por tercera vez

La Vuelta a España llegará 
hoy viernes por tercera vez en 
su historia a la localidad valen
ciana de Gandía, en la que fina
lizará la quinta etapa de esta 
cuadragésimo séptima edición 
de la carrera ciclista más impor
tante de cuantas se disputan en 
España.

La primera llegada de etapa 
se produjo hace veinte años, en 
la edición que se adjudicó el 
asturiano Jose Manuel Fuente, 
conocido en el ámbito ciclista 
con el sobrenombre de “Taran- 
gu”. La quinta etapa de la Vuel- 
Ia72 la ganó el holandés Peter 
Nassen y fue Domingo Peru
rena, hoy en el equipo técnico 
del Lotus Festina, el que entró 
y salió como líder de Gandía.

En 1989 -edición que ganó 
Pedro Delgado (Banesto)-, el 
vencedor en Gandía fue el ale- 
rr^án Raimund Dietzen, un 
Ciclista que tuvo que abandonar

189 Km.É
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Perfíl de la quinta etapa entre Albacete y Gandía.

Hermans: “Creo que la responsabilidad de la carrera, como en las 
jornadas precedentes, la tomarán los equipos interesados en la llegada 
masiva, ya que es su penúltima oportunidad en esta primera fase 
de la Vuelta’92, pues a partir del lunes comienza la montaña”

la práctica deportva de manera 
prematura debido a un acciden
te en el túnel de Cotefablo un 
año después. Dietzen ganó una 
etapa que, al igual que la de 
hoy, salió de Albacete; eñ aque
lla ocasión el que comandaba 
la clasificación general era el 
colombiano Omar Hernández.

Año Recorrido Kms Gana
dor:

-1972 D.Campoamor-Gandía, 
180, Peter Nassen (HOL)

-1989 Albacete-Gandía, 183, 
Raimund Dietzen (ALE).

Manifestación

Por otro lado, medio cente
nar de miembros del sindicato 
UGT de Jaén se manifestaron 
ayere, en reivindicación de 
mayores inversiones en esta 
provincia y en la Comarca de 
Linares, frente a la salida de 
la cuarta etapa de la Vuelta 
Ciclista a España, en la ciudad 
jienense de Linares.

La concentrados pretendían 
colocar una pancarta en el lugar 
de salida de la etapa, lo que 
fue impedido por las fuerzas de 
orden público, según informó 
a Efe el secretario local de

UGT, Pedro Pérez. “La policía 
actuó contra nosotros como si 
estuviésemos en un sistema 
antidemocrático, ya que hemos 
recibido palos físicos y mora
les”, indicó.

El representante de UGT 
señaló: “algunos de los com
pañeros han tenido que ser asis- 

^tidos de heridas contusas, que 
les han producido cardenales, 
y a otro le han roto la camisa”.

”No comprendemos como ha 
podido ocurrir esto”, continuó, 
“ya que nosotros no tratábamos 
de impedir la salida de la Vuel
ta a España, simplemente era 
aprovechar los medios de comu
nicación y en especial la tele
visión, para que a través de 
nuestra pancarta se conocieran 
los problemas tan grandes que 
sufrimos”.

Por su parte, para Manuel 
Sáiz, director deportivo del 
equipo ONCE, gran triunfador 
y protagonista en la jornada de 
entre Linares y Albacete, a la 
ahora de analizar lo sucedido 
comentó que los abanicos tam
bién hay que buscarlos a pesar 
de qñe el viento no acompañe 
como sucedió hoy.

La clave estuvo en que los 
corredores de la ONCE supie

ron mantener el ritmo durante 
todo momento y aprovecharon 
una de las pocas rafágas de 
viento que se produjeron. En 
un abanico si no encuentras 
cuneta a las primeras de cambio 
luego es muy difícil enlazar 
como se ha podido comprobar.

Como era de esperar el ner
viosismo en la última parte de 
la etapa fue el normal, ya que 
el esperado viento de costado 
sin ser tan fuerte como en otras 
ocasiones, es fundamental estar 
en las primeras posiciones del 
pelotón.

Lo que no entiendo es como 
equipos fuertes no lucharan en 
la medida que se esperaba por 
estar representados en la cabeza 
del grupo.

Es un terreno muy compli
cado y por ello laS precauciones 
siempre son pocas, ya que una 
ráfaga puede dar al traste con 
el trabajo realizado hasta enton
ces.

El desarrollo fue el más lógi
co de este tipo de pruebas que, 
aunque generalmente se deci
den con una llegada masiva, 
extrañan mucho peligro, pues 
no entrar en un corte puede 
costar el triunfo final”.

Anecdotario de 
la Vuelta

El ruso Pavel Tonkov, 
que no pudo llegar hasta 
Jerez para iniciar la Vuel
ta a España, según Víctor 
Kapitonovel, director 
deportivo de su equipo, 
las últimas noticias que 
tiene de él es que ha 
fichado por el equipo ita
liano Lampre y disputará 
la próxima edición del 
Giro de Italia.

Según Kapitonov la 
perdida del avión que 
esgrimió Tonkov fue una 
disculpa para estar en el 
Giro. Dice que es un 
buen corredor pero que 
no tiene “bien puestos los 
muebles de la cabeza”.

***

El holandés Jelle Nij- 
dam, vencedor de la pri
mera etapa de la Vuel- 
ta92, todavía no ha reci
bido la estatuilla del 
Xacobeo93, algo por lo 
que está bastante preocu
pado ya que los organi
zadores dan la callada por 
respuesta.

Él problema está moti
vado por el robo de varios 
de esas estatuillas que se 
produjo en las vísperas de 
la carrera. 

***
La temperatura es una 

de las mayores preocupa
ciones de los responsables 
de la Vuelta a España, 
ya que para mañana sába
do día 2, el anuncio es 
que bajarán las tempera
turas de unos 6 a 10 gra
dos centígrados y por 
consiguiente que las posi
bilidades de que se suba 
el Tourmalet cada vez son 
menos, ya que continúa 
cerrado.

Hasta la fecha, la tem
peratura que ha acompa
ñado a la Vuelta Ciclista 
ha sido inmejorable, con 
sol y tiempo cálido, lo que 
ha propiciado que no 
haya habido problemas de 
salud en el pelotón ciclis
ta.

URBAJA, S.L.
PROMOCIONES Y CONSTRUCCIONES

C/ GENERAL AGUILERA. 14 - TFN0. (926) 25 56 50

13170 MIGUELTURRA (C. Real)

PROMOCIONES EN CURSO EN MIGUELTURRA
- VIVIENDAS UNIFAMILIARES. C/ Sto. Tomás de Villanueva
- PISOS DE 2, 3 Y 4 DORMITORIOS EN EL SECTOR SR-II-A
GRANDES FACILIDADES:
- ENTRADAS DESDE 500.000 Pts.
- PRECIOS CERRADOS
- ACOGIDOS A LA NUEVA REGULACION SOBRE VIVIENDA CON

INTERESES DESDE EL 6'5%
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Baloncesto: 
Joventut y 
Estudiantes 
comienzan hoy 
su eliminatoria

Para “asustar’’ al Real Madrid en su lucha por el título de Liga

El Atlético de Madrid
obligado a ganar en Sevilla

Samaranch: “Los 
Comités
Olímpicos tendrán 
una subvención 
sin precedentes”

BADALONA (Efe).- El 
entrenador del Montigalá 
Joventut, Lolo Sáinz, cree que 
jugar el hipotético partido de 
desempate de las semifinales de 
la liga ACB ante Estudiantes 
en su propia pista es una peque
ña ayuda para el equipo ver
dinegro.

Sáinz manifestó que en este 
momento de la temporada las 
estadísticas no sirven para 
determinar cuál es el equipo 
favorito, aunque insistió en que 
hasta el momento la cancha 
donde se han disputado los 
encuentros ha resultado deter
minante.

“Ganar cuatro de los seis 
enfrentamientos directos contra 
Estudiantes no quiere decir 
nada”, agregó Sáinz, quien con
sidera que el mayor logro con
seguido por su equipo es estar 
presente en la próxima edición 
de la Liga Europea.

“Esto supone una tranquili
dad para nosotros, así como el 
hecho de jugar en casa”, indicó, 
aunque también aseguró que es 
consciente que algún día se pue
de romper la teórica ventaja de 
disputar los desempates en casa, 
como ha ocurrido en el caso 
de Taugrés o Real Madrid.

Cree que a las semifinales de 
la competición han llegado los 
cuatro mejores equipos, “sin 
duda alguna, e incluso la cla
sificación del Taugrés, que pue
de ser la única sorpresa y jugó 
muy bien ante el CAI, fue total
mente merecida”.

El entrenador del equipo ver
dinegro comentó que lo que 
más teme de Estudiantes es el 
amor propio y el corazón con 
el que actúan los jugadores del 
Ramiro de Maeztu, “lo cual lo 
convierten en un rival muy peli
groso”, añadió.

Matizó que la participación 
de Smith, sustituto de Pressley 
en la recta final de la liga ACB, 
supondrá una incógnita, “ya que 
Smith destaca en facetas del 
juego totalmente diferentes a 
las de Pressley”, afirmó.

“Con el cambio de Smith por 
Pressley se ha variado la forma 
de jugar del Joventut, pues el 
primero nos puede ayudar 
mucho en el rebote, mientras 
que las características de 
Harold son totalmente diferen
tes”, aseguró.

EI Real Madrid se medirá al Zaragoza con la baja del rumano Hagi

El Atlético de Madrid tie
ne la obligación de ganar 
mañana 
si desea 
Madrid 
el título 
Jornada

sábado al Sevilla 
“asustar” al Real 
en su lucha por 
de Ligaf en una 
en que el líder 

recibe en el estadio San
tiago Bernabéu al Real 
Zaragoza, que llegará sin 
el lesionado Miguel 
deza.

Par-

MADRID (Efe).- 
Aragonés, técnico del 

Luis 
Atlé-

tico de Madrid, es consciente 
de la importancia de los pun
tos que restan hasta el final 
de la temporada y el triunfo 
es el. único resultado que le 
sirve ante el Sevilla del uru
guayo Víctor Espárrago, que 
se presentará con las reapa
riciones de Marcos y Salguero 
en el once inicial.

El Real Madrid se medirá 
al Real Zaragoza el domingo 
a las 19 horas y Leo Been- 
hakker no podrá contar con 
el rumano Georghe Hagi, 
quien se encuentra en su país 
para disputar con Rumania 
un partido de clasificación 
para el Mundial de EEUU.

La duda de si el delantero 
búlgaro Hristo Stoihckov per
manecerá en el club catalán, 
tendrá un compromiso ase
quible en el Camp Nou ante 
el Real Burgos, que nada se 
juega ya en el campeonato 
al estar en la zona media de 
la tabla, y espera ya sólo la 
incorporación del nuevo téc
nico holandés, Theo Vonk.

Otro de los encuentros 
interesantes del fin de semana 
será el duelo asturiano Spor- 
ting-Real Oviedo en el esta
dio de El Molinón, al que 
acudirá el equipo ovetense de 
Javier Irureta con la baja del 
rumano Lacatus, convocado 
por su selección, y con la 
ausencia del yugoslavo Gra- 
can.

El Albacete de Benito Flo
ro continúa en su lucha por 
lograr su clasificación para 
jugar el próximo año la Copa

Luis Aragonés es consciente de la importancia de los puntos que restan.

M
Í

de la UEFA y el domingo 
se enfrenta al Mallorca, ansio
so por puntuar y conseguir 
librarse al menos del descenso 
directo.

El Deportivo de La Coruña 
afrontará uno de los partidos 
más comprometidos del año 
ya que recibe al Español con 
la urgencia de sumar dos pun
tos- que le salven de las posi
ciones de descenso.

El Logroñés, bajo la direc
ción técnica de David Vidal, 
espera en el estadio de Las 
Gaunas la presencia de la 
Real Sociedad, pletórica tras 
empatar la pasada semana en 
casa ante el Real Madrid.

Osasuna se desplazará has
ta San Mamés para medirse 
al Athletic de Bilbao con la 
incógnita de Larrainzar II, 
quien padece molestias en 
una rodilla y cuya participa
ción no está asegurada.

El Real Valladolid se juega 
también la permanencia en su 
casa con el Valencia y el 
entrenador, Javier Yepes, 
podrá alinear a su goleador 
internacional Fonseca y. a 
César Esteban.

Jorge Valdano intentará 
mantener la buena racha del 
Tenerife y su equipo viaja a 
Cádiz con la intención de 
seguir exhibiendo el fútbol 
ofensivo que practicó el pasa
do fin, de semana ante el FC 
Barcelona.

5
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“El Valencia 
debe ir a 
por la Liga”

Ex-jugadores y técni
cos que ya no están vin
culados al Valencia son 
de la opinión de que 
el objetivo del Valencia 
debería ser habitual
mente el título de liga 
y no la Copa de la 
UEFA, que consideran 
asegurada en la actual 
temporada.

José Manuel Pesudo, 
guardameta del Valen
cia y Barcelona en la 
década de los sesenta, 
destacó la irregularidad 
de la campaña que has
ta el momento ha rea
lizado el equipo, aun
que es consciente de 
que pese a ello estará 
sin problemas en com
peticiones europeas.

Por su parte Salvador 
Gomar, gerente del 
club hasta la llegada de 
Arturo Tuzón, se mues
tra más optimista al 
estimar que el equipo 
puede clasificarse en 
cuarta posición del 
campeonato de liga.

ACAPULCO (Efe).- Los 
Comités Olímpicos nacionales 
tendrán una subvención econó
mica sin precedente en los Jue
gos Olímpicos de Barcelona’92, 
afirmó ayer en Acapulco, el 
español Juan Antonio Sama
ranch, presidente del Comité 
Olímpico Internacional (COI).

“En Barcelona’92, por prime
ra vez en la historia, los atletas 
estarán alojados gratuitamente 
y aparte de alojarlos cada comi
té olímpicos recibirá 800 dóla
res por atleta, afirmó Sama
ranch, quien asiste a la primera 
convención del deporte pana
mericano que se efectúa en 
Acapulco, 300 kilómetros al sur 
de la capital mexicana.

Además, dijo Samaranch, 
“cada atleta que compita en 
Barcelona recibirá 500 dólares 
de ISL Marketing -empresa 
encargada de la comercializa
ción de los símbolos olímpicos-. 
Nunca jamás los comités olím
picos han tenido más ayuda que 
en esta ocasión”, agregó.

El dirigente del COI advirtió 
que estas grandes ventajas eco
nómicas tienen el peligro de 
que los países manden a los 
Juegos Olímpicos atletas sin la 
suficiente calidad para competir 
en ellos.

“Este es el gran problema 
que está encima de la mesa y 
tenemos que poner limitaciones 
en todos los deportes. La cifra 
de 10.000 atletas y 5.000 ofi
ciales no debe ser rebasada ya 
que, de lo contrario, sería impo
sible organizar unos Juegos 
Olímpicos”, manifestó.

Samaranch reiteró que el 
control sanguíneo a los atletas 
para detectar posibles casos de 
dopaje no se efectuará en Bar
celona ya que este método con
lleva peligros de que se con
traiga enfermedades -como el 
SIDA- que se trasmiten por 
transfusiones.

Señaló que la función del 
COI ha sido ejemplar para com
batir el antidopaje en el depor
te. “Estuvimos solos muchos 
años; luchando contra esta pla
ga; contra esta manera de fal
sear resultados; contra este peli
gro a la salud de los atletas”, 
afirmó.

<1
S Sin Vd., él será leproso

En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta TOOO ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación. 1

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les enw una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
0 3.000 ptas.
0 5 000 ptas.

Ü 4.000 ptas.
□ Otros

Mediante: D Cheque nominativo, que 
envío junto con este cupón.

□ Ingreso o transferencia
C/c N«01 -274200-8
Banco Bilbao-Vizcaya
Gran Vía, 58- 28013 MADRID

Nombre 
Calle 
N». 
Población

C.P.
L

AMIGOS DE LOS 
ENFERMOS DE LEPRA

Fundación Raoul Follereau
MARQUES DE SANTA ANA, 20. 28004 MADRID Tel 91 / 531 Í3 00
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^B Farmacias ^B Cines ■?..;■>
CIUDAD REAL

HOY: CAYETANO SEMPERE, P“ Carlos Eraña, 5.
MAÑANA: ADELA PERIS, Ronda Santa María, 2.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: CRISTINA MAZARRON, Castelar, 59.
MAÑANA: FORTUNATA ORGANERO, Plaza Arenal, 20.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: GREGORIO QUINTANA, Mayor, 50.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: ALBERTO GUIJARRO, Alvarez de Castro, 34.
MAÑANA: M® JOSE NEIRA, Maestro Manzanares, 12.

DAIMIEL
HOY: M® NIEVES VILLEGAS, Plaza de Lepanto, 1.
MAÑANA: RAMON VILLALON, Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA QUESADA, Clérigos Cama- 
renas, 50.

PUERTOLLANO
HOY: M® LUZ GARCIA, Conde Valmaseda, 6.
MAÑANA: M® LUISA ALVARO, Plaza Constitución.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN, Gral. Agui
lera, 1.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA.

TOMELLOSO
HOY: FERNANDO CANAS, Alfonso XIII, 2.
MAÑANA: ANGEL PENADES, Víctor Peñasco, 34.

VALDEPEÑAS
HOY: GASPAR NARANJO, Moralés, 21.
MAÑANA: MARIANO GONZALEZ, Virgen, 32.

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO 
Hoy, a partir de las 6,30, sesión continua

Pases: 6,30^ 8,35 y 10,45
“LA FAMILIA ADDAMS”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE
SALA A: Hoy, a partir de las 6, sesión continua 

“NO ME MIENTAS QUE TE CREO”
SABA B: Hoy, a partir de las 6, sesión continua

Pases: 6, 8,15 y 10,30
“TERMINATOR 2”

■ EI tiempo aaHtKKai^aaai^^^

Presión: 711,3 mm.
Estado del cielo: nuboso.
Dirección y velocidad del viento: ñor- 

noreste y flojo.
Máxima: 24,2 grados.
Mínima: 6,8 grados.
Humedad: 30 por ciento.
Evaporación: 5,6 mm.

^B Teléfonos de urgencia
Protección Civil 006
Bomberos
Cruz Roja Española C. Real

006
22 33 22

” ” Alcázar 54 58 07
” ” Almodóvar 48 31 25
” ” Malagón 80 13 36
” ” Manzanares 6115 16
” ” Puertollano 42 16 71
” ” Socuéllamos 53 14 29
” ” Tomelloso 51 34 09
” ” Valdepeñas 32 0261

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano
Valdepeñas 091

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
22 11 00 Puertollano 092

ÍJ 59 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13
Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74

55 55 22 19 85 Valdepeñas 092
Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43

Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén' 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

-’-- Radio ^M
Onda Cero

Radio
06,00 a 09,00.- Esto es lo que 

hay
09,00 a 13,00.- Protagonistas

¡ 13,00 a 14,00.- Protagonistas de
Ciudad Real

14,00 a 14,30.- Onda Cero noticias
14,30 a 15,00.- Onda Cero noticias

; Castilla-La Mancha
15,00 a 16,00.- Protagonistas del

i deporte
16,00 a 18,00.- Dos horas de nada
18,00 a 19,00.- Gomaespuma
19,00 a 19,15.- Onda Cero noticias

j Castilla-La Mancha
19,15 a 19,30.- Onda Cero noticias

. Ciudad Real
20,00 a 20,45.- Primer tiempo

; 20,45 a 21,00.- Primer tiempo.
' Local

21,00 a 21,30.- Cupón de la
, O.N.C.E.
j 21,30 a 22,00.- Onda pesquera
! 22,00 a 22,30.- A tu salud

22,30 a 23,00.- El dinero de cada 
día

23,00 a 23,30.- Onda cero noticias
23,30 a 24,00.- El penalty
24,00 a 02,00.- Julia Otero
02,00 a 06,00.- Turno de noche

Cope
23,00.- La linterna (M.A. Rico)
00,30.- Se que estás ahí (Luis del

1 Val)
j 03,00.- Juntos en la noche (Ra

fael Ruiz)
06,00.- Primera hora (Antonio

Jiménez)
08,00.- Primera hora (Local, 

regional)
08,30.- Cada día... (Javier Gon

zález Ferrari)
12,00.- Cada día en... (Local, 

regional)
16,00.- Directamente Encarna

(Encarna Sánchez)
19,00.- España 92
20,00.- Informativo
20,15.- Programación local, regio

nal
21,00.- Popular deportivo (Agus

tín Castellote)
22,00.- El espejo

^ Autobuses AISA
Salidas de Ciudad Real a:
Agudo................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo...........
Pedro Muñoz..............

........13,30
9,30

59

55

Socuéllamos.........................
Tomelloso............................

14,00
13,00

99

59

Albaladejo............................ 13,00 59 55 ........14,00 55 59 14,00 59

. 17,00 55 Piedrabuena........................ U,00 . >^ 55 17,00 55

Almodóvar........................... 13,30 55 95 ........13,00 55 Torrenueva.............. ............ 14,00 55

55 19,00 55 99 15,30 55 Saceruela............................ 18,15 55

Daimiel................................ 7,00 55 95 .........18,15 55 55 17,00 59

55 9,30 
, 11,00

>> 55 19,15
........13,00

55 55 19,00
14,00

55

55 59 Porzuna....................... 95 - Villarta................................ 99

55 14,00 55 55 ........15,30 99 18,30 95

55 17,00 59 55 .........19,15 99 Valdepeñas.......................... 7,00 59

55 18,30 99 Puertollano......................... 8,30 95 55 13,00 55

55 19,30 59 55 .........U,00 55 Villarrubia...... .................... 9,30 59

Daimiel-Moral..................... 12,00 55 95 13,30 59 55 11,00 99

Fte. el Fresno...................... . 11,00 55 55 ........16,45 55 95 14,00 ”

55 14,00 55 55 ........19,30 55 19,00 55

55 18,30 55 Pllano.-Vald................. .......7,30 55 Vald.-Cozar.......................... 12,00 95

55 19,00 95 95 ........14,00 55 Navalpino............................ 15,30 59

Horcajo................................ 15,30 95 Vald.-Pllano................. .......8,30 99 Salidas hacia Madrid:
Malagón............................... 13,00 55 55 ........16,00 59 7, 9,30, 11,14 y 16,30 horas.

H Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07:00.- Hospital
08:00.- Catedral-Sta. Ma. del Prado-Corey- 

sa-Siervas de María.
08:30.Catedral-Carmelitas-S. Pedro- Adora- 

trices.
09:00.- Catedral-Asilo-S. José.
10:30.Catedral.
11:00.- Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.
11:30.- Sta. María del Prado.
12:00.- S. Pablo-S. Pedro (excepto julio, agos

to y septiembre).
12:30.- Santiago-S. Ignacio.
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:00.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- Santiago (excepto julio-agos- 

toj-Ntra.Sra. del Pilar.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra.Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-Sto. 

Tomas-Santiago.

09:00.- Catedral.

Tardes de sábado y vísperas de Fiesta

06:30.- Residencia Sanitaria-Cementerio.
07:30.- MM. Concepcionistas-Hospital.
07:30.- S. Pedro-Santiago-Ntra. Sra. del 

Pilar-Remedios.
08:00.- S. Pablo-S. Juan de Avila-Ntra. Sra.

de los Angeles-S. Ignacio-Dominicas.
08:30.- Sta. María del Prado-S. Pedro-San- 

tiago-Sto. Tomás.
09:00.- Catedral.

Domingos y festivos

Mañanas
08:00.- Catedral.
08:30.- Carmelitas-Siervas de María.
09:00.- Catedral-Santiago-S. Juan de Avi

la-Ntra. Sra. de los Angeles-S. Ignacio-Asilo-A- 
doratrices, Dominicas y Quinta Asunción.

09:30.S. Pablo-Sta. María del Prado.

10:00.8. Pedro-Sto. Tomás-MM. Concepcio- 
nistas-Larache.

10:30.- Catedral-Sta. María del Prado-Ntra.
Sra. del Pilar-S. Juan de Avila-Hospital-Co- 
reysa.

11:00.8. Pedro (excepto julio, agosto y sep- 
tiembre)-Santiago (excepto julio, agosto y sep- 
tiembrey-Sto. Tomás-Ciudad de Matrimonios.

11:30.- 8. Pablo-Sta. María del Prado.
12:00.- Catedral-S. Pedro-Sto. Tomás-S. Juan 

de Avila-Ntra. Sra. de los Angeles-S. José-S. 
Ignacio.

12:30.- S. Pablo-Ntra. Sra. del Prado-Las 
Casas.

13:00.- S. Pedro-Sto. Tomás-Santiago.
13:30.- S. Pablo (excepto julio y agosto).
Tardes
06:30.- Residencia Sanitaria.
07:00.- Ntra. Sra. del Pilar-S. Pablo-Hospital. i
07:30.- Santiago. i
08:00.- S.Ignacio. ;
08:30.- Ntra. Sra. del Prado-S. Pedro-Sto.

Tomás. j
09:00.- Catedral. i

Antena3
06,00.- El primero de la mañana 

(Edición nacional)
08,30.- El primero de la mañana 

(Edición local)
09,00,- El primero de la mañana 

(Resumen edición nacional)
09,30.- El primero de la mañana 

(Especial reportajes)
11,30.- Viva la gente divertida 
12,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real
16,00.- Viva la gente de la tarde 
16,30.- Viva la gente de la tertulia 
17,00.- Viva la gente de pregunta 
18,00.- Viva la gente que empieza 
18,30.- Viva la del colé
19,00.- Viva la gente de Ciudad 

Real (Incluye informativo y depor
tes)

20,00.- Viva la gente de la música 
20,30.- Gomaespuma
21,30.- La salud es lo que importa 
22,30.- Hora cero
24,00.- Súper/García en la hora 

cero

RNE
. 00,00.- Estudio Estadio 
01,00.- Espacio en blanco 
04,00.- Una pizca de sueño 
06,00.- España a las seis 
07,00.- España a las siete 
08,00.- España a las ocho 
08,45.- Informativo local 
09,00.- Pasa la vida 
11,00.- Apúntate cinco 
12,05.- Informativo territorial 
12,10.- Plaza Mayor
13,30.- Informativo territorial y 

local
14,00.- Diario de las dos 
15,05.- Todo deporte 
15,30.- Como una ola 
16,00.- Hasta las cinco en la cinco 
17,00.- Esmeralda
17,30.- No somos novios 
19,00.- Entre dos luces
19,30.- Informativo territorial 

Local
20,00.- Con la verdad por delante 
21,00.- La hora de los clásicos
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
. SALUD.- Igual que en días pasados

) TRABAJO.- Si mezcla las finanzas 
con la amistad, surgirán roces insu- 
perables 

C AMOR.- No sea tan impulsivo

LIBRA
j—-'^ SALUD.- Molestias en la garganta 

A ^ 8 TRABAJO.- Acepte sus responsabi-
lidades sin quejarse de su situación 
AMOR.- Normal

TAURO
V SALUD.- Bastante buena

\J TRABAJO.- No inicie nuevas acti- 
J vidades; el momento no es propicio

AMOR.- Cuide más su aspecto exter- V no

ESCORPION
SALUD.- Muy buena 
TRABAJO.-No abuse de su buena 
suerte -
AMOR.- Encuentro inesperado

GEMINIS
SALUD.- Catarro nasal

lili TRABAJO.- No sea tan calculador
y frío; demuestre que tiene senti- 

W mientos
“ AMOR.- Excelente

SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Su postura parece, en 

A j ocasiones, la de un fanático
AMOR.- Venza ese complejo de infe- 
rioridad ridículo

CANCER
. SALUD.- Muy buena

TRABAJO.- Oferta tentadora 
AMOR.- No se amargue la existencia 
con esas dudas ridículas

CAPRICORNIO
SALUD.- Bienestar físico 

g TRABAJO.- No adopte actitudesK demasiado tajantes
AMOR.- Armonía completa

LEO
/ SALUD.- No cometa excesos de nin-

Í / gún tipo
TRABAJO.- Normal
AMOR.- Tome en serio las palabras 
de la persona amada

^ ACUARIO
SALUD.- No abuse del alcohol ni 
del tabaco
TRABAJO.- Solicite la ayuda que 
necesita y no sea orgulloso
AMOR.- Nostalgia del pasado

^ VIRGO
SALUD.- Muy buena

,> TRABAJO.- Sea constante y no cam-
■^'^^ bie de método continuamente

AMOR.- Aventura interesante que
pudiera acabar en matrimonio

PISCIS
SALUD.- Evite las corrientes 
TRABAJO.- Triunfo importante en 
su vida profesional
AMOR.- Desilusión en el terreno 
sentimental

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán impulsivos, desprendidos y enormemente serviciales. Su facilidad de palabra 
será enorme, lo mismo que su don de gentes y su simpatía.

5 6 7 8 9 10 11

HORIZONTALES: 1: Cam
bie. Acudían. 2: Desabrido, 
huraño. 3: Ve fuera. Al revés, 
letra del alfabeto griego. 
Ligue. 4: Antigua lengua de 
Provenza. Montón (Pl). Con
tracción. 5: AI revés, habilidad 
para hacer alguna cosa. Bilis 
(al revés). 6: Al revés, especie 
de baúl. Parte de la embar
cación. 7: Cierta fruta. Envuel
ven. 8: Nota musical. Acida, 
desabrida. Contracción. 9: 
Labre. Gorro militar. Se atre
va. 10: Restregaré. 11: Super
ficie. Persia.

VERTICALES 1: Arranco 
los cabello.s de la cabeza o 
la barba con la.s manos. Gra
pa. 2: Obervar o estar cau-

telosamente en espera. 3: 
Contracción. Prefijo que sig
nifica tres o tres veces. Nom
bre de letra. 4: Existe. Capital 
europea. Dios de los antiguos 
egipcios. 5: Exclamación. 
Gigante que se alimentaba 
con carne humana, 6: Pro
nombre relativo. Deshecho, 
destruido. 7: Al revés, palpité. 
Sencilla, sin adornos. 8: Al 
revés, contemplé. Cierto color. 
Al revés, teminación yerbal. 
9; Cierta serpiente. Furia. Al 
revés, culpado. 10: Casa en 
que se cuece el pan y se vende 
(Pl). 11: Labor de esmalte 
negro hecho de plata y plomo 
fundidos con azufre. Mamífe
ro carnicero.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Roce. Atar. 2: Apurada. 3: Del. Ser. Oda; 4: As. Mayas. Ín. 5: Quid. 
Seos. 6: Cual. Sepa. 7: Etas. Mosa. 8: eM. Nabos. Re. 9: Mas. Los. 
Las. 10: Ubicado. 11: Seré. Osas.

VERTICALES: 1: Rada. Ermes. 2: Esquema. 3: Cal. uaT. Sur. 4: 
eP. Milán. Re. ,3: Usad. Salí. 6: Grey. Boca. 7: Aras. Mosa. 8: aD. 
Sesos. Do. 9: Tao. ocS. Los. 10: Dispara. 11: Rían. Esos.

Letras desordenadas! Guía cultural
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MUSEO PROVINCIAL: Exposición de dibujos, ilustracionc.s y 
óleos de Rafael de Penagos.

MUSEO MUNICIPAL LOPEZ VILLASEÑOR: Expo.sición “A 
lodo color” de ilustradores de libros.

GALERIA ARJANA: Exposición de pintura de Sofía Reina, 
hasta el día 21 de mayo.

GAITERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de pintura 
de Antonio López Mozos.

SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE COMER
CIO: Exposición de pintura de Ryuji Sato, hasta el día 30 de 
abril.

MUSEO ELISA CENDRERO; Exposición de pintura de Antonio 
González C'erezo. hasta el día 4 de mavo.

ALMAGRO

(i/MJ-RIA 11 C/XRl-.S: LÁposichui de pintura vanguardista de

Ei^ la* daordenada* letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, 
etc. GL que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sería usted capaz de identificarlos. teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parta de uno o más de ellos? (lji Ciudades europeas.

MODA HOMBRE-MUJER

a PALOHfi tJ’ 10

A . IMPORIACm

10 TEL. 2^ki11 2^2(401 
' dUOfiO fíEAL

NO SE OLVIDE 
DE JUGAR 

¡PUEDE SER

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras

Cervecería NADEL-2
Gran surtido en tapas de comidas manchegas

Libertad, 6 2518 54 C. Real
Dirección: JESUS NAVAS CAMARGO

Ocasiona
;\ Hasta laño de 

garantía en toda 
\t la Red Renault.

Financiados hasta 48 meses.

AGUIRRE & TURRILLO
INSTALACION Y MANTENIMIENTO DE GAS 
CALEFACCION Y AIRE ACONDICIONADO

TURISMOS
AUDI TURBO 200 (82) FULL EQUIP .........................................
CITROEN CX 25 D (85) FULL EQUIP........................................
OPEL SENATOR 3. E (82) FULL EQUIP ...................................  
CITROEN BX D (85) FULL EQUIP..................:..........................
PEUGEOT 505 GTD (86) FULL EQUIP (3 meses)...................
OPEL KADET 1.3 (88) AIRE ACONDICIONADO (6 meses) ....
LANCIA PRISMA T.D. (88) ELEVALUNAS CIERRE (3 meses) 
ALFA ROMEO 33 TL (89) AIRE ACONDICIONADO (6 meses) 
ALFA ROMEO 75 TWIN SPARK (88) FULL EQUIP (6 meses) 
RENAULT 19 CHAMADE (89) FULL EQUIP (6 meses) ..........  
NISSAN PATROL (85)......................................................... .......
RENAULT 21 GTD (88) FULL EQUIP (6 meses) ......................
MERCEDES 230 E (81) FULL EQUIP........................................
RENAULT ALPINE (89) FULL EQUIP (1 año) ...........................

.. 400.000 Pts.
,. 500.000 Pts.
.. 600.000 Pts.
.. 600.000 Pts.
.. 700.000 Pts.
.. 800.000 Pts.
.. 820.000 Pts.
...850.000 Pts.
...900.000 Pts.
.. 950.000 Pts.
.. 950.000 Pts.
.. 975.000 Pts.
1.000.000 Pts.
1.600.000 Pts.

Empresa Colaboradora de Repsol-Butano, S.A.
Polígo Industrial Larache-Nave 811 - CIUDAD REAL

Teis.: 926/21 19 32 - 21 53 65 - FAX: 21 51 66

VEHICULOS INDUSTRIALES
ISOTERMO VARIAS ..............
MERCEDES 140 (86).............
MERCEDES MB-100 (86) .....

.......................................500.000 Pts.

.................................... 1.100.000 Pts.
Dirección Hidráulica 1.200.000 Pts.

CZ MONTESA 9

FURGON MERCEDES 409 (88) ...................................................................
EBRO M 125 CAJA BASURERA PARA AYUNTAMIENTOS Y SIMILARES

1.550.000 Pts.
2.100.000 Pts.■VANTC K LA CS«M 

(C«JOAO REAL) 

MYTIACION

ABIERTO A PARTIR DE LAS 
12,30 DE LA MAÑANA

HASTA 1 AÑO DE GARANTIA NACIONAL

i 
t

3 

.1

1 I

■id 

1 

"^Í

Vehículos de Ocasión 
arantizados por Mercedes-Benz

El Motor Nacional, S.A
(Mosa)

Sucursal de Ciudad
Real

Concesionario
Peugeot Talbot

-ALFA ROMEO GTV 2500 I (CR-I)............................................................
-PEUGEOT 205 XR, (TO-I).................... .................................................
-PEUGEOT 309 SRD. AIRE ACONDICIONADO. Dirección Asist. (CR-M)
-PEUGEOT,405 GLD, (CR-L)..................................................................
-RENAULT 11 TURBO (CR-I)........................................ ...........................
-RENAULT 11 DIESEL (CR-J)..................................................................
-LANCIA TURBO DIESEL (M-IK).................................................... .■........
-SEAT 131 SUPERMIRAFIORI, MOTOR SOFI, (CR-F)......................... .
-PEUGEOT 505 STI................................................ .................................
-ALFETA TURBO DIESEL (T-0).......................... ...................... .............
-VOLKSWAGEN PASSAT CL1800. Aire Acondicionado. (CR-H).............
-RENAULT 5 GTL (CR-E)........................................................................

.....800.000 Pts.

.....450.000 Pts.
....1.450.000 Pts.
....1.400.000 Pts.
.....500.000 Pts.
.....650.000 Pts.
.....875.000 Pts.
.....310.000 Pts.
.......350.000 Pts.
.....500.000 Pts.
.....600.000 Pts.
...... 200.000 Pts.

-PEUGEOT 205 SRD AIRE ACONDICIONADO. DIRECCION ASISTIDA. (V-CV)..1.000.000 Pts.
-TALBOT SAMBA, (CR-G)..............
-SEAT 131/1430 IMPECABLE (CR-C)
-BMW 316 (CR-J)............................
-SEAT MALAGA DIESEL, (CR-J).....
-TALBOT HORIZON GLD (CR-I)......

275.000 Pts
160.000 Pts.
500.000 Pts.
580.000 Pts.
400.000 Pts

EN TODOS ESTOS VEHICULOS SU PRECIO INCLUYE IVA, 
TRANSFERENCIA Y GARANTIA OCASIONES DEL LEON

PODRA VERLOS EN SU

Red de Concesionarios
PEUGEOT TALBOT

MOSA Ronda de Toledo, 21 C. REAL

W
 

W

Paz. 5
Paz. 5 25 4787

25 4670

ME RFINSA

FINANCIACION
Cate Cnieia. 4 ■ t’ B. i300i Caxlad Real 

Teis . 926 25 08 86 25 59 72

iCONCESIONARIO
SOFICIAL

AUTOTRAK, S.A.
ctra. de Carrión, Km. 242. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL.

CAMBRONERO, S.L.
DISTRIBUrDOR DE

ACESA - Herramientas en general
APEL - Soldaduras eléctricas C A y C C. - Soldadura MIG
BELLOTA - Herramientas - Recambios Agrícolas - Sierras - Limas y Palas 
UNION TECNICAS OE SOLDADURA Electrodos de Rutilo. Oxidante Celu

lósico. Básico Resistente. Acero Inoxidable. Recargue y Electrodo continuo 
TORNILLERIA - COMPRESORES RIEGO POR EXUDACION 

FERRETERIA EN GENERAL
13001 CIUDAD REAL ■ Oiego de Almagro 11

Fax 21 14 99 Telélono 21 39 34

VDA. DE HILARIO GARCIA 
C/ PALOMAS. 15 C REAL

TLF. 22 34 72

TAPICERIAS - MALETAS - LONAS 
ARTICULOS DE CAMPING 

MOBILIARIO DE HOSTELERIA 
LLAVES ESPECIALES

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

C.M.

plaza de la provincia.)

bachillerato de 
artes plásticas 
■ y diseño ■

SE NECESITAN 
OFICIALES

SOLDADORES
Interesados

llamar al teléfono 

22 33 53

SE NECESITA 
JARDINERO

1 nteresados 
llamar al telé
fono: 21 31 21

**^ SEGUROS
AGENCIA
Ciruela 22 •
Clrueia’22 -

22 4092
251079

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L.

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Parque de Maquinaria
Ctra n- 430 P Km-318

Oficinas Avda. Rey Santo 8-5- 3' C-Real

13 150 Camon de Cva. (C-Real)
TIfns 21 18 0121 11 29/21 1068

Fax: 21 10 42

SUPERMERCADOS
VILLASEÑOR, S.L.

SOLO PRODUCTOS DE CALIDAD

CALATRAVA, 26 TELEF. 22 08 79 C. REAL

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 22 12-25 22 08- Part.; 21 19 44 '
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

^ACAMBRONERO
I CIUDAD REAL

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2. C.
Real. Teléfono.: 21 19 59 y 60. FAX.; 21 03 33.

Exposición: Rónda de Alarcos, 26. C. Real.
Teléfono.: 21 08 86

SI QUIERES LLENAR LA PANZA 

VEN AL BAR

C/ Lanza, 9

MUEBLES DE COCINA A MEDIDA 
DISCOFER

C/ Paloma, 28 - Telf: 22 34 52 
ELECTRODOMESTICOS. TV. SONIDO 

C/ Cruz 9-11 Telf; 22 27 08 
CIUDAD REAL

AUTOMOCION MASER, S.L.

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. TOLEDO NAVE 28
TELF: 25 22 51

T

DIRECCIONES 
EN CIUDAD REAL:
C/ Postas, 10 » 21 09 30
C/ Ramón y Cajal, 12 ® 22 83 36

EN PUERTOLLANO:
Avda. 1® de Mayo, 2 » 43 0018

C
M



Viemes, 1 de
Mayo de 1992 PROGRAMACION La Tribuna

07,00.- CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- CADA MAÑANA
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- NUEVO DIA. LOS OSOS AMO

ROSOS. FANTASIA DEL FOLK
LORE

08,45.- SESION MATINAL: “A media luz” 
(1956 - 92 35”). Dirección: Antonio 
Momplet. Intérpretes: Hugo del 
Carril, Carmen Montejo. Miguel un 
cantante de tangos, llega a un tea
tro de barraca para solicitar tra
bajo. Habla con la dueña, Fru Fru, 
que después de escucharle se inte
resa por el como artista y como 
hombre. A partir de ese momento, 
surgirán conflictos amorosas con 
las distintas componentes del 
espectáculo.

1030.- AVANCE TELEDIARIO
1035.- VACACIONES DE CINE: “Papá 

es genial” (1987 - 92). Director:

1

Michel Drach. Sebastián, conserva 
pocos recuerdos de su padre, pero 
sabe que era violinista en el barrio 
parisino de Pigalle.

12,00.- LA DUEÑA
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- FAUNA ORIENTAL
1330.- EL MENU DE CADA DIA
13,50.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
1439.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1430.- EL MENU DE CADA DIA

13,50.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1
1535.- RUBI
16,30.- HERCULES POIROT
1730.- AVANCE TELEDIARIO
17,35.- MAS VALE PREVENIR
18,10.- NUESTRA PELI: “Gran duelo al 

amanecer” (1972 - 89 53”). Direc
ción: Giancarlo Santi. Intérpretes:

Lee Van Cleef, Peter OBrien, Marc 
Mazza

19,55.- CARROS DE JUEGO
2030.- TELEDIARIO 2
21,05.- ¡VIVA EL CINE!: “Fievel y el Nue

vo Mundo” (1986 - 76 58”). Direc
tor; Don Bluth. Dibujos animados.

22,35.- ¡VIVA EL CINE! (Continuación). 
“Esta casa es una ruina” (1986 87 
06”). Director: Richard Benjamin. 
Intérpretes: Tom Hanks, Selley 
Long, Alexander Godunov

00,15.- DIARIO NOCHE
0035.- ¡VIVA EL CINE! (Continuación). 

“La tienda de los horrores” (1986 
- 90 04”). Dirección: Frank Oz. 
Intérpretes: Rick Moranis, Ellen 
Greene, Vincent Gardenia.

02,10.- ¡VIVA EL CINE! (Continuación). 
“EI Sur” (1983 - 93). Dirección: 
Victor Erice. Intérpretes: Omero 
Antonutti, Sonsoles Aranguren, 
Iziar Bollain.

03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

07,00.-CARTA DE AJUSTE
0739.- APERTURA
0730.- CADENA DE LAS AMERICAS
11,00.- CONCIERTO DE LA ORQUESTA

FILARMONICA DE BERLIN
13,00.- TENIS TORNEO VILLA DE 

MADRID. Cuartos de final
1430.- REDACCION DE LA 2
1435.- JUDO. CAMPEONATO DE ESPA

ÑA. Resumen
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- CANCIONES DEL FESTIVAL DE 

EUROVISION
1635.- REDACCION DE LA 2
1630.- VUELTA CICLISTA A ESPAÑA: 

Final de la etapa del día: Albacete 
- Gandía.

18,00.- AUTOMOVILISMO
Entrenamientos del G.P. de España de fór

mula I
1830.- TENDIDO CERO. TOROS. FERIA 

DE ABRIL DE SEVILLA. Retrans
misión de la corrida desde la Plaza 
de Toros de la Real Maestranza de

Sevilla, en la que se lidiarán toros 
de la ganadería de Atanasio Fer
nández, para los diestros José María 
Manzanares, Pedro Moya “Niño de 
la Capea y José Ortega Cano

2030.- BALONCESTO. LIGA ACB. Semi
finales. Primer partido. Joventut 
Estudiantes En directo desde Bada- 
lona En el descanso, REDACCION 
DE LA 2

22,00.- VUELTA CICLISTA A ESPAÑA. 
Resumen

2230.- EL ESPEJO. “El momento de la ver
dad” (1965 - 98). Dirección: Fran-

Sí
cesco Rossi. Intérpretes: Miguel 
Mateo “Miguelín”, Linda Christian. 
Miguel busca un mejor porvenir que 
su trabajo en el campo y llega a 
Barcelona sin más equipaje que la 
dirección de un amigo de su padre. 

00,25.- EL DEBATE DEL ESPEJO. Toros;
cambio de tercio

01,25.- TENDIDO CERO: FERIA DE 
ABRIL DE SEVILLA. Resumen 

02,40.- AREA RESERVADA. Realización 
y presentación: Antonio Fernández. 
Programa en torno a la música 
pop-rock, con actuaciones, entrevis

tas, reportajes y videoclips realizados 
desde un punto de vista estético e 
histórico.

0235.- EL SHOW DE STEVE ALLEN. Ste
ven Allen tiene como invitados a 
Xavier Cugat, Abbe lañe, a Don 
Adams que se hizo popular como 
protagonista de la serie televisiva “El 
superagente 86” y junto al actor Jack 
Carson hace un parodia de los 
cursos de Televisión.

03,00.- CINE CLUB. LUBITSCH 

con

loo
AÑOS. “La muñeca” (1919 - 60). 
Dirección: Ernest Lubitsch. Intérpre
tes: Ossi Oswalda, Hermann Thimig. 
Un tímido joven, que es obligado 
a contraer matrimonio con alguien 
que él no ama, se refugia en un 
monasterio donde cree estar a salvo; 
sin embargo un avispado monje pre
tende sacar beneficio de la dote 
matrimonial. MUDA

04,00.- DESPEDIDA Y CIERRE.

antenas
06,00.- CARTA DE AJUSTE
0630.- AVENTURAS EN EL LAGO
07,00.- NOTICIAS. Programa realizado 

por los servicios informativos de 
Antena 3.

0735.- AULA 3
07,50.- NOTICIAS
07,53.- LA GUARDERIA
0930.- ESPECIAL CINE: “Rebelión en 

la granja” (1955 - 75). Dibujos 
animados

11,00.- ESPECIAL CINE: “Susana” (1969

- 93). Director: Mariano Ozores
13,00.- POLDARK
14,00.- NOTICIAS
14,03.- LA PANTERA ROSA. NOTI

CIAS REGIONALES
14,30.- CORAZON DE MELON
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Paseando al viento” 

(1980 - 108). Dirección: Keith 
Mirrel

1730.- TELETIENDA 
1733.- LA MERIENDA
19.20.- SUPERMARKET
19,50.- NOTICIAS
19,53.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL GORDO
22,30.- QUEDATE CON LA COPLA
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LA CLAVE
02,15.- CINE MADRUGADA: “Repor

taje peligroso” (1984 - 98). Direc
ción: Melanie Read

04,00.- CIERRE DE EMISION

07,00.- PROGRAMACION
0735.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNO CON ALEGRIA
08,55.- ALICIA
09,20.- VIENTRE DE ALQUILER
09.55.- VACACIONES EN EL MAR 
10,45.- CINE CORAZON: “La banda de 

. Buckeye” (1988 - 88). Director: 
J. C. Compton

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO

13,25.- HOY
1330.- A MEDIODIA ALEGRIA
14,00.- UN MEDICO PRECOZ
1430.- QUERIDOS PADRES
15,00.- CINE TE AMO: “Texas 1870” 

(1971 - 100). Director: Frank 
Kramer

16,45.- ESTRELÍAS DEL HUMOR
17,45.- CINE FIESTA: “El gran despil

farro” Director; Walter Hill
1930.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA
22,00.- SENSACION DE VIVIR
22,50.- TUTTI FRUTTI
00,00.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,50.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE 

LA GENTE?
01,50.- LOS ANGELES DE CHARLIE
02,50.- EL INSPECTOR DERRICK
03,50.- CIERRE DE PROGRAMA

CION

' CHICOS DE BEVERLY HILLS
1430.- TELECOMEDIA: SPATZ 
15,00.- CINE: “Nacido el 4 de Julio”
17,18.- CINE: “Karate Kid III”
19,10.- DOCUMENTAL. TODO ES^^¿r^^^J&jSL^J

08,00.- ABC WORLD NEWS

POSIBLE
18,35.- DIBUJOS ANIMADOS: PETER 

PAN
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES

08,25.- VIDEOMINUTO 2030.- PRIMER PLANO
0935.- DIBUJOS ANIMADOS: SHAG- 21,00.- TELECOMEDIA: PADRES

MA FORZOSOS
09,52.- REDACCION. NOTICIAS. Pro- 21,28.- INFORMACION METEORO-

grama realizado por los servicios LOGICA
informativos de Canal +. 2130.- REDACCION. NOTICIAS

10,00.- SESION ESPECIAL V.O: “La 21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
Misión” 22,00.- ESTRENO CANAL+: “Sólo para

12,00.- CINE: “Loca Academia de Policía tus ojos”
4” 00,06.- CINE: “Nikita”

13,24.- PIEZAS 01,58.- LA NOCHE MAS X: “Roxy” “La
1330.- LOS 40 PRINCIPALES Playmate en el infierno” “Chico
14,00.- REDACCION. NOTICIAS modelo”
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS O633.- CINE: “Fuera de límites”

CANAL SUR

07:00.- TELE EXPO. PROGRAMA DE 
SERVICIOS

10:00.- AVANCE INFORMATIVO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- UNIVERSIDAD ABIERTA
U:00.- MEDIODIA 92
12:30.- ¿TE SUENA?
13:00.- TIGRES
13:30.- LOS CAZAFANTASMAS
14:00.- EL DIARIO "
14:05.- EL DINERO
14:15.- LA JUGADA
14:30.- EL DlARlO-l
14:55.- EL TIEMPO

20:05.- TAL COMO SOMOS
21:00.- EL DIARIO-2
21:30.- EL TIEMPO
21:35.- ¿TE SUENA?
22:40.- CINE DE ORO: “Cuba”
00:45.- EL DIARIO-3
01:00.- EXPO-DIARIO
01:25.- AULA DE CINE: “Melo”
03:10.- DESPEDIDA Y CIERRE

TELEONDA

15:00.-

15:05.-

16:00.-

SEVILLA, FERIA DE ABRIL Y 
MAYO
EL ESPANTAPAJAROS Y LA 
SRA. KING
CINE DE TARDE; “Christine”

17:40.- CUERPO A CUERPO
18:30.- DIBUJOS ANIMADOS
18:40.- BOLA DE DRAGON
19:05.- CORRE QUE TE PILLO
19:30.- PUERTA DEL CANTE
20:00.- EL DIARIO

U:00.- AGENDA
14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- CINE DE TARDE: “Tokyo Pop”
16:30.- BALONMANO: Jornada 3*-Par- 

tido 1®
18:00.- AVANCE INFORMATIVO
18:15.- EL RECREO
20:00.- INFORMATIVO
20:30.- LOS 40 PRINCIPALES
22:00.- A FONDO
22:30.- BALONMANO: Jomada 3»-Par- 

tido 2®
24:00.- INFORMATIVO
00:30.- BALONMANO: Partido del Case

río Vigón, 3* jomada
02:00.- PELICULA X

M.C.D.2022
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“Fievel y el nuevo mundo”, “Esta casa es una ruina”, '‘La tienda de los horrores” y '‘El Sur'’

Cuatro películas componen la oferta 
del primer canal de TVE esta noche
La 2 ofrece toros desde Sevillaf con Manzanares, Niño de la Capea y Ortega Cano en el cartel

. - Frases , ,

La noche de los viernes de 
TVE-1, “huérfana” tras la 
marcha de “Un, Dos, 
Tres”, y a la espera del 
estreno del programa de 
Rafaella Carra, se llena 
con diferentes productos, 
pero ninguno como el que 
se ofrece hoy: un homenaje 
al cine de cerca de 6 horas.

MADRID. (Efe).- La pri
mera película, a las 21,05 y 
destinada a los niños, es “Fie
vel y el nuevo mundo”, Je 
seguirán las comedias “Esta 
casa es una ruina” (22,35) y 
“La tienda de los horrores” 
(00,35), para terminar con “El 
Sur” (02,10).

“Fievel y el nuevo mundo” 
es una película de dibujos ani
mados rodada en 1986 por 
Don Bluth y producida por 
Steven Spielberg que cuenta 
las aventuras de unos ratón- 
cilios rusos allá por 1885.

Los ratones han. oído hablar 
de un “paraíso” llamado Amé
rica, en el que las calles están 
llenas de quesos, los gatos bri
llan por su ausencia y hay 
muchos agujeros. Fievel y sus 
padres correrán mil y una 
aventuras hasta lograr su pro
pósito.

Tom Hanks y Shelley Long 
(“Cheers”) son la pareja pro
tagonista de otra producción 
de Spielberg, “Esta casa es 
una ruina”, la versión que 
rodó en 1986 Richard Benja
min sobre la célebre “Los

Tom Hanks, protagonista de la comedia “Esta casa es una ruina”.

Blanding ya tienen casa” de 
H.C. Potter.

El filme tiene algunos “gol
pes” francamente graciosos, 
sobre todo lo referido a la 
parte “destructiva”, y otros 
menos, pero en general es bas
tante divertida y sus protago
nistas logran una buena inter
pretación.

Lo mejor de “La tienda de 
los horrores”, también de 
1986, son los números musi
cales, el personaje de la planta 
en torno a la que gira toda 
la historia, y el novio de la 

chica, un macarra metido a 
dentista; El ambiente mezcla 
de terror y humor logrado por 
su director, Frank Oz, es meri
torio aunque se encuentre a 
distancia de la original, diri
gida por Roger Corman y emi
tida recientemente por TVE 
en el espacio “Alucine”.

Para terminar este especial 
dedicado al cine, la película 
española “El. Sur”, la adap
tación de un delicado y nos
tálgico relato de Adelaida 
Morales que hizo Víctor Erice 
en 1983 y con la que logró 

una hermosa historia sobre un 
hombre desarraigado al que 
su hija observa y espía con 
el deseo de ayudarle.

Corrida de la Feria de Sevilla

La Feria de abril de Sevilla 
seguirá siendo hoy la prota
gonista de la programación 
taurina de TVE, que ofrecerá 
por la 2 (18,30) la corrida con 
toros de Atanasio Fernández 
que lidiarán Manzanares, 
Niño de la Capea y Ortega 
Cano.

Pero el tema continuará ese 
día en el programa de debate 
“El espejo”, que analizará la 
vigencia de la Fiesta, la esen
cia del espectáculo del toro 
de lidia y el nuevo reglamento.

Los contertulios serán los 
matadores Luis Francisco 
Esplá y Fernando Lozano, el 
ganadero Juan Pedro 
Domecq, el crítico Juan Posa
da, el presidente del Consejo 
General del Colegio de Vete
rinaria, Antonio Borregón, y 
el aficionado Lucio de Sancho.

La película que han elegido 
para iniciar el coloquio es “El 
momento de la verdad”, una 
producción hispano-italiana 
que dirigió en 1965 Francesco 
Rosi.

Tras una vida llena de 
penuria y miseria, el prota
gonista decide abandonar su 
pueblo y marcharse a Barce
lona en busca de trabajo. Allí 
intenta aprender a torear con 
la meta de lanzarse como 
espontáneo al ruedo.

Ib
u

Nicolás Redondo.

- ANTONIO ZABALZA, 
secretario de Estado de Hacien
da: “La sociedad no ve la nece
sidad de una huelga general”.

- JOAQUIN LEGUINA, pre
sidente de la Comunidad de 
Madrid: “En este país el debate 
político comienza a dar asco”.

- RAPAHAEL, cantante: 
“Muero todos los días y, cada 
mañana, a renacer”.

- JESUS GIL Y GIL, pre
sidente del Atlético de Madrid: 
“Sólo quiero a la gente que vaya 
a muerte con mi proyecto”.

- JAVIER ARENAS, vicese
cretario del PP: “Algo huele 
muy mal en RTVE”.

- NICOLAS REDONDO, 
secretario general de UGT: 
“Por el fraude de unos no se 
puede castigar a todos los 
parados”.

- JAIME CAMINO, cineasta: 
“La Guerra Civil es el periodo 
ético clave de nuestra historia 
moderna”.
' - LUCHO GATICA, cantante; 
“Un bolero es un mensaje 
directo ai corazón”.

H Cumpieaños ■ Ian Ziering y Brian Austin reconocen la lluvia de ofertas profesionales que reciben

den Ford.

i ^

Hoy, día 1, cumplen años:
- LADY SARAH AMS- 

TRONG-JONES, hija de la 
Princesa Margarita de Ingla
terra, 28.

■ JUDY COLLINS, cantante, 
53.

■ REMEDIOS AMAYA, can
tante, 30.

- GLENN FORD, actor, 76.
- JAMES BROWN, cantante, 

64.
■ CURRO VAZQUEZ, torero, 

41.
- GEORGE MOUSTAKI, 

cantante, 58.

Los protagonistas de ‘^Sensación de vivir”
fueron asediados por sus fans en Barajas
MADRID. (Fax Press).- Son 

dos de los diez protagonistas 
de la popular serie televisiva 
“Sensación de vivir” que ha 
logrado en menos, de un año 
de emisión conquistar los cora
zones del público joven y de 
sus respectivas “mamás”. La 
serie intenta reflejar la filosofía, 
problemas y alegrías que con
lleva el hecho de ser joven. 
Brian Austin e Ian Ziering -Ste
ve y David en la ficción- aterri
zaron el pasado sábado en el 
aeropueto de Barajas provocan
do un auténtico colapso en las 
puertas de llegadas intenacio
nales. Sus “fans” no sabían con 
certeza por dónde aparecerían 
sus ídolos y esto supuso la total 
invasión del área. A partir de 
este preciso momento la estan
cia de estos dos jóvenes actores 
se ha convertido en el juego 
del ratón y el gato.

- ¿No creen que el modelo 
de juventud que se refleja en 
la serie de BeverUy Hills es 
irreal?

“En absoluto. En la serie se 
abordan muchas cuestiones rea
les cómo son el alcohol, el taba
co, los esteroides o la droga.

No somos unos ángeles ni pre
tendemos plasmar una juventud 
pefecta, ya que los jóvenes ame
ricanos tienen los problemas 
normales de su edad”.

- ¿Les gustan sus voces en 
español? Es muy divertido ver 
la cara de uno con otra voz. 
Brian y yo coincidimos en que 
las chicas tienen la voz bastante 
parecida”.

- ¿A qué tipo de pruebas han 
tenido que someterse para ser 
seleccionados en la serie?

“Tuvimos que competir con 
miles de personas, algunas de 
ellas actores con expeiencia, 
pero creemos que el resultado 
final fue cuestión de suerte, tra
bajo, habilidad y paciencia”.

- ¿No son ustedes demasiado 
mayorcitos para interpreta a 
chicos de dieciséis años?

“Brian comenzó en realidad 
con dieciséis años. Pero tanto 
en cine como en televisión esto’ 
no tiene .demasiada impotancia, 
simplemente se da una imagen 
sin una edad determinada”.

- ¿Cual es el ambiente de 
rodaje?

“Un ambiente muy positivo 
donde bromeamos y trabaja-

La serie ha copado los mayores ránking de audiencia en EEUU.

mos. Somos como una gran 
familia formada por los diez 
protagonistas y por un grupo 
de cien personas que están 
detrás pero que hacen realidad 
la serie. Tardamos siete días en 
rodar un episodio y trabajamos 
de doce a quince horas diarias”.

- ¿Que actividades realizan 
fuera de su trabajo?

A Brian le gusta muchísimo 
la música, a mí me atrae cual
quier tipo de deporte: esquiar, 
hacer carreras, el puenting...”

- ¿Han recibido ofertas para 
interpretar nuevos papeles?

“Nos han ofrecido muchas 
cosas pero nos falta tiempo. 
Nuestra ilusión es hacer series 
de calidad”.
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Confirmado el 
traslado de 
Agustina Gijón 
al hospital de 
Alarcos

El subdirector de Enfermería 
del Complejo Hospitalario de 
Ciudad Real, Javier Fernández, 
confirmó ayer a LA TRIBUNA 
el traslado de la enfermera 
Agustina Gijón del hospital del 
Carmen al de Alarcos.

Javier Fernández justificó el 
traslado en el hecho de que 
Agustina Gijón había sido cesa
da hace unos días como super- 
visora de la primera planta, lo 
que les obliga a cambiaría de 
destino para que no siga tra
bajando con las enfermeras que 
estaban a sus órdenes hasta 
hace poco, lo que hubiera pro
vocado, probablemente, situa
ciones tensas, según el subdi
rector. Respecto a su cese como 
supervisora, Fernández se limi
tó a decir que “no cumplía los 
requisitos”. El nuevo destino de 
la enfermera será el servicio de 
Cirujía, a donde se incorporará 
hoy mismo.

Agustina Gijón fue la enfer
mera que denunció la situación, 
precaria a su juicio, de los niños 
recién nacidos en el Carmen.

El grupo 
británico 
“Inmaculate 
Fools” actúa hoy 
en Ciudad Real

El quinteto británico de 
música pop “Inmaculate Fools”, 
actuará hoy en Ciudad Real con 
motivo de la presentación de 
su último disco titulado “The 
Toy Shop”. El concierto, al que 
según estimaciones de la orga- 

— nización acudirán unas tres mil 
personas, • tendrá lugar en el 
Auditorio Municipal “La Gran
ja”, a las once de la noche. Los 
grupos escogidos para abrir car
tel en la gira europea de la 
banda, que se iniciará en nues
tra capital, serán los ciudarrea- 
leños TOP y la banda de “hard 
rock” S.O.S., de Miguelturra.

La celebración de esta actua
ción parece ser un leve intento 
de revitalizar el nivel musical 
de la capital, ampliamente supe
rado en ocasiones anteriores 
por algunas localidades de la 
provincia, tales como Damiel, 
Puertollano o Tomelloso, aun
que en este caso la iniciativa 
haya sido de carácter privado. 
Con el concierto a celebrar en 
el día de hoy se pretende 
demostrar que nuestras pobla
ciones también pueden tener 
acceso a formaciones musicales 
que hasta hace poco tiempo 
eran patrimonio exclusivo de 
Madrid y Barcelona.

El precio de la entrada, por 
anticipado, será de mil quinien
tas pesetas.

El jurado durante las deliberaciones.

Cecilio Alonso escribirá de 
Balonmano en LA TRIBUNA

■ Lo venimos advirtiendo, 
sutilmente, desde hace tiem
po y nadie hace caso. Lo 
venimos demandando desde 
estas mismas páginas, en 
defensa de nuestras tierras, 
y nadie se suma a la pro
puesta. ¡El agua se va a otras 
tierras y la queremos para 
nosotros!

* * *
■ Mientras el Tajo, en 

cabecera, está pasándolas 
mal por falta de caudal, el 
Gobierno prevé enviar sus 
aguas, vía trasvase, hasta 
Almería. Ya decíamos hace 
unos días que el MOPT de 
Borrell estaba en el tema.

* * *
■ Y si el Tajo, en cabe

cera, lo está pasando mal, 
imaginemos cómo debe estar 
en los pies; casi seco y con
taminado. Y nuestras tierras, 
las castellano manchegas 
próximas al trasvase, verán 
pasar el agua, una vez más, 
hacia el sureste español.

* * *
■ Mientras la huerta mur

ciana es regada a gusto y 
las vegas almerienses van a 
seguir produciendo “agricul
tura de primor“ gracias al 
Tajo, entre otros aportes, 
nuestros campos y nuestras 
Tablas de Daimiel y demás 
lagunas protegidas, seguirán 
cuarteándose por la sequía.

* * *
■ Y hablando de discrimi

nación e injusto reparto, ahí 
tienen ustedes las declaracio
nes de hace días del vicerrec
tor albaceteño.

* * *

Nos llevan el agua.

■ No sólo da por sentado 
que Albacete es el lugar idó
neo para la futura Facultad 
de Medicina, sino que a pun
to estuvo de decir cuándo, 
dónde y cómo iba a ser cons
truido tal centro universi
tario.

* * *
■ Conscientes de nuestra 

misión y ajenos a cualquier 
tipo de órdenes o compo
nenda, denunciamos, una 
vez más, el desvío hacia 
Albacete de las facultades y 
estudios más demandados.

* * *
■ Claro que a nuestros 

hijos siempre les queda la 
solución de pagar esos estu
dios, si es que vienen, como 
ya hacen con Derecho y 
Empresariales.

Cecilio Alonso comentará para LA TRIBUNA la fase de ascenso. h.p.

El jugador de Balonmano, 
Cecilio Alonso, que actual
mente milita en el Atlético 
de Madrid, hará un comen
tario diario de las dos últimas 
jornadas de la fase de ascen
so en las páginas de LA TRI
BUNA. El jugador, natural 
de Malagón y forjado en la 
cantera del colegio Prado 
“Marianistas”, ofrecerá un 
valioso análisis técnico y tác-

80.503
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

El marqués de 
Suances y 
Cristina García, 
“Puertollaneros 
del año”

El marqués de Suances, a 
título póstumo, y la fotógrafo 
Cristina García Rodero han 
sido galardonados con el título 
de “Puertollanero del año” de 
LA TRIBUNA, otorgado por 
nuestro periódico a la persona 
o institución que designa un 
jurado compuesto por perso
nalidades de la ciudad de que 
se trate. En este caso, el jurado 
estaba compuesto por Casimi
ro Sánchez, concejal de Cul
tura del Ayuntamiento; Vicen
te Buendía, presidente de 
FEPU; César Gallo, director 
de Producción de Repsol 
Petróleo; Carmina Lorido, 
presidenta de Amas de Casa; 
M-. Luisa Menchón, abogado; 
Manuel Navarro, médico; 
Eduardo Egido, técnico de 
Cultura del Ayuntamiento y 
Ana Barcenilla y Francisco 
García, corresponsales de LA 
TRIBUNA en Puertollano. 

tico de cada uno de los tres 
partidos que componen las 
jomadas del sábado y del 
domingo. La disputa hoy de 
un partido de liga con el 
equipo rojiblanco, le impe
dirá acudir a la jornada del 
viernes en Ciudad Real.

Cecilio Alonso, uno de los 
mejores jugadores españoles 
de todos los tiempos, salió 
muy joven de Ciudad Real.

Terminaciones y premios
Num.Ptas.
0.503 50.000

503 5.000
03 500

3 100

M.C.D.2022


